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KOE e IU votaron a favor y el PP

El Parlamento 
■ lanchego elige 
iceteí

en blanco
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3 )or primera vez 
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queá ti JÉna presidenta
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i socialista María Blázquez es desde ayer la primera 
ujw que preside las Cortes castellano-manchegas. Bláz-
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^ez, una de las cuatro mujeres que está al frente de 
B Parlamento regional, salió elegida con los votos a 

an ha ^^'^ ^® sus compañeros del partido y del único diputado
')V, mientras que los populares votaron en blanco.
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L^^ P’^*’^er discurso ante 
L3|r’’^^"’®'’tar¡os regionales, 
\omIi^^^ P^°^^^'° ^'J^ respe
lla reglas democráticas de 

y amparo a las mino- 
lidad ^M^®*" “'^ ¡mparcia- 

y '^ objetividad que exige 
ón8Sr”'®”‘o político”, al tiem- 
unciarff”^ abogó por el enten- 

en que la 
J^nseguida con la 

^^ ' Estatuto se obten-
’ ^" ^°*^ ^^ Reglamento
or y ^Cortes, 
^®''' a f ^^^^ parte los Grupos 
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parlamentarios, lo mismo que 
el presidente de la Junta de 
Comunidades, acogieron con 
satisfacción el nombramiento 
de Blázquez. Mientras que los 
socialistas y el único diputado 
de Izquierda Unida calificaron 
esta decisión de acertada, los 
populares indicaron que su 
voto en blanco responde a que 
prefieren esperar para conocer 
su trabajo al frente de esta 
institución.

(Pág. 5)

Hillary Clinton visitó la región.- La esposa 
del presidente de EE.UU. visitó ayer la capital 
de Castilla-La Mancha, mientras Bill Clinton par
ticipaba en la cumbre de la OTAN en Madrid. 
Hillary, que fue recibida por Bono y su mujer, 
recorrió Toledo con su hija y una amiga de ésta.

(Pág. 21)

La cumbre de la 
OTAN en Madrid 
abre sus puertas a 
tres países del Este

Los líderes de la OTAN 
acordaron ayer invitar a Hun
gría, Polonia y la República 
Checa a sumárse a la Alianza 
en la primera ronda de la 
ampliación y dedicar una men
ción expresa a las posibilidades 
de Eslovenia y Rumania. El 
presidente Aznar consideró 
ayer que la Cumbre de la 
OTAN en Madrid “ha sido un 
éxito”. Los miembros de la 
estructura militar integrada de 
la Alianza “dan su calurosa 
acogida al anuncio hecho por 
España sobre su disposición a 
participar plenamente en la 
nueva estructura de mandos de 
la Alianza cuando haya sido 
acordada”. Además se recono
ce que España “contribuirá al 
desarrollo de la identidad 
europea de seguridad y defensa 
dentro de la OTAN”.

Bastilla-La Mancha e 
íenos horas perdió p gas

(Editorial y pág. 23)

Trasvase polémico.

^1 cordero manchego 
‘’^tcnciará la calidad para 

J^plantarse en el mercado
Asimismo hará especial hin

capié en presentar un producto 
diferente del resto basándose 

•’en sus condiciones de raza y 
en garantizarlo desde el punto 
de vista higiénico, a través de 
controles específicos en la 
granja, en el transporte a los 
centros de sacrificio y en los 
propios mataderos. En la 
región hay millón y medio de 
ovejas manchegas, de las cuales 
esta Denominación abarca 
unas 700.000 cabezas.

(Pág.7)
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Castilla-La Mancha 
ve excesivos los 
trasvases que prevé 
el plan del Segura

La representación manchega 
formuló un voto particular en 
contra del volumen de agua 
trasvasable a Murcia desde el 
Tajo, en la reunión del Consejo 
del Agua que aprobó un Plan 
Hidrológico del Segura que 
prevé recibir 540 hmr, cuando 
nunca se ha pasado de los 380.

Por su parte, el director 
general del Agua, Alejandro 
Gil, dijo que los recursos hídri
cos de la región son superiores 
a la demanda, pero se van a 
otras comunidades.

(Pág. 6)
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líAPA PREVISTO DE SUPERRaE

Vientos flojos
Según los datos facilitados por el Servicio de Teletiempo 

del Instituto Nacional de Meteorología la temperatura 
máxima prevista para hoy será de 27 grados, mientras 
que la mínima será de 13. Los cielos estarán con intervalos 
nubosos, los vientos soplarán flojos de componente variable 
y las temperaturas irán en ligero descenso.

AGENDA

FAKMACIÁS
ALBACETE

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
VALCARCEL, Pl. Carretas, 11; GARCIA BERZOSA, 
Dionisio Guardiola, 59 y GONZALEZ TOLOSA, Ramón 
y Cajal, 23
De 10 de la noche en adelante:
VALCARCEL, Pl. Carretas, 11 y GARCIA BERZOSA, 
Dionisio Guardiola, 59
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de

la noche:
RUEDA GUIZAN, Octavio Cuartero, 21 (Esquina
Rosario); VIDAL CATALA, León, 20 (Junto Opel 
Azaña) y RODRIGUEZ SANCHEZ M^ ANTONIA, Iris, 
48 (Esquina Isabel la Católica)
De 10 de la noche en adelante:
RUEDA GUIZAN, Octavio Cuartero, 21 y VIDAL
CATALA, León, 20

VILLARROBLEDO
PARA HOY: ALFARO MARTINEZ, Hiedra, 18
PARA MAÑANA: CASARRUBIOS-ARANGO, 
Madres, 8

HELLIN
PARA-»HOY: LOPEZ, Avd. Melchor de Macanaz, 46
PARA MAÑANA: PRECIOSO TOMAS, Rabal, 24

TOBARRA
PARA HOY: MANTILLA GALDON, Asunción, 3
PARA MAÑANA: GARCIA REINA, Mayor, 80

LA RODA
PARA HOY: ESCRIBANO TEBAR, Mártires, 2
PARA MAÑANA: ESCRIBANO TEBAR, Mártires, 2

ALMANSA
PARA HOY: MARTINEZ CABRAL, Aniceto
Coloma, 33
PARA MAÑANA: MERA Y MORA, Corredera, 37

Santos Cirilo, Alejandro, 
Audacio, Bricio, Zenón y 
Verónica.

Días transcurridos: 188
Días hasta finalizar el año:

177

EL SOL Y LA LUNA
El sol sale a las 04,52 y 

se pone a las 19,47 (H. S.).
La luna sale a las 07,29 

y se pone a las 21,23 (H. S.).
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ALBACETE
Parque de Bomberos 595;
Policía Nacional............ n;!

SíPolicía Municipal...........59^
Guardia Civil...... 22 1100-21^®
G. Civil de Tráfico........ 21(4
Casa de Socorro............21 (. (
Cruz Roja Ambulancia... 2191
Urgencias.........................59;
Hospital General.......... 59;
Alcohólicos Anónimos.... .ádf
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^n di:Estación de Ferrocarril....Zlb. „
Telégrafos ”■•“
O. Reclamación Precios...j9s
Protección Civil

Tele-Ruta (Madrid)....91-535' 
Teléfono de la Esperanza.?:'' 
Teléfono del Vecino.......21; 
Emergencia de Gas Ca?i& 
Mancha............................. 21;
Radio Taxi....................... 52:

LA RODA
Policía Local....
Guardia Civil.... 
Casa de Socorro 
Cruz Roja..........

HELLIN
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Comisaría de Policía.......50;
Servicio Urgencias S.S.....Mí
Policía Municipal............
Bomberos.........................
Cruz Roja.........................

ALMANSA
Parada de Taxis..............
Bomberos...................... •
Hospital Ntra. Sra. Belén

Policía Municipal....
Guardia Civil...........
Cruz Roja.................
Casa de Socorro.....

VILLARROBLEDO
Policía Municipal....
Centro de Salud.....
Centro de Salud.....
Guardia Civil..........
Bomberos.................

1

Lunes, 7
Martes, 8
Miércoles, 2
Jueves, 3
Viernes, 4.....

•í* ¿y
..>* 4
.30§ 1

Hliec
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Comple. 32
Sábado, día 5 5_27-30-3’-”¿

Comple. 9 „

Lunes, día 7 ,O_3»-36-39-»¿

Cumple. 6
Martes, día 8 
7_19—22-26-2/-

Compie. 21
Miércoles, día 2

Comple. 7
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Viernes, día 4 ^jji 
g_12_-13-14"||¿,

Comple, 44
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Papeles viejos (II)
EDUARDO CANTOS

' a pandilla de la calle la formábamos: Arturo, Paco Panadero, 
Sandalio Rueda, Carmelo Sánchez, Vicente Martínez. Pellús,

Vpi j Jmi hermano Abelardo, y yo.
' ’ jila calle Octavio Cuartero, junto a la droguería, vivía una chiquilla 

fse llamaba Maruja. Yo creo que ella fue el primer amor de 
¿la pandilla. Como moscas estábamos a su alrededor siempre 
Podíamos, haciendo las clásicas tonterías de chiquillo con el
libido, y en la edad en que del rosa aún no se había pasado

¡n día Maruja se fue. El duelo fue general. Allí nadie quería 
a. El que más y el que menos estaba al acecho por si volvía.

que había que recorrer con bolas de guá (ida 
y vuelta), sin salirse. El primero que lo hiciera 
ganaba las bolas que se apostaban. El arrimaillo. 
Con cromos que se chocaban contra la pared, 
y que al caer, si lo hacía encima de otro que 
estaba en el suelo, lo ganabas.

El chinchirrinete. Había que saltar sobre una 
cadena de muchachos agachados que estaban entre
lazados. El primero de ellos se solía agarrar a

«i »> volvió. Los juegos de entonces eran: la lima, que se practicaba 
e tierra, clavando en ella la parte puntiaguda que servía para 

xL lar la lima al mango de madera. Había dos modalidades: los
. Que la tenías que clavar sucesivamente, y que si la lima 
perdías tirada, y el terreno. Dos parcelas de suelo (una para 
tador) que había que conquistar a base de cortes.

^°" hueso de albaricoque que se tiraban con fuerza 
’P ^'^'^ ^^ ^^^ ^^'^^ "^^ desagüe, y que al caer al suelo tenían 

......“"atar” a cuantos más güitos que había en el suelo, mejor, 
í esa era la pieza a conseguir por ese sistema.

■las canicas. En sus dos versiones: el guá o el “cenao”. Estos 
.44#, no hace falta explicados porque los conoce todo el mundo. 
4(.x|!^inpo. Dando añicos o al clavo. La caracola. Con tierra se

sn

fe

...301 
Jill 
...30 
..J 
..300

na calle larga, muy estrecha y llena de curvas y obstáculos,

EDITORIAL

la reja de una ventana para sostener la cola. Había dos equipos. 
El que se quedaba y el que saltaba. El que saltaba tenía que hacerlo 
subiéndose todos encima de los que se quedaban, y si alguno no 
lo hacía, chinchirrinete. A quedarse.

La pirola o espolique inglés; el abejorrón, etc, etc.
Antes he dicho que nuestras guerras las hacíamos con espadas 

de madera. Eran auténticos combates entre bandas que tenían que 
conquistar un determinado lugar a base de mandobles. El campo 
de batalla solía estar en el Parque. Y el cuartel, en “la Casa Vieja”, 
un edificio a medio construir que había en el Pasaje de Simón Abril, 
junto a donde vivía Enrique Casaponsa y los hermanos López Picazo. 
Otras veces nos íbamos a los montículos de tierra que rodeaban 
el Asilo de San Antón, verdaderas “fortalezas” que las hacíamos 
inexpugnables. Junto a los ya citados y mis amigos de siempre, solía 
formar banda Paco Iniesta y Anselmo (Memo) que era una lagartija 
muy difícil de atrapar y enormemente hábil con el tirachinas.

María Zambrano
RAMON BELLO SERRANO

h ,y?^-P’^™®’^^ 9*^^ rne encontré a María Zambrano la 

J cigarrillos «i boquilla larga y expulsando
jg '^'^° ^.*^^ cierta violencia femenina. Mondadori, en su 

.. JIS ‘^°W®’^dtó varios textos de la Zambrano 
. confesión, de la confesión como género literario, 

.141* Pcrsonalísima me hizo identificar a la autora de 
^ • divino», asida al humo confeso y a la reflexión 

... 145 alquitranes y la nicotina. En sus textos 
... 14® slumhr'.T obviarse la figura de San Agustín, al que 
... I^TOe.xionp y^ muchos años, y del que utilicé una de 

on libro premiado en Castilla-La 
?t/^Becho el °, ^’'’® Cambrano nos avisa que todos los que 

®niomen/^^^° ^^ su vida en tono de confesión parten 
■vían n»id’ ^^^. vivían de espaldas a la realidad, en 

. lUttnistad ^^^^ relatando el dolor de San Agustín, 
... 8’ to:«no se v* ^ ^' Y la divinidad, significada así por 
... 112 Ksiros senfa tiempos en balde, ni pasan ociosamente 
... 9H i admirahlp' ^-^^^^ ^'^^^ producen en nuestras almas 

''''niendo v n / pasaba el tiempo un día tras de
'^'"’^s mem '^. ^*^^’ '^^ ^^ adquiriendo nuevas especies
l'S^os placer ^*^^’ poco a poco volvía a aficionarme a 
®'’’’>*o; no 1^^’ ^ los que iba cediendo aquel dolor y sen- 
.^. ^ sustituían otros nuevos dolores, sino causas

11

^1

y principios de otros dolores nuevos». En la 
confesión como género, como género literario, 
utilizamos la memoria como instrumental de 
conocimiento más cercano a la vida, y nos 
demuestra, la memorización, el exámen de con
ciencia, que la realidad estaba ahí, pero olvi
dados de ella, vueltos de espaldas a la par en 
dispersión y confusión. «Tus palabras, Señor, 
se habían adherido a mis entrañas y por todas

es,partes me veía cercado de ti». El memorialismo
género menor de confesión, pero confesión al punto

quizá, un 
cuando es

x '
*W

honesto. El memorialista no sólo centra la línea discursiva de 
la prosa en «su» persona, que también se acerca al trato que 
tuvo o tiene con los demás. Por eso el libro de memorias arrastra 
la exigencia de veracidad, compatible con la comprensión ajena 
y propia, pero que no admite la falsedad, la manipulación, la 
venganza o el desequilibrio de lo que equitativamente pasó y, 
ahora, se cuenta. Participan confesión y memorialismo de la máxima 
agustiniana, la de aceptar la realidad desentendiéndose de sí. 
Ese desentendimiento era el mismo que María Zambrano fre
cuentaba asida a sus cigarrillos y boquilla sobrada. Debemos hablar 
y conversar de María Zambrano. No en vano toda confesión 
es una larga conversación.

Todavía 
Gibraltar

N
adie duda que la cum
bre de la OTAN que 
se celebra entre ayer 
y hoy en Madrid es todo un éxito 

para nuestro país: un éxito de 
imagen, un éxito de organización 
y sobre todo un éxito por lo que 
supone de integración definitiva 
de España en una estructura de 
defensa tan necesaria como 
incontestada en nuestros tiempos.

Sin embargo, da la impresión 
de que nuestros gobernantes, 
para no empañar ese éxito, van 
a pasar como sobre ascuas en 
una cuestión tan importante para 
la dignidad nacional y para el sen
tir de todos los españoles como 
es la situación de Gibraltar. Más 
de dos siglos de ocupación indig
na e injusta no han servido para 
que en España nos acostumbre
mos a tener, dentro de nuestro 
territorio, una colonia tan ana
crónica como insostenible salvo 
por el empecinamiento británico.

Ya se sabe que en estos tiem
pos no está de moda hablar de 
la Patria. Pero, sin caer en patrio- 
terismos, sí cabe decir que el 
mantenimiento de la Union Jack 
en el Peñón es una ofensa para 
el sentir patriótico de todos. Sin 
histerismos pero sin conformis
mo, quienes nos gobiernan están 
en la obligación de decir en todo 
momento y en todos los foros 
que hay que solucionar cuanto 
antes ese problema. Con respeto 
a los gibraltareños, pero con res
peto también para la historia y 
el factor geográfico de nuestra 
nación, España puede y debe rei
vindicar Gibraltar... aunque eso 
haga que se vean menos sonrisas 
en la cumbre de Madrid.
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Arquitecto Julio Carrilero, 48
Teléfono: 50 97 29
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Crítica de cine

SI

‘‘Mentiroso compulsivo : 
EI humor hiperactivo 

de Jim Carrey

.w
w

*:

E
l arte de la mueca, el 
gimoteo, el esperpen
to, el sarcasmo, y la 
exultante y disparatada comi

cidad del más difícil todavía, 
definen el inconfundible estilo 
del humor hiperactivo de Jim 
Carrey. Por otro lado nada 
innovador, porque detrás de 
toda esta mascarada está la 
escuela de Jerry Lewis, un 
actor que sentó cátedra con 
este tipo de humor.

Si a Jim Carrey le pagan 
veinte millones de dólares por 
hacer el imbécil, está claro que 
no es por que sea un buen 
actor, sino por su poder de 
arrastrar al espectador a la 
taquilla, que a fin de cuentas 
es lo que prima en el cine 
actual. De lo que no cabe duda 
es de su capacidad de imitación 
de los “gags” más notables del 
acervo lewisiano.

“Mentiroso compulsivo” es 
una comedia en la que por pri
mera vez Carrey interpreta un 
personaje real. Fletcher Reede 
es un abogado muy hábil y un 
maestro de la exageración con
vencido de la verdad en un 
juzgado, siempre es relativa. 
Para él mentir se ha convertido 
en algo tan natural que no pue» 
de evitar hacerlo tanto en los 
tribunales como con su propia 
familia.

Fletcher está separado y tie
ne un hijo (Justin Cooper) que 
ya está acostumbrado a que su 
padre ponga cualquier excusa 
para justificar sus ausencias 
pero cuando no acude a su 
fiesta de cumpleaños, el niño 
pide un deseo antes de soplar 
las velas del pastel; que Flet
cher no pueda mentir en 24 
horas.

El deseo se cumple con unos 
resultados que ayudarán al 
protagonista a descubrir lo 
desatendido que tenía a su 
hijo. Es en este punto, entre 
la desesperación de nuestro 
protagonista por no poder 
mentir ante un complicado 
caso y su impotencia ante la 
posibilidad de perder a su hijo, 
cuando la historia llena de 
situaciones cómicas que arran
can la carcajada del espectador 
aporta un toque de ternura 
esencial que dota de sentimien
tos reales a los personajes.

He de admitir el esfuerzo 
interpretativo de Jim Carrey en

JUAN RAMON LOPEZ

Otra de las sorpresas destacables 
del film es la presencia provocativa 
y tórrida de Jennifer Tilly, que 
sabe combinar como nadie su 
acentuada vis cómica con la 
sensualidad de sus desarmantes 
miradas

este film, probablemente su 
primera comedia con fondo. 
En “Mentiroso compulsivo” se 
olvida del tono oscuro de su 
anterior trabajo (“Un loco a 
domicilio”), pero ya no basa 
exclusivamente la comicidad en 
su probada capacidad para el 
desmadre.

Otra de las sorpresas des
tacables del film es la presencia 
provocativa y tórrida de Jenn- 
fer Tilly, que sabe combinar 
como nadie su acentuada vis 
cómica con la sensualidad de 
sus desarmantes miradas.

Su trabajo al lado de Jim 
Carrey le ha descubierto un 
actor que “tiene una energía 
ilimitada. Nada es suficiente-

mente bueno para él”. Así lo 
certifica Ton Shadyac, director 
de esta comedia y que ya tra
bajó anteriormente con Carrey 
en “Ace Ventura, un detective 
diferente”.

“Lx) importante es no per
derse sus improvisaciones, 
cuesta decir corten porque 
nunca sabes lo que hará a con
tinuación; se le puede ocurrir 
cualquier salvajada”. Buena 
prueba de ello son las tomas 
falsas finales de los títulos de 
crédito, resumen de una diver
tida película sin más preten
siones, en la que todo gira en 
torno al superprotagonismo del 
actor mejor pagado de Holly
wood.

Esto sí funciona
“La virtud no es el cono

cimiento del bien, sino el ejer
cicio continuo del mismo”.

Esto, que es un axioma (que, 
como sabemos, es una propo
sición evidente en sí misma 
cuya verdad se concibe desde 
el momento en que la enun
ciamos sin necesidad de razo
namiento alguno), me sirve 
para pregonar a los cuatro 
vientos lo que me ha ocurrido 
hace unas breves fechas en 
Alicante.

Aquejado por una enferme
dad ocular, la Seguridad Social 
de nuestra capital me envió al 
Instituto Oftalmológico de Ali
cante, sito en la Avenida de 
Denia, n- 111.

“Vitrectomía” fue la opera
ción a que fui sometido en el 
ojo derecho y, por supuesto, 
con resultado satisfactorio. 
Previo el análisis de azúcar en 
sangre y el correspondiente 
electrocardiograma (que resul
taron favorables para poder 
llevar a cabo la operación), me 
puse en la manos del profesor 
titular de la Unidad de Reti
na-Vitreo y Diabetes Ocu
lar-Laser, Don José María 
Ruiz Moreno. (Casualmente, 
el 26 de junio último día de 
mi cumpleaños).

Si se pudieran cantar -y con
tar- las excelencias de la ope
ración, no habría papel sufi
ciente para poder plasmarías.

No quiero dejar pasar por 
alto el trato humano, cordial 
y amable del personal de enfer
mería y administrativo. Tengo 
que hacer especial mención de 
la srta. Maribel, gentil secre
taria donde las haya. ¡Ah!, y 
al sr. Hernández, amabilísimo, 
que me hizo la prueba de 
contrastes.

Y al solo efecto de rendir 
un tributo de admiración y cor
tesía, al mismo tiempo que de 
agradecimiento, a la Seguridad 
Social, bajo cuyos auspicios se 
llevó a cabo todo cuanto

antecede.
Y cierro con una fe 

ca: “ProcHra presenu 
Dios aprobado, obrero i 
tiene de qué arrepentiis 
distribuye bien la palá 
verdad”.

Fdo.- José Nayan^

Sobresueldos
Hace algunos días la 

prensa el juicio que se

Si

1

a Luis Roldan, ex direa, . 
la Guardia Civil, y serp^' 
declaraciones el ex pres^''
del Gobierno, don Felipr ” 
zález Márquez, está 
corriente de la práctic 
pago de sobresueldos, La 
destinatarios eran cargor £ 
sonas vinculadas al Mic i ln 
del Interior. Estos sol^j
dos, procedían, según ® 
mas declaraciones, de te
dos reservados.

n

Aunque la credibilwlda,
Luis Roldán está por W

E
ari 
dalos, después de todas su 

pecias, mentiras y roca® i 
cas aventuras que b«Gr 
de él un personaje nadaBdi 
todo parece indicar quetm q 
punto concreto dice la Wo 
La práctica de los sobres{
plementarios” del sneUfdiáJ 
generalizada. Sus dímemún 
dan pie para creer *de i 
Gobierno las consentú**- 
que recordar -pues enb 
sa se publicó- la natt’tter 
de la respuesta del senr^lan 
cuera, ex ministro del Íiroch 
que en su día dijo a Mimen 
dista que le preguntó®" 
famosos sobresueldos ®|de 
nían de los fondos resWqü 
“De dónde quiere rasen 
saque, si no””; indícabifeni 
claras que el hecho go^^ór 
consentimiento del H?Wnc 
socialista y, lógicanieniC'O 
presidente. Wi;

El tono de la respu^

tes

para pensar que 
normalmente y
Que el ex P 
Gobierno, señor ^ 
Márquez, 
estas practicas y ^tj^Blá; 
sentía es una ci eu
se desprende ^® ^^m 
texto. El señor Go^i 
quez gobernó co 
notable hacia ■ ^•mii 
Derecho y los p

,„a»SÍ<

■

SOMOS LOS MUS CfíñOS D€l Bfífífíl^
MARIA MARIN, 34
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La nueva presidenta de las Cortes 
castellano-manchegas es una de las 
cuatro mujeres que hoy en día 
están al frente de un Parlamento 
regional mEiE

'Ais Blázquez fue elegida con los votos del PSOE e IU y la abstención del PP

00

'na mujer preside por primera
brero"
pent

varrote las Cortes regionales
socialista María Blázquez es desde ayer la 
mera mujer que preside tas Cortes caste-

^'^ '^^o-manchegas. Blázquez 
J“f¡^e cargo con los votos a
y se^™^ ^^ partido y del 

íxp#'^^*^^ Unida, mientras
i FeUpíb

salió elegida para 
favor de sus com
unico diputado de 
que ¡os 22 repre

sentantes populares votaron en blanco. En su 
primero discurso ante los parlamentarios regio
nales prometió que respetará las reglas demo
cráticas de tolerancia y amparo a las minorías, 
sin olvidar “la imparcialidad y la objetividad 
que exige el pluralismo político’^, al tiempo que

abogó por el entendimiento, y confió en que 
la unidad conseguida con la reforma del Estatuto 
se obtenga también con el Reglamento de las 
Cortes. Al margen de Castilla-La Mancha hay 
mujeres al frente de los Parlamentos de Navarra, 
Extremadura y La Rioja.

esií 
práit 
eldos,

LT

socialista María Bláz-
cargis^, elegida ayer presidenta 
al M^as Cortes de Castilla-La 
)S so^cha, prometió en su pri- 
gúiiis^ discurso ante los di mita-discurso ante los diputa- 

regionales que respetará 
Íeglas democráticas de tole- 

dibiliiftcia, respeto y amparo a las 
' '''borías, sin olvidar “la impar- 

^ad y la objetividad que 
el pluralismo político”.

í haaffitacias por la confianza 
'1 depositáis en mi persona 

I que, como presidenta de

i, detot

porto
das ai 1

S

ex

ce la'fortes de Castilla-La Man- 

^^ ^^^^ Cámara sud^logo, la tolerancia y la 
dinfiiw de voluntades en defen- 
eer «fe nuestra tierra y nuestras 
iseniiate, agregó.
senbftázquez, de 46 años y la 
natOera mujer que presidirá el 

1 señ*Wmento de Castilla-La 
deH'^^ba, abogó por el enten- 
a uti®ento de los parlamenta- 

pintó^ “los ciudadanos esperan 
'^'^^^ nosotros. Ellos prefie- 
, resíifce nos entendamos a que 
re ?Wntrentemos y a ese deseo 
jicabJ®mos darle cumplida satis- 

d ^l^'t^ fe los objetivos expre- 
neiiS-^ más claramente por 

^^uez tanto en su discurso 
^ * a ^^^'^° ^^^^^ ^’^ ^°^ pasi- 
jdo-^^fe la Cámara hizo refe-

^^ fesarroUo del nuevo 
^? Autonomía, y a la 

^®‘l1^p^‘^’' del Reglamento 

que actualmente Uel’^.R^’'los Pm^^- •
<*W«HeiSl!S.P®“‘í<»s^^^^ ^-n^c¿, en declaraciones a 

señaló que “nos U^^^ ^^ ^’^ momento
ü^^^^®^ nuevas ^J^fencias que debemos 

'‘^etnádad parla- "F^ria ^ consecuentemente 
^^rabajo y mayor cercanía 
F problemas de los ciuda-

(1

-ouw, confió en ^ne Va 
conseg,uida a Va fe veioTmar e\ Estatuto 

también con ei 
de tas Cortes, 
c^ae sustituye a ^^úa Barreda ai ír ente 

W^^^damento, destacó Va 

fe su predecesor en ei 
'j ^a “buen trabajo”, ^ue Wv^^i’buide decisivanrente a

r

La nueva presidenta, María Blázquez, es una de las cuatro mujeres que están presidiendo un Parlamento regional.

la consolidación de la región.
La nueva presidenta -una de 

las cuatro mujeres que presi
den Parlamentos regionales 
junto con las de Navarra, 
Extremadura y La Rioja- obtu
vo en la sesión plenaria 25 
votos a favor, los del PSOE 
e IU, y 22 en blanco, los de 
los diputados populares.

Este mismo resultado fue el 
registrado en la votación para 
designar al sustituto de María 
Blázquez al frente de la Secre
taría Primera y que ocupará 
el socialista Mario Mansilla.

Blázquez agradeció a sus 
compañeros de partido y al 
diputado de IU la confianza 
depositada en ella, así como 
a los diputados del PP “por 
su abstención respetuosa”.

Después de ayer la Mesa de 
las Cortes estará compuesta 
por Blázquez y Mansilla en la 
presidencia y en la secretaría 
primera, respectivamente, 
mientras que se mantendrán 
Eugenio Sánchez, como vice
presidente primero, y los popu
lares Lucrecio Serrano, como 
vicepresidente segundo, y 
César Gómez Benayas, como 
secretario segundo.

v Bono: “María no está en la 
^ política por casualidad^’

El presidente de Castilla-La 
Mancha, José Bono, manifestó 
sentirse muy satisfecho y muy 
contento de que una mujer 
pueda ser la presidenta de las 
Cortes regionales, y acceda a 
un puesto que “es el segundo 
en la responsabilidad de la 
región”, y añadió que “a la 
importancia que tiene el 
hecho de que una mujer tenga 
este cargo, se une que la 
elegida sea alguien como 
María Blázquez, quien cuenta 
con una dilatada trayectoria 
política”.

“María es una mujer que no 
está en política ni por 
casualidad, ni porque le tocó 
una cuota en el camino, sino 
porque hace mucho tiempo 
tomó la opción de trabajar en 
favor de sus semejantes”, 
puntualizó. José Bono.

Los Grupos 
parlamentarios 
acogen con 
satisfacción el 
nombramiento de 
Blázquez

Ííl

Los grupos parlamentarios 
en las Cortes de Castilla-La 
Mancha acogieron con satisfac
ción el nombramiento de 
María Élázquez al frente del 
Parlamento regional, y mien
tras el PSOE calificó la elec
ción de muy acertada, tanto 
el PP como ÍU dijeron confiar 
en que la nueva presidenta 
haga funcionar la Cámara y sea 
imparcial.

José María Barreda, secre
tario general de los socialistas 
castellano-manchegos, calificó 
la decisión de acertada, aña
diendo a continuación que “me 
ha encantado su intervención, 
demuestra un talante que se 
requiere para presidir un par
lamento (...) es un buen día 
para las Cortes de Castilla-La 
Mancha”.

Por su parte el presidente 
del Grupo Popular, y también 
senador José Manuel Molina, 
confió en que se cumplan las 
palabras de María Blázquez 
pronunciadas en su discurso, 
donde se comprometió a ser 
imparcial y a respetar a las 
minorías, al tiempo que indicó 
que su voto en blanco respon
de a que prefieren esperar para 
conocer su trabajo al frente del 
Parlamento.

Finalmente, el diputado de 
IU, José Molina -que votó a 
favor de María Blázquez-, 
comentó que la nueva presi
denta deberá ganarse con su 
trabajo el apoyo de Izquierda 
Unida y si no lo hace “se lo 
reclamaremos”.

Molina precisó que el reto 
de la presidenta es hacer que 
la institución funcione y que 
el Parlamento regional alcance 
su madurez, con un período 
de .sesiones prolongado.
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Castilla-La Mancha considera excesiva esta cantidad fíjads por el Plan Hidrolósico del Se^ra

La región se opone al trasvase 
de 540 hm^ al Tajo-Segura

Ííl

El Consejo del Agua aprobó 
ayer el Plan Hidrológico del 
Segura con los votos a favor 
de 58 miembros y en contra 
de los dos consejeros ecolo
gistas, los tres de los riegos 
de Levante margen izquierda 
y uno de Valencia, según infor
mó el presidente de la Con
federación Hidrográfica del 
Segura (CHS), Antonio Nieto.

La demanda total de agua 
que contempla el documento 
asciende a 1.960 hectómetros 
cúbicos por año y el déficit 
sobre las disponibilidades 
actuales, recursos propios de 
la cuenca y asignación ya esta
blecida en la Ley del Trasvase 
Tajo-Segura, supone un volu
men de 460 hectómetros cúbi
cos al año, que quedan supe
ditados a lo que en su momen
to establezca el Plan Hidro
lógico Nacional.

El Consejo del Agua está 
formado por 20 representantes 
de los usuarios, 22 de las comu
nidades autónomas de Murcia, 
Valencia, Castilla-La Mancha 
y Andalucía, 13 de la admi
nistración del Estado, cinco de 
la CHS, dos de las organiza
ciones agrarias y otros tantos 
de los grupos ecologistas.

La aprobación definitiva del 
Plan, que plantea unos recur
sos propios de la cuenca cifra
dos en 1.000 hectómetros cúbi
cos más otros 540 procedentes 
del trasvase Tajo-Segura, 
corresponde al Consejo de 
Ministros, a propuesta del 
Ministerio de Medio Ambiente 
(MIMA).

El trasvase del Tajo-Segura recibía hasta ahora 380 hectómetros cúbicos.

Las divergencias de los 
regantes de Levante margen 
izquierda, apoyadas por el 
representante de la Consejería 
de Agricultura de Valencia, se 
produjeron porque no se ha 
incluido en el plan una sen
tencia del Tribunal Superior de 
Justicia de Murcia que les 
reconocía concesiones históri
cas de hasta 240 hectómetros 
cúbicos.

Riegos de Levante interpuso 
un contencioso-administrativo 
contra la Confederación 
Hidrográfica del Segura en 
1994 por considerar que se 
habían vulnerado sus derechos 
históricos desde el año 1953, 
en que se revisaron todas las 
concesiones.

El consejero de Agricultura, 
Agua y Medio Ambiente de 
Murcia y vicepresidente prime

ro del Consejo del Agua, 
Eduardo Sánchez Almohalla, 
indicó que habrá que esperar 
al recurso presentado al Tri
bunal Supremo por parte de 
la CHS para introducir la deci
sión judicial.

El borrador del Plan fue 
presentado el 23 de abril pasa
do y desde entonces la CHS 
ha recibido 61 escritos con 508 
alegacionoes al Plan de unos 
cuarenta organismos y asocia
ciones, además de sugerencias 
que fueron analizadas en los 
últimos cuatro días por la 
Comisión de Planificación de 
este organismo.

Las principales sugerencias 
consistieron en el reconoci
miento de derechos preferen
tes de los regadíos tradiciona
les, que datan de 1953, el régi
men de disponibilidades, la

regulación concesional de 
regadíos de hecho e iniciativas 
para solucionar en el menor 
plazo posible la sobreexplota
ción de los acuíferos.

Entre las modificaciones 
introducidas en el Plan destaca 
la eliminación del caudal eco
lógico en el río Segura cuando 
se produzca una situación de 
sequía extrema, según informó 
Nieto.

Votos particulares

Además se produjeron en el 
Consejo dos votos particulares 
en contra de determinados 
puntos del Plan, el de los 
regantes de Orihuela de recha
zo al artículo 14 y el de los 
cuatro representantes de Cas
tilla-La Mancha contra los artí
culos 10 y 18 y contra una obra 
hidráulica prevista en el embal
se de Camarillas (Albacete).

Los artículos a los que se 
opusieron los representantes 
de Castilla-La Mancha, en 
cuyo territorio está el 25 por 
ciento de la cuenca del Segura, 
se refieren a la dotación anual 
de 540 hectómetros cúbicos 
trasvasables de Entrepeñas y 
Buendía al Segura, ya que has
ta el momento la máxima can
tidad de agua que esta cuenca 
ha recibido del Tajo ha sido 
de trescientos ochenta hectó
metros cúbicos.

Asimismo estiman que las 
reservas hídricas de Entrepe
ñas y Buendía no serán sufi
cientes para trasvasar esos qui
nientos cuarenta hectómetros 
cúbicos al Segura.

La sobreexplotación de acuíferos, Se pide ‘zona especial’ para los 
causa del déficit hídrico del Segura pueblos afectados por lluvias

LI

El Consejo del Agua del 
Segura aprobó ayer martes el 
Plan Hidrológico de esta cuen
ca, de una extensión de 19.000 
kilómetros cuadrados, que 
cuenta con 269.000 hectáreas 
regables y una población de 
más de un millón y medio de 
habitantes, según informa del 
Ministerio de Medio Ambien
te.

La demanda total de agua 
asciende a mil novecientos 
sesenta hectómetros cúbicos 
por año, por lo que el déficit 
sobre las disponibilidades 
actuales, recursos propios de 
la cuenca y asignación ya esta
blecida en la Ley de Trasvases 
Tajo-Segura, su^wne un volu
men de cuatrocientas sesenta 
hectómetros al año.

Causas del défícit hídrico

Medio Ambiente señala que 
el déficit hídrico de la cuenca 
del Segura se debe a la

sobreexplotación de acuíferos 
y a la infradotación de nume
rosas zonas regables.

Añade que el Plan Hidro
lógico pretende consolidar los 
regadíos actualmente existen
tes sin considerar ampliaciones 
de las zonas regables, lo cual 
queda condicionado a las futu
ras determinaciones del Plan 
Nacional de Regadíos.

La aprobación definitiva del 
Plan corresponde al Consejo 
de Ministros a propuesta del 
Ministerio de Medio Ambien
te.

Este Consejo cuenta con 
sesenta y cuatro miembros: 
veinte representantes de los 
usuarios, 22 de las Comunida
des Autónomas, Murcia, 
Comunidad Valenciana, Casti
lla La Mancha y Andalucía, 
trece de la Administración cen
tral, cinco de la Confederación 
Hidrográfica del Segura, dos 
representantes de la organiza
ciones agrarias y otros tantos 
de los grupos ecologistas.

LI

Los diputados del Grupo 
Popular por Albacete, Pedro 
José García, María Josefa 
Andújar, Lucrecio Serrano y 
Gabriel Martínez Paños han 
presentado a la Mesa de las 
Cortes una Proposición No de 
Ley, solicitando que se inste 
al Consejo de Gobierno para 
que, a la mayor urgencia posi
ble, sea declarada de Acción 
Especial la zona que compren
de los municipios de Abengi
bre, Alborea, Alcalá del Júcar, 
Casas Ibáñez, Casas de Ves, 
Cenizate, Fuentealbilla, Jor
quera, Madrigueras, La Recua- 
ja y Villamalea.

Con esta medida se preten
de que sean atendidas las rei
vindicaciones formuladas por 
los alcaldes de los citados 
municipios, reunidos en Casas 
Ibáñez el pasado 23 de junio, 
y que afectan al gobierno 
regional.

Entre las peticiones de los 
alcaldes hay que destacar que

los técnicos de la Consejería 
de Agricultura valoren los 
daños de cada municipio de 
forma urgente, el arreglo de 
calzadas, arrastre de tierras, 
destrozos de caminos y con
ducciones de riego en la ribera 
del Júcar.

Para el diputado regional y 
alcalde de Jorquera, Pedro 
José García, “es de urgente 
necesidad la inmediata inter
vención de la Junta de Comu
nidades, en tanto y cuanto la 
competencia es la misma”.

La localidad de Jorquera, al 
igual que otras muchas de la 
zona de La Manchuela, se vio 
gravemente afectada por las 
lluvias torrenciales caídas el 
pasado 18 de junio. Los muni
cipios afectados se reunieron 
en Casas Ibáñez y los alcaldes 
comentaron los daños produ
cidos: “En Fuentealbilla el 
paso de la cañada produjo el 
derrumbamiento de alguna 
vivienda y en algunas casas de 
Madrigueras el agua alcanzó 
15 cm de altura”.

La oferta hidiCl 
supera en 1 
Castilla-La Mil E
a la demanda

El director gene,i 
Agua, Alejandro Gil,, 
que “la disponibilidad- 
lica de Castilla-La 
superior a la deraantf í^^’ 
que muchos de los ^ 1°''

oyeipor cuestiones de tip . 
nistrativo se desvían© ^^^

te nmente de la región”,
Gil, que hizo estas 

ciones en Albacete, don! 
ticipó en los Cursos de’K 
de la Universidad de 
lía-La Mancha, señaló 
la actualidad, la regÍK^g 
5.400 hectómetros cilti{L;„
recursos, mientras < 
demandas no superan bL^, 
hectómetros.

“Castilla-La MandB-faor 
Gil- no debería tener Lor 
mas para el consumo «la 
pero administrativiL ] 
sobre muchos de esos rila £ 
no tenemos la titulaníicias 
uso o se producen ewepti 
de sequía, como losÍAp: 
1995, que dificultan cirios,
hídrico”. ide

En este sentido, Gilfttal 
que uno de los principifete 
blemas hídricos de lafda

ales que “la mayor parte 
recursos se generan fe gan 
ella y otros están ds 
a diferentes coinuniit me

Durante su ponen® »e 
curso “El viñedo de Ci< 
Mancha ante el siglo i 
sector vitivinícola y el 
Gil explicó que “exisice 
minadas cuencas do» 
caudales disponibles, ?, 
existen las concesiones 
nistrativas o 
hacer uso de los

Igualmente, indicó, se 
tra una fuerte foca»* 
la demanda en dete® ^. 
zonas, como la del ^^ 
donde los recursossoo»- 
res y la demanda pafi« 
dio de las ''’ó^^ jfeeci 
a lo que hipotétic ‘fe||jj

Ca:

S

aoor
os f 
eC

Me 
lob'

segenera.
Según señaló C**' 

tilla-La Mancha se Wa 
blecido mecanismo^ ge 
trolar las extracción^, Íl, 
la generación de - ^ 
hidrúalica aJravesji^;
Modernización
dios.

Conde expoD<l^ 
Isabel Tocino 
propuestas poj 
Plan Wdi’**^ 
del Júcar

del Partido W ^ 
tilIa-U Man uel,, > 

““Í^hfroéiiii’«t 
con Isabel ¿e • 

Ambiente, P^ >* 
las PK?«15¿‘'5;

que se i^ijúdi' 
Hidrológicu*'

,D,2022
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-^g^g constituido Consejo Regulador tendrá su sede en lo gue era ¡a Escuela de Insenieros Asrónomos

1 cordero manchego contará con
geneii 

> Gil, 
ilidad

I.M.

istintivo propio en el mercado
^ "Sespués de dos años de tra- 

ijos pre'^os (elaboración del 
. oyecto y del reglamento y 

T fusión entre los industriales), 
te martes quedó constituido 

®' ¿Ibacete, el Consejo Regu- 
“’^ ■ tor de la Denominación de 

rigen del Cordero Manchego 
lía presidencia de Laurea- 

. ’Í gallego. Este Consejo, que 
bbablemente tendrá su sede 

^^ i la Escuela de Ingenieros 
“■• pónomos y que se reunirá 
f la vez al trimestre, cuenta 

'^^^^^ Ittesus miembros con cuatro 
^nas en representación del 

taw^Mor ganadero, cuatro del 
tcn^iw industrial y dos técnicos 
umoáfe la Consejería de Agricul- 
ratiufa, El Consejo lo integran 
esos "Ila actualidad todas las pro- 

itulaQ^s de Castilla-La Mancha, 
cen epto la 
> los c|a partir 

lajara.
sus come-

taiidlós^ tal y como explicó su 
esidente, se centarán funda

do, Gil wlalmente en los siguientes 
incip;'pecios: poner en marcha la 
de Denominación, en agru- 

r paitiSal mayor número posible 
.fan fa ganaderos sin olvidar a los 
Ín des ustriales, intentar que este 
nunii Ihcto de calidad (consoli- 
)nen¿ ^ ® buena parte el mer- 
de Cs ^ nacional) esté protegido

Sí a otros de diferentes 
i Y ^ potenciar su comer- 

la cual hoy en día i doip^lllla-La Mancha y en 
)lft®®^ ^^^^ bastante atomiza- 

'^^^^ escalones de 
i)iít¡«E”“‘“»"-
)S ^°^ Iu comercia

, ^lición y por lo que se refiere 
precios el presidente de 

a Regulador, que
H ^^^ desde hace unos so^^ determinan en las Lon- 

de contratación, aseguró, pí^llbUn»- -

1^

me, que es difícil de 
su evolución y prueba íllo es la situación atípica 

i st^ ^^^^ viviendo este año, 
O»' Itoáo baratos cuando todo 

Wtaba a que iba a subir su 
Wción.

problema

os^^ 
mes)

es que la ofer-

Laureano Gallego, primer presidente del Consejo Regulador de la Denominación de Origen del Cordero Manchego.

ta de corderos está sometida 
a una serie de circunstancias 
aleatorias, tales como la cli
matología, pastos o las propias 
condiciones de la reproducción 
de la oveja. Todo ello deter
minan oscilaciones considera
bles en el precio”, continuó 
explicando.

Sobre la posible repercusión 
que ha traído consigo la crisis 
de las “vacas locas”, comentó 
que de momento en el aspecto 
sanitario no ha habido ninguna 
conexión, mientras que en el 
tema de los precios todos los 
sectores cárnicos alternativos a 
la carne de ternera se han visto 
ligeramente beneficiados.

Y añadió que “no así en 
España en donde al parecer 
no ha disminuido tanto el con
sumo de carne de ternera y 
en consecuencia apenas se han 
notado incrementos sustancia
les en lo que respecta al con
sumo de carne de cordero”.

Un producto diferenciado y 
~ con garantías higiénicas

El citado Consejo como 
cualquier otra marca de 
calidad hará especial hincapié 
en dos funciones esenciales: 
presentar un producto 
diferente del resto basándose 
en sus condiciones de raza, y 
garantizarlo desde el punto de 
vista higiénico, a través de 
controles específicos, dándose 
así respuesta a las 
preocupaciones cada vez 
mayores entre los 
consumidores de cara a 
comprar productos de 
garantía.

Estos controles no sólo se 
harán cuando el animal esté 

vivo en la granja, 
(alimentación que reciba y 
medicamentos que se le 
suministren), sino también 
cuando es transportado a los 
centros de sacrificio y en los 
propios mataderos.

Para entrar en este Consejo 
Regulador de Denominación 
de Origen los requisitos a 
cumplir por los ganaderos son: 
inscribirse en la 
Denominación, tener una 
ganadería que presente unas 
condiciones específicas, y 
acatar las diferentes 
instrucciones que se imparten 
desde este organismo.

Todo apunta a que 
se mantengan en los 
mismos niveles las 
ayudas europeas al 
sectoLQvino_ _ _ _ _ _

Sobre las ayudas europeas 
que el sector ovino está reci
biendo por cabeza/ oveja. 
Gallego que destacó la impor
tancia que tales subvenciones 
tienen de cara a la continuidad 
de este sector, hizo especial 
hincapié en el hecho de que 
las ovejas en nuestro país y 
en otros europeos son gana
derías de zonas deprimidas, en 
donde enasten igualmente pro
blemas de población.

Visto lo anterior, a su enten
der, al interés social de la 
Unión Europea por mantener 
las rentas a estos ganaderos 
hay que añadir la circunstancia 
de que se trata de un sector 
que no tiene la trascendencia 
económica de otros, y por lo 
tanto tales subvenciones no 
“representan una sangría para 
la economía europea que, ade
más, es deficitaria en produc
ción de carne de cordero en 
relación con la que consume, 
importando el 20 por ciento. 
Todo ello hace que las pers
pectivas se mantengan dentro 
de un plazo razonable de 
tiempo”.

En Europa existen 100 
millones de ovejas, de las cua
les unos 20 millones están en 
España (el segundo país en 
importancia en ganado ovino) 
y tres en Castilla-La Mancha 
(la segunda región), de las cua
les millón y medio son de raza 
manchega. En concreto la cir
cunscripción de esta Denomi
nación representa unas 700.000 
ovejas (alrededor de un millón 
de corderos al año). De estas 
700.000 ovejas, 250.000 corres
ponden a Albacete (350.000 
corderos al año).

Sí

Venga a ver lo más nuevo de 

Skoda, el Felicia Combi. Mucho 

espacio para vivirlo intensamente, 

una línea moderna y atractiva 

que esconde la robustez

Cí^ 

ai-

NUEVO SKODA FELICIA COMBI
El coche que nunca se queda corto.

legendaria de Skoda. Diseño y 

tecnología, confort y prestaciones, 

con espacio para todo y para todos, 

con toda seguridad. Y a un precio 

que le va a sorprender.

Grupo Volkswagen

Concesionario Oficial: TALLERES HERMANOS VALERO. Gabriel Ciscar, 36. Albacete. Tel.: 21 51 40.
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La propuesta que había sido promovida por lU se aprobó ayer en la Comisión de Cultura

La Diputación no retendrá ayudas a 
los municipios que sostengan deudas

----------------- -----------------loW

Los niños de 
Chinchilla se 
manifiestan hoy 
contra la 
instalación de® 
campo de tiroei 
localidad

Mi^

B. LARIO

La diputada de IU, Selia 
Puñal, señaló ayer que la 
denuncia presentada en su día 
por parte de su partido en rela
ción a la retención de subven
ciones para actividades cultu
rales a los ayuntamientos que 
mantienen deudas con la Dipu
tación para ir aminorando pau
latinamente dicha deuda, ha 
tenido finalmente un buen 
resultado puesto que en el tur
no de ruegos y preguntas de 
la Comisión de Cultura cele
brada ayer en la institución 
provincial, el equipo de 
Gobierno confirmó que, a 
pesar de que estos municipios 
ya habían recibido la notifica
ción de las retenciones, no las 
iban a sufrir.

La diputada de Izquierda 
Unida, Selia Puñal, explicó que 
desde IU se promovió esta ini
ciativa en primer lugar porque 
en las bases de las convoca
torias de ayudas no venían 
reflejadas dichas retenciones y 
en segundo lugar porque esa 
medida no supone una buena 
política de saneamiento econó
mico, sino más bien un “castigo

La Comisión de la institución aprobó unánimemente todos los puntos.

injustificado” a los vecinos de 
las localidades afectadas que 
en último término son los que 
se verían perjudicados.

La diputada de IU señaló 
que es necesario establecer una 
fórmula eficaz para que estos 
municipios, entre los que se 
encuentran Socovos, Bogarra, 
entre otros, eliminen la deuda, 
siempre teniendo conocimien-

to de cuál va a ser el meca
nismo.

Subvenciones

Los demás puntos de la 
Comisión Informativa de Edu
cación, Cultura, Juveñtud y 
Deportes fueron aprobados 
por unanimidad según informó 
ayer el presidente de la Comi-

sión, Sixto González.
En este sentido, el represen

tante del Partido Popular, 
señaló que se aprobaron varias 
subvenciones entre las que se 
encuentran la ayuda de 150.000 
pesetas al Ayuntamiento de 
Almansa para gastos del pro
yecto “Girarte”, las 100.000 
pesetas destinadas a Juventu
des Musicales de Albacete, las 
50.000 pesetas destinadas al 
Club de Petanca de Albacete 
para costear los trofeos y el 
gasto de propaganda con moti
vo del V Trofeo de Petanca 
o la concesión de 800.000 pese
tas para el Club de Tenis de 
Albacete, que había presenta
do su solictud de ayuda eco
nómica con motivo del XVII 
Trofeo Internacional Ciudad 
de Albacete, entre otros asun
tos.

Asimimo, fue aprobado por 
unanimidad el programa de 
actividades para la Feria a 
desarrollar en el Pabellón de 
la Diputación en función de 
las diversas propuestas presen
tadas, según informó ayer el 
presidente de la Comisión, Six
to González.

A las once y media del 
todos los niños de Cliiii^ 
menores de doce añosí 
están inscritos en el pr® L 
de animación denominado' 
liguai”, realizarán una maa 
tación por las calles de la 
dad, mostrando su negáis 
la instalación de un cani[( 
tiro en Chinchilla y sumá ,■ 
así a muchos colectivos ip ' 
han expresado su rechazo! 
iniciativa.

Según ha informado 
Ayuntamiento del mure ¡t 
los chavales saldrán desi ’ / 
Colegio Público Alcalde G: 
do en dirección a la Pb 
la Mancha, donde está píos , 
la lectura de un manifiesio j 
parte de uno de los pc(|« ' 
más jóvenes.

Asimismo, se instalan ^■ 
gran lazo verde en la fad: . 
del ayuntamiento de la 1 1 
lidad. i

Todos los chavales lipa ■ 
igualmente un pequeño' j 
verde, mostrando así de fe 
simbólica su rechazo a la 
lalación del campo enhk J 
lidad albaceteña. |

PSOE: “La deuda de la Diputación
crece de forma constante con el PP”

LT

El grupo de diputados pro
vinciales del PSOE afirma una 
vez más que el presidente de 
la Diputación, Emigdio de 
Moya, miente cuando afirma 
que se han ahorrado 3.000 
millones de pesetas en los últi
mos meses. Por el contrario, 
los socialistas de la Diputación 
sostienen que la deuda real de 
la institución provincial crece 
de forma constante desde que 
gobierna el PP. Al respecto, 
el portavoz del grupo socia
lista, Evaristo Navarro ha afir-

mado que “el día 1 de enero 
de 1995, la deuda de la ins
titución provincial era de 7.100 
millones y su crecimiento, deri
vado de la gestión del PP, al 
día 1 de enero se ha elevado 
en 358 millones más, ascien- 
diendo a un total de 7.458 
millones”.

Asimismo, los socialistas sos
tienen que el anuncio del pre
sidente de la Diputación de 
invertir 3.000 millones en 
Expovicaman es “una mentira 
escandalosa” debido a que no 
se ha ahorrado esa cantidad. 
Además, consideran que este

anuncio puede ser otra “cam
paña de propaganda fantasma 
como la que el PP está rea
lizando con el Teatro de la 
Paz”.

Asimsimo, Navarro manifes
tó que el PP en la Diputación 
“está dejando pasar la bonanza 
económica, no está aprove
chando el bajo precio del dine
ro, mientras que cuando gober
nó el PSOE, se rejujo el endeu
damiento en ocho puntos”.

Además, el PSOE ha denun
ciado también que las inver
siones en los pueblos de la pro
vincia han caído en picado.

El premio Albacete de Novela de la 
Diputación, dedicado a Rodrigo Rublo

B.L.

La moción del grupo popu
lar en la Diputación para dedi
car el Premio Albacete de 
Novela de la institución al 
escritor albaceteño Rodrigo 
Rubio fue aprobada por una
nimidad en la Comisión Infor
mativa de Cultura celebrada 
ayer.

Al respecto, el presidente de 
la Comisión, el “popular” Sixto 
González, señaló que esta ini

ciativa ha supuesto un doble 
acierto porque se trata de una 
convocatoria propia de la 
Diputación por un lado, al 
tiempo que contribuye a reco
nocer y dar relevancia pública 
a un escritor tan prestigioso 
de la provincia. Rodrigo Rubio 
cuenta con un prolífico ejer
cicio narrativo a pesar de no 
ser excesivamente conocido, 
según manifestó ayer Sixto 
González. El escritor, nacido 
en Montalvos en 1931, tiene

en su haber importantes galar
dones como el Premio “Ga
briel Miró”, en 1961, el “Pla
neta”, en 1965 con la celebrada 
novela “Equipaje de amor para 
la tierra”, el “Alvarez Quintero 
de la Real Academia” en 1970, 
entre otros.

Rubio, autodidacta en su 
formación literaria, reside 
actualmente en Madrid, siendo 
posiblemente el escritor alba
ceteño más importante en 
nuestros días en este género.

Cultural Albacete: “IU no 
renuncia a estar informad

B.L.

En relación al auto de la 
Sala de lo contencioso-admi- 
nistrativo que declara termina
do por desistimiento el recurso 
interpuesto por el diputado 
provincial de Izquierda Unida, 
Ramón Sotos, sobre la infor
mación solicitada respecto al 
Consorcio “Cultural Albacete”, 
la diputada de IU, Selia Puñal, 
señaló que este tema se ha 
sacado de contexto puesto que 
se refería a una información 
muy concreta que su grupo 
requería sobre un papel que 
firmaba la concejala de Edu
cación, Rosa Pérez Zafrilla, y 
tras no recibiría se llevó el caso 
a los Tribunales. “En el pro
ceso judicial, los Tribunales 
facilitaron dicha información 
por lo que en un ejercicio de 
responsabilidad e intentando 
desjudicializar la vida política, 
se desistió”.

Por su parte, el vicepresi
dente-segundo de la Diputa
ción, Sixto González, señaló 
que si Sotos ha desistido será 
porque ya tiene la información 
que requería, después de anun
ciar “a bombo y platillo” la 
presentación de dicho recurso.

Información

La diputada de Izquierda 
Unida afirmó que su partido 
en ningún momento estaba 
renunciando a obtener infor
mación sobre la gestión y los

Selia Puñal.

Coosoo*^ 1 
“Nunca '® . i

gastos del 
Albacete.
renunciar a nuestro 
estar informado > 
Puñal y
sidente de

'li grupo de 

presento reciente ^^^^ 
moción en la 4 faca^ 
al Partido f?
información sobre j.j¡^ 
la financiación,..Laria^C 
partidas presup ¿10^ 
habían aproba ^^yM^
sorcio, acusan ‘ jjjiaf^ 
Gobierno de no fao
infonnaciones.
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La ministra visitó ayer las instalaciones de Mercamadríd acompañada de Miguel Ramírez

EI aceite de oliva se distribuirá
a través de la red de Mercas

^ do la batalla en Europa para

La ministra de Agricultura, 
Loyola de Palacio, quiere 
popularizar el aceite de oliva 
a través de la red de Mercados 
Centrales de Abastecimiento 
(Mercas) con el fin de recu
perar el consumo, tras la subi
da de precios de los últimos 
años y de impulsar el cono
cimiento de los tipos de esta 
grasa.

De Palacio visitó ayer las 
instalaciones de Mercamadrid, 
acompañada del alcalde de la 
capital, José María Alvarez del 
Manzano, el presidente de 
Mercasa, el albaceteño Miguel 
Ramírez, y diversas persona
lidades del Ministerio de Agri
cultura.

Los mayoristas de pescado 
abuchearon a Alvarez del 
Manzano por las declaraciones 
que realizó sobre la aparición 
de la larva “anasakis” y en las 
que recomendaba no consumir 
pescado crudo. Asimismo, acu
saron al primer edil madrileño 
de provocar una caída en el 
consumo de pescado por sus 
declaraciones sobre la larva.

conseguir una buena reforma 
del mercado comunitario del 
aceite”.

Loyola de Palacio recordó 
las iniciativas de su Ministerio 
para promocionar el aceite de 
oliva en el exterior y resaltó 
el éxito registrado con la entre
ga de una botella de aceite a 
los asistentes a la Cumbre de 
la OTAN que empezó ayer y 
se prolongará hasta hoy, a la 
que asisten 16 jefes de Estado 
y varios ministros.

Mercamadríd

Aceite

El albaceteño Miguel Ramí
rez, presidente de Mercasa, 
dijo en su intervención que 
Mercamadrid es la mayor uni
dad alimentaria de España.

Apuntó que Mercamadrid 
tiene una facturación anual 
superior al billón de pesetas 
y una cuota del sesenta por 
ciento de la manipulación de 
frutas y hortalizas de la pro
vincia, el cincuenta por ciento 
de la de pescado y el ochenta 
y cinco y noventa y cinco por 
ciento del consumo en las 
áreas de influencia.

El presidente de Mercasa, Miguel Ramírez.

Marcha del aceite: ASAJA 
^ homenajea a la Benemérita

FETE-UGT^Í^
sobre posibles f\ 
deudas I
acompañando al
transferencias 
educativas

La Federación de hp 
dores de la Enseña.' 
FETE-UGT en la resF^' 
alertado a la Junta (¡€<1® 
nidades ante la posibilf^J. 
que con las transferenci^ , 
cativas tenga que haceixEa, 
también de la deuda aJdii 
por la Administración X pe

En rueda de prensa (efSeg

Tas

da . en Guadalajara, el itoi 
tario regional de FETEIwan 
Primitivo Hurtado, liizoÍEO 
mamiento a la Junta pd^lcoi
esté alerta, ya que w 
encontrarse huecos pres>
tarios no previstos proiw

Irc

res

tes de compromisos prent'''- 
la Administración CeijF^

Hurtado puso como^il^^ 
el compromiso del Mirt^ 
de construir cuatro 
enseñanza secundaria 
tro localidades de Gua¿ Iras

En relación con el aceite, 
la ministra de Agricultura, 
Loyola de Palacio, explicó que 
hay que recuperar el consumo 
nacional “aprovechando que 
en estos momentos se habla 
mucho del aceite fuera de 
España”.

“Este año y el próximo pasa
rán a la historia por ser cono
cidos como los años del acei
te”, afirmó la ministra de 
Agricultura.

También aseguró que “es
tamos dando y seguiremos dan-

Red de mercas

Asimismo, el presidente de 
Mercasa, Miguel Ramírez, cali
ficó de éxito el funcionamiento 
de las veintidós unidades ali
mentarias que conforman la 
Red de Mercas.

Asimismo, el presidente de 
Mercasa agregó que “prueba 
del perfeccionamiento de los 
Mercas, es que es un sistema 
que se está copiando en 
muchas zonas del mundo”.

La Asociación Agraria Jóvenes Agricultores (ASAJA) 
homenajeó ayer a la Guardia Civil por el comportamiento 
“ejemplar y profesional” que los agentes del Cuerpo 
mantuvieron a lo largo de la marcha en contra de la reforma 
de la OCM del aceite de oliva. El secretario general de ASAJA 
en Córdoba, Antonio Medina Perales, entregó en la 
Subdelegación del Gobierno en la provincia un repostero al 
jefe accidental de la 222 Comandancia de la Guardia Civil 
de Córdoba, el comandante Antonio Basilio Sánchez Rufo, 
quien aseguró que la actuación de la Guardia Civil en la 
marcha del aceite era sólo consecuencia de haber “cumplido 
con nuestro deber” como realiza “en todos los servicios que 
se nos piden”.

El subdelegado del Gobierno en Córdoba, que cerró el acto, 
afirmó que la actuación de la Guardia Civil también ha 
supuesto que en la pasada campaña olivarera se han rebajado 
“hasta límites que hasta a nosotros nos ha sorprendido el robo 
de aceite”.

con cargo a los presumí 
del Estado de 1998 j|b(] 
pero agregó que si te^¡( 
ferencias se hacen efaífe hi 
principios del próximoIjtie 
como está previsto, serátKm 
ta quien afronte los owu: 

Este responsable ha ajpdit 
también al Gobierno ta
para que cuando 
tivo el proceso de « 
cias se cuente con
catos y ha reiterado nut' 
te la discriminación (1#
la educación publica .^^
recortes realizados. 

Ante esta situación, H 
señaló que se manten^

=3

alerta y vigilantes” pxj ña.
el proceso se lleve a» 
forma adecuada, ya ? .3?

Ministerio “desprecia eS( 
cación pública y ®^^'
acercamiento 
hacia la privada.

«descaí Ín

La incorporación de la publicidad ai 
pequeño comercio, en la revista de Feda

LT

El último número de la 
revista que edita la Confede
ración de Empresarios de 
Albacete destaca cómo el 
pequeño comercio de nuestra 
provincia se forma en las últi
mas técnicas en publicidad y 
márketing, aprendiendo a 
invertir adecuadamente en 
estos conceptos.

La publicidad y el márketing 
fueron los temas centrales de 
las IV Jornadas de Comercio 
que recientemente organizó la 
Federación de Comercio de 
Albacete.

La publicación empresarial 
hace en este número la segun
da entrega de un coleccionable 
sobre el Euro, en el que ya 
se recoge de forma detallada 
el índice de todos los temas 
que se van a desarrollar en 
estas fichas.

El editorial hace una defen
sa de la autonomía de las par
tes en la negociación de los 
convenios. Se aboga por la 
supresión de denominada 
ultraactividad del convenio 
colectivo, “esto es, la perviven
cia... una vez terminada la 
vigencia del convenio y denun
ciado éste, del contenido nor
mativo del mismo, lo cual se 
traduciría en mayor dinamismo 
negociador, evitándose la 
actual petrificación de conte
nido normativos negociados 
“in illo tempore” y con pre
tensiones de eternidad...”.

La actividad de las asocia
ciones, así como los últimos 
acuerdos de la Junta Directiva, 
destacan en el contenido de 
la revista, en la que también 
se publican algunas reflexiones 
sobre el Consejo Europeo de 
Amsterdam.

Asimismo, se recuerda de

los descuentos y ventajas que 
los asociados a Feda tienen a 
través de un convenio firmado 
entre la Confederación y Cep- 
sa, para la adquisición de gasó
leo. La revista también se hace 
eco del Plan de consolidación 
y ampliación de la Universidad 
de Castilla-La Mancha, hasta 
el año 2005, recogiendo el cua
dro de nuevas enseñanzas por 
campus.

Se mantienen las secciones 
fijas de las noticias comunita
rias y las ofertas de coopera
ción empresarial, así como una 
amplia información de la con
ferencia que el presidente de 
la Asociación Española de la 
Banca Privada, José Luis Leal, 
pronunció recientemente en 
Albacete, invitado por Feda.

En el apartado laboral, des
taca el cuadro que recoge los 
incentivos a la contratación 
indefinida, según los últimos

Portada de la publicación.
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acuerdos para la estabilidad 
del empleo.

Cierran la revista las páginas 
dedicadas al Club de Márke
ting y un artículo del vicepre
sidente del FORCEM sobre 
formación continua.
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'hr^n es la Comunidad Autónoma con menos tiempo perdido por íJa causa

Castilla-La Mancha perdió 5.024 
horas de trabajo por huelgas

LT

stilla-La Mancha es la
“"“^unidad autónoma en la 
' ¡ue se perdieron menos horas 
^'^.^ legajo por huelgas durante 

os cinco primeros meses del 
■^ ño, con algo más de 5.000
■®^< ejas 9,6 millones de horas 
^3 aát ardidas en todo el país en 
cron ís se período.
¡nsacá 'Según datos facilitados por 
■a, el 1 [Confederación Española de 
FETE’, ¿anizaciones Empresariales 
, hizoi pOE), durante este período
itapí e|contóhilizaron un total de 
que ■; ^ro huelgas en la región, 
s prjjl uc afectaron a 356 trabaja- 
s pu,, pies y supusieron la pérdida 

í 5.024 horas de trabajo.
h)s mismos datos indican

)s prsi 

1 Cee: ,
pe, en el conjunto del país, 

, w. ¡íontabilizaron 394 conflictos

o cent
«e tipo en los que se vieron

pilcados 356.126 trabajado- 
h que perdieron 9.673.730 

“fe de trabajo.
W El País Vasco es la comu- 
998 y En Castilla-La Mancha hubo cuatro huelgas en los cinco primeros meses del año.

FA

Mi
ted autonóma en la que se 

efdieron más horas de trabajo 
w huelgas durante el período 
e|tiempo analizado, con casi 

1, serás ^millones.

si las 
i efe- 
róxinio

los os Aunque en el País Vasco se 
tdieron más horas de tra-

morí! 10,2,476.512, y fueron más 
je has 1 trabajadores afectados, 
»trarí W, fue Cataluña la comu- 
)n los* P^ en la que se registraron 
onusi ^huelga 
5n (¡sc' ^í^^es <

s, con 91 conflictos
les de este tipo, que 

pérdida de 
horas y que fueron 

ión,Hl^"‘'’‘'® por 56.087 emplea-

itend®
s” ^' ?^^ Vasco y Cata- 
e 21^ ’ -^^^ ^^ Comunidad

ya f huelgas,

"'"-"’^‘^ por 
I. ^tremadura y Murcia 
Sfe S"^® “"^ ^“^^^^ ®" 
5.412 ^^^ctó a 71 
diente '’^specti-

f^S^ ¡«ia de 7952 P®’’’
horas Art Ir*

descaí
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CC.OO. y UGT convocan una jornada de 
paro de las empresas metalúrgicas de Toledo

LT

Las delegaciones de CC.OO. y UGT en Tole
do convocaron a los casi 500 trabajadores de 
las empresas públicas metalúrgicas de la pro
vincia a la jornada de paro y a la concentración 
organizada por las federaciones del metal para 
mañana día 10 de julio.

Según informó el secretario general de la 
Unión Provincial de CC.OO. en Toledo, Euge
nio Gómez, las movilizaciones convocadas por 
la Federación del Metal consistirán en un paro 
de 24 horas en las empresas públicas del sector 
y en una concentración frente al Ministerio 
de Industria.

Gómez indicó que las principales razones 
para la celebración de esta jornada reivindi
cativa son la defensa del sector público empre
sarial y del derecho a la negociación colectiva

en este ámbito.
CC.OO. considera inadmisible el bloqueo de 

las negociaciones que se ha producido tras la 
ruptura del preacuerdo entre los sindicatos y 
el Ministerio de Industria y Energía a causa 
de las limitaciones al crecimiento salarial que 
el Gobierno quiere imponer.

Para los sindicalistas es inadmisible que “en 
épocas de recesión económica se pida a los 
trabajadores sacrificios salariales y cuando las 
cosas van bien se les niegue recuperar parte 
de su capacidad adquisitiva”, que, según Gómez, 
“es algo imprescindible para que crezca el con
sumo y se estabilice el crecimiento. El sector 
público empresarial debe servir de instrumento 
al Gobierno para articular políticas industriales 
que garanticen la cohesión social y territorial”. 
Gómez afirmó que “vender las empresas públi
cas es hipotecar el futuro del país”.
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CAFE BAR SOL
Sito en C/ Sol, n^ 24 
de Villamalea (Albace
te), comunica su cam
bio de titularidad de 
Miguel Larrey Pérez a 
Restaurante Hermanos 
Larrey, S.L. y continuan
do en el mismo domi
cilio.
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1*5* CLARA 
'nt^l’CRA 
,^E TUS 
I^AVORES

M.M.

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
E.B.L.

COMO TODOS LOS MIERCOLES NO FESTIVOS ES EL 
DIA DEL ESPECTADOR

CARLOS III 
CANDILEJAS SALA I 
CANDILEJAS SALA II

CAPITOL 
MULTICINES ALBACENTER 

(7 SALAS)

¡PRECIO UNICO 400 PTAS!
SEA USTED JOVEN...VUELVA AL CINE

REPRESENTACIONES Y DISTRIBUCIONES 
MANCHEGAS, SOCIEDAD ANONIMA

CAMBIO DE DOMICILIO SOCIAL
Por acuerdo de la Junta General de Accionistas de fecha 30 de 
junio de 1997, se acordó trasladar el domicilio social, dentro de 
la misma población de La Roda (Albacete), de la calle Alfredo 
Atienza, n^ 73 a la carretera de Tarazona, n^ 41.

En La Roda a 7-7-97
El Administrador Solidario
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La Cámara de 
Comercio de 
Albacete, 
seleccionada para 
formar parte del 
Equipo Euro de 
España

LT

La Cámara de Comercio e 
Industria de Albacete ha sido 
seleccionada para formar parte 
del Equipo Euro de las Cáma
ras de España, que llevará a 
cabo un programa que previa
mente ha sido aprobado por 
la Comisión Europea.

Entre las acciones que va 
a desarrollar este equipo figura 
la publicación de un Libro 
Blanco, que básicamente con
sistirá en una guía del euro 
para las empresas, así como 
jornadas de sensibilización a 
cargo de especialistas en la 
materia de nivel internacional.

Otra fase consistirá por uu 
lado en la implantación de un 
módulo formativo sobre el 
euro, y posteriormente en la 
distribución de programas de 
autodiagnóstico para uso de las 
empresas. Finalmente se crea
rán centros de información 
permanente en las diversas 
Cámaras de España.

Todo esto, acompañado de 
otras actividades programadas 
por la Cámara de Albacete, 
tendentes a dar la mayor infor
mación posible a las empresas 
que lo soliciten, en el proceso 
de adaptación al ingreso de 
España en la Unión Monetaria 
Europea.

La persona seleccionada 
para formar parte del Equipo 
Euro es el técnico de la Cáma
ra de Comercio de Albacete, 
Carlos Belmonte.

La Junta oferta 91 
cursos de formación 
para empleados 
públicos

Un total de 1.961 empleados 
públicos se beneficiarán de los 
91 cursos ofertados por la Jun
ta dentro del Plan de Forma
ción Continua para 1997, cuyo 
objetivo fundamental es 
fomentar el aprendizaje de 
estos trabajadores promovien
do su desarrollo profesional.

Así lo manifestó el director 
general de Función Pública, 
Ricardo Navarro, quien presi
dió la Comisión Regional de 
Formación en la que se dio 
a conocer la memoria de acti
vidades de la Formación Con
tinua para 1996 y el Plan de 
Estudios de este modelo de 
enseñanza para este año.

Según explicó Navarro, la 
Escuela de Administración 
Regional, encargada de impar
tir estas enseñanzas, ofertará 
en 1997 quince cursos más que 
en el 96 y la participación de 
empleados públicos superará 
en 200 la cifra del año pasado. 
El director general de Función 
Pública resaltó el incrementó 
en el presupuesto destinado al 
Plan de Formación Continua.

Ó
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Para seguir avanzando en la recosida selectiva de basura y mantener abierto el debate

lU pide que se aprovechen los 
restos orgánicos para compost

Alcanzado el ecuador del 
mandato municipal, el grupo 
de Izquierda Unida ha podido 
comprobar que pese a las 
numerosas propuestas que se 
han presentado no se ha hecho 
nada por avanzar en la reco
gida selectiva de basuras.

Aunque por el equipo de 
gobierno, y más concretamente 
por parte del concejal de 
Medio Ambiente, siempre han 
sido bien acogidas estas pro
puestas la realidad es que no 
se ha aplicado ninguna política, 
según señaló ayer el concejal 
de IU, Francisco Tierraseca.

Y precisamente porque IU 
no está dispuesta a conformar
se con las declaraciones de 
intenciones, ha presentado otra 
propuesta para que el Ayun
tamiento realice lo antes posi
ble las gestiones oportunas 
para que durante la celebra
ción de la Feria se realice la 
recogida selectiva de basura.

Mercadillo semanal

También señala IU como 
objetivo de la ampliación de 
este sistema el mercadillo 
semanal de polivalencias (Los 
Invasores), donde se genera 
una gran cantidad de papel, 
cartón y plástico fundamen
talmente.

Asimismo, y dado que por 
el carácter agrícola y ganadero 
de la provincia y del resto de 
la región podría tener cierta 
rentabilidad, IU solicita que los 
técnicos municipales realicen

Para las localidades de La Roda, Villamalea, Casas Ibáñez, Madrigueras y Mahora

Aprobados 1.600 millones de inversión 
para depuradoras en la provincia

LT

El Consejo de Gobierno 
aprobó ayer una inversión 
superior a los 1.600 millones 
de pesetas para la construcción 
de depuradoras de aguas resi
duales en la provincia de Alba
cete. Concretamente esta can
tidad se distribuirá entre las 
depuradoras de La Roda, con 
un presupuesto de 417 millo
nes, las de Villamalea y Casas 
Ibáñez con un presupuesto de 
690 millones, y las de Madri
gueras y Mahora, con una 
inversión de 525 millones.

En otro orden de temas, el 
Consejo aprobó una sanción de 
65 millones de pesetas a la 
empresa Repsol petróleo SA 
por el accidente acaecido el 
pasado mes de agosto en el 
centro de Puertollano y en el 
que fallecieron cuatro trabaja

B

El concejal Francisco Tierraseca presentó ayer una nueva propuesta sobre recogida selectiva.

La FEMP pedirá P: 7^ I | 
semana que en el pro)¿ * 
Ley del Suelo se ani^ | 
10 al 15 por ciento el pi í 
taje máximo de cesión31 
a los ayuntamientos potlíjie 
de los propietarios o, 
defecto, • que se esta^ (
compensaciones a ese; Ayun 
ciento de diferencia.

No obstante, la
tuve 
kas

política definitiva sobicfeas 
asunto se adoptará la príal d 
semana en la reunión que»rpi 
tendrá la Comisión de . ha da 
nismo y Vivienda dehl |Así 
ración Española de Mura ffeto 
y Provincias. ^al

zuelo.

un estudio sobre la posibilidad 
de aprovechar los residuos 
orgánicos de los mercados y 
la lonja, los lodos de la depur- 
dora y otros restos para que 
tras su tratamiento puedan 
convertirse en compost de 
calidad.

El concejal de Izquierda 
Unida indicó que el compost 
resultante podría tener salida 
porque su comercialización 
podría realizarse dentro de la 
provincia.

Por último, la propuesta de 

dores y otros cuatro resultaron 
con heridas leves.

Además, el Consejo acordó 
la interposición de un recurso 
de inconstitucionalidad contra 
determinados artículos de la 
Ley de medidas liberalizadoras 
en materia de suelo y colegios 
profesionales.

De acuerdo con el Consejo 
Conbsultivo, el Gobierno 
regional considera inconstitu
cionales los artículos 1,2 y 3 
de dicha Ley porque invaden 
competencias de la comunidad 
autónoma reflejadas en el 
Estatuto de Autonomías y por 
vulnerar el orden constitucio
nal establecido en el artículo 
148 de la Carta Magna.

Por último, de acuerdo con 
la Ley del Gobierno y del Con
sejo Consultivo de Castilla-La 
Mancha, el Consejo de Gobier
no acordó en su reunión de

ALBXCeh:

► En los dos primeros años de 

mandato el gobierno municipal no 
ha avanzado nada en política de 
recogida de residuos

Distintas posiciones f '•

La presidenta de la 
Rita Barberá, señaló tqsgj^ 
la reunión de la Eje^^fg 
el Consejo Federal de ea 
titución, que existen posa ^j^j. 
distintas dentro de la Fo j^

Izquierda Unida sugiere que se 
adopten las medidas encami
nadas a que durante el próxi
mo curso se retire el papel de 
los centros escolares de la ciu
dad (escuelas e institutos), que 

Inversiones millonarias para la depuración de aguas residuales.

ayer la publicación de los bie
nes, rentas y actividades de los

---------------------------------------

La FEMP pedit 
que la cesión il( 
suelo a los 
ayuntamientos» 
amplíe al 15%

í

ÍMién 

' Julio

no se encuentran en los barrios 
a los que llega el plan de reco
gida selectiva de basura.

Por último, Tierraseca indi
có que IU quiere retomar el 
debate de éste tema.

ción sobre este asunto, ’^^i 
“parece que sí que se \ ^^^^ 
ese incremento hasta el 
ciento, aunque la posiciái|Lg 
tica todavía no está ci^Wa, 

Si finalmente el proye^¡n 
ley del Suelo sale adelanté) 
y como está redactado -¿fes 
fija la cesión de suelo fee 
ayuntamientos de entre Wui 
y un 10 por ciento como®s 
mo-, los alcaldes podríaBIpei 
compensaciones a ese^r: 
ciento de diferencia, pre® p 
alcaldesa de Valencia, ifici

■Rita Barberá indi» has 
embargo, que hay tiempo' 
ciente para que se pi» 
esta modificación, Í , 
ha prorrogado el pen . 
presentación de enniie , 
proyecto de ley, ap* »' 
el Consejo de Miw _ ^ 
pasado mes de junio y ro

uc

gestores públicos de la región 
en el Diario Oficial.

a las Cortes. < 
El representante dei_ 

en la Ejecutiva, Pe'« » 
alcalde de la localiá ^t 
leña de Getafe, «lí’^ 
los socialistas han J 
cesión obligatoria 
ciénto a los mumop'. . 
añadió, los
este patrimonio, P , 
cediendo suelo grah F 
ficar colegios 
mientos culturales y 

Según Pedro ^p 
representantes -^t 
FEMP “sé van 
poco” a esta 
precisó que t^^ejds; 
una decisión f
de la Federación. ^ 
fió en que a" ^ 
llegar a ella p _ .^j r 

Los .
denunciado el 
ha dejado 
bunal Constituct 
lidó las tres c ar

l^ Lcy texto refundido d ,g je 

además la 
comunidades
tiene lega***
materia.

£ D.2022
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'ifOMÍería de Obras Públicas está pendiente de que el Ayuntamiento se pronuncie sobre el convenio

-Paseo de la Cuba: 40.000 m^ de uso
PWcí 
anipü

residencial ya urbanizados, a la espera
E.P.

ión¿i 

®P«¡
S 0.1 
esi¿i

)esde que el pasado 2 de 
¡o el delegado de la Junta 
Obras Públicas envió al

ese ijuntamiento un borrador del 
mvenio de transmisión de las 

la dwas de urbanización y par- 
sobiiftlas edificables del Plan Par- 
lapKÍaldel Paseo de la Cuba, la 

inqueorporación municipal aún no 
n de 1 hadado señales de vida.
debí ¿sí lo puso ayer de mani- 
Muffiffeo el portavoz municipal 

Ipalista, Rafael López Cabe-
■lelo, quien adelantándose a 

¡5 críticas del equipo de 
" Bbiemo señaló que “no estoy 
e la ^^ recadero de la 
ló arar ' ^®° ^^® ^^ defensa de 

convenio debería fir- 
j^e cuánto antes dados los

flemas de vivienda que 
isten en Albacete”.sunto, Tal y como consta en el

Vd^ ^^^^'^ ^^^ convenio, las

OSICIOII 
tá cení
proif'

fas de urbanización se 
¡«entran totalmente termi- 
ias. y en base a la visita

ilí
S

I

Después de cinco años de tramitación, la urbanización del PAU del Paseo de la Cuba está terminada.
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1
inspección que realizaron

adelas |écnicos municipales, dichas
ido-elftfas y re(jes de servicio se
suelo! 
entre 
comoi

«entran en perfecto estado

sobre la que se ha llevado a 
cabo la actuación, casi 100.000 
metros cuadrados, ha quedado

al Ayuntamiento y materiali
zado en dos parcelas de uso 
residencial.

Oferta de solares

(«ncionamiento. 
ahora idnaiitnesponde a la Junta trans- 

'ff al Ayuntamiento el domi-ese.'
i,pr«‘ « publico de los viales (de 
M .ico rodado y peatonales), 
indi» Jas verdes, espacios libres de 
tiempo^ publico, redes de alcan- 
e piw lado, abastecimiento y dis

distribuida 
manera:

- De uso 
tidos en 19 
dado 40.041

de la siguiente

residencial, repar- 
parcelas han que- 
m^.

)ü r ue agua 
pen* obrado público y red de

»^ «luidas las' obras de

linÍR
la superficie

- Parcela de uso social, 1.101 
m^.

- Parcela de uso docente, 
10.000 m2

- Parcela de uso deportivo, 
3.678 m^.

- Parcela de uso dotacional, 
2.759 m2

^teiuía...

del 15 
iios,P 
iienií>^ 
luetift

¿I tflatinico
(¡unió Campa 1)tpoffe3 v ria£tiutal

pP ^1

1

is

1 ”*’j

^^ ^^(luUa (tufante mei de /Agosto
•’‘«'« ^Ofaia-ehifingudo

tu
 

00
 

§
 

IU

;ia <”.

ACCION t£®NTRA EL

1 *Í 1® • Z-K^^^ 28004 Madrid Tlf.: (91) 593 90 00

- Parcela zonas verdes y 
espacios libres, 22.237 m^.

- Red viaria (peatonal y trá
fico rodado), 19.688 m’.

Cesiones al Ayuntamiento

El convenio recoge también 
que, en aplicación de la Ley 
sobre Régimen del Suelo pro
cede la transmisión al Ayun
tamiento de todos los terrenos 
que legalmente son objeto de 
cesión obligatoria y gratuita, 
según lo - establecido en el 
planeamiento.

Significa esto que la Junta 
de Comunidades cede al Ayun
tamiento dos parcelas con una 
superficie de más de 1.900 
metros cuadrados, sobre las 
que se podrán construir aproxi
madamente 30 viviendas, en 
adecuación a las normas y 
ordenanzas del PAU.

El convenio señala que el 
Ayuntamiento deberá abonar a 
la Junta de Comunidades la 
cantidad de 35.979.864 pesetas, 
correspondiente al 10% de los 
gastos de urbanización atribui
ble al aprovechamiento cedido

Cámara Oficial de
Comercio e Industria de Albacete

Por último, se establece en 
el borrador del convenio que 
la Consejería de Obras Públi
cas, como propietaria de los 
soalres y aprovechamientos 
urbanísticos resultantes de la 
actuación, determinará, tanto 
la puesta en el mercado de 
las parcelas con aprovecha
mientos lucrativos, como la 
cesión o transmisión a ésta u 
otras administraciones de las 
parcelas dstinadas a dotaciones 
urbanísticas.

Cabe recordar que el PAU 
(Plan de Actuación Urbanís
tica) del Paseo de la Cuba, en 
el que se prevé la construcción 
de cerca de 600 viviendas, se 
acordó por el Ayuntamiento en 
julio del año 92.

En el transcurso de estos 
años la Consejería de Obras 
Públicas redactó, tramitó y 
aprobó los documentos de Pla
neamiento necesarios, proce
diendo también a la expropia
ción total del suelo necesario 
para el desarrollo de la citada 
actuación y ejecutando las 
obras contempladas en los pro
yectos de urbanización apro
bados por el Ayuntamiento.

Cinco años más tarde la 
urbanización está terminada y 
el siguiente paso será la firma 
del convenio para que las par
celas de uso residencial puean 
ponerse a disposición.

EXPOSICION DEL CENSO ELECTORAL

Por Orden del Ministerio de Economía y Hacienda del 6 de Junio 
de 1997 B.O.E. 12-6-97 n^ 140 se declara abierto el proceso electoral 
para renovación de los Plenos de las Cámaras Oficiales de Comercio, 
Industria y Navegación de España y su Consejo Superior, desde el 
pasado 27 de Junio.

De acuerdo con lo previsto en el Art. 17 del Reglamento General 
de Cámaras, el Censo Electoral permanecerá expuesto al público 
desde el día 10 de Julio hasta el 8 de Agosto, -de lunes a viernes 
de 9,00 a 15,00 horas- para su consulta por todas las personas 
físicas y jurídicas electores y elegibles.

Desde el momento de inicio de la exposición del Censo y hasta 
el día 21 de Agosto, podrán presentarse reclamaciones al-Censo sobre 
inclusión o exclusión en los grupos que componen el mismo.

Albacete, 8 de Julio de 1997

EL SECRETARIO GENERAL 
Gaudencio Torres González
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Los 18 cuadros del artista están expuestos en el pub La Máquina hasta e¡ 15 de julio

El pintor Elías Cerdán
expone sus primeras obras

U
l-

La Fundación 
Municipal de 
Cultura de OvieJ» 
convoca el premio 
Ü^|^im«n Tiin»«55 ion»

La Fundación
Isabel CANDEL

El pintor Elías Cerdán expo
ne estos días, en el pub La 
Máquina, una colección de 18 
cuadros.

Aunque pintar ha sido siem
pre una afición que ha prac
ticado desde niño, esta es su 
primera exposición: “Mis ratos 
libres los he dedicado siempre 
a pintar, me gusta mucho pero 
nunca había pensado en expo
nerlos. A mis amigos les gus
taban mis cuadros y ellos fue
ron los que me convencieron 
porque pensaban que también 
debían estar de cara al públi
co”, afirma Cerdán.

Para el artista, el pintor nace 
porque piensa que “no se nece
sitan estudios. La verdad es 
que yo pensé estudiar Bellas 
Artes pero las cosas se com
plicaron. Creo que mi gran afi
ción y práctica han sido sufi
cientes para hacer mis obras”.

En sus cuadros utiliza la sali
na mezclada con carbón y los 
colores que más destacan en 
sus obras son el blanco, el car
bón, el negro y el color sepia.

El pintor quiere que a partir 
de ahora sus obras estén cen-

Para Elías Cerdán esta es su primera exposición y está muy ilusionado para seguir con otras. JOSEMA

8

1^

tradas en un tema sobre Alba
cete, pero en esta colección 
encontramos temas muy varia
dos: “He elegido temas muy 
diferentes para esta exposición 

porque primero quiero que la 
gente me conozca y que com
prendan mi estilo”.

Entre sus obras Elías Cer
dán tiene predilección por el

Cultura de Oviedo ha «orí 
cado el premio “Tigre kH’i 
1997, destinado a premiáis . má I
mejor obra narrativa ediii ® ’ 
en el año objeto de la t» 
vocatoria, siendo la primen: ® 
su autor y con arreglo a 
siguientes bases: 

KS

piares de cada una de lasrf^ ^ 
que aspiran a la obtencións F' ‘ 
premio adjuntando una k ^J' 
firmada por el remitente e 
la que se haga constar que. F 
obra presentada es la prima P” 

2Uí 
!a cque el autor publica en

modalidad de narrativa en 
el 1 de septiembre del W 
el 1 de septiembre del 9?. plazo de admisión de ^j^^'ft

res finalizará el día 23 '" 
septiembre.

El premio está dotado _ 
un millón de pesetas parai 
autor de la obra ganadora,!^: 
un apoyo para la editorial v 
consistirá en el coste del.

ae

inserción de espacios publi jg'j^ 
tarios en medios de conne . 
cación nacionales y regional 
que contribuyan a una iiOT 
difusión de la obra premia!

cuadro “Botas viejas” por la 
perfección del dibujo en el que 
quedan perfectamente marca
das las arrugas de las botas 
debido al paso del tiempo.

lh(

11

Guía

Exposicior^

* LVIII Exposición Nacional de Artes Plásticas 
en Valdepeñas.

- Podrán participar en la misma todos los artistas 
nacionales y extranjeros residentes en España. Se 
admitirán obras de pintura y escultura, siendo de 
dos el número máximo de obras por participante. 
En la citada exposición habrá varios premios.

* Exposición de salina de Elías Cerdán, en 
pub “La Máquina”.

- Hasta el 15 de julio.

el

PROGRAMACIOI^U^EVMANOCULTIJR^

- Día 10 de julio, a las ocho y media, actuación 
de la Banda Municipal de Música, en el Parque 
de Abelardo Sánchez.

- Día 17 de julio, a las ocho y media, actuación 
de la agrupación musical “La Primitiva” de Pozo 
Cañada, en el Parque de Abelardo Sánchez.

- Día 22 de julio, a las once de la noche, pro
yección de “Independence Day”, en la Caseta de 
los Jardinillos.

- Día 23 de julio, a las once de la noche, actuación 
del Ballet Antología, en la Caseta de los Jardinillos.

- Día 24 de julio, a las ocho y media de la 
tarde, actuación de la Asociación Musical Nuestra 
Señora de Cubas de Jorquera, en el Parque de 
Abelardo Sánchez.

- Día 29 de julio, a las once de la noche, pro
yección de la película “Tesis”, en la Caseta 
los Jardinillos.

- Día 30 de julio, a las ocho y media de 
tarde, actuación de “Espigas de la Mancha”, 
la Caseta de los Jardinillos.

- Día 31 de julio, a las ocho y media de 
tarde, agrupación Musical “La Armonizadora” 
Fuentealbilla.

de

la 
en

la 
de

- Día 2 de agosto, actuación de “Ella baila Sola”, 
a las once de la noche, en la Caseta de los 
Jardinillos.

- Día 5 de agosto, proyección de la película 
“Jerry Maguire”, a las once de la noche en la 

Caseta de los Jardinillos.
- Día 6 de agosto, actuación del grupo de danzas 

“Abuela Santa Ana”, en la Caseta de los Jardinillos, 
a las once de la noche.

- Día 7 de agosto, actuación de la Unión Musical 
“San Pedro Mortero”, en el Parque de Abelardo 
Sánchez, a las ocho y media de la tarde.

- Día 12 de agosto, a las once de la noche, 
proyección de la película “Escándalo de Larry 
Flint”, en la Caseta.

- Día 13 de agosto, actuación del grupo de danzas 
“Magisterio”, a las once de la noche, en la Caseta.

(Las localidades para el cine se podrán adquirir 
en las taquillas de la Caseta a partir de las nueve 
de la noche y para el Concierto de Ella Baila 
Sola, a partir del día 2, en la Sección de Cultura 
del Ayuntamiento de 10 a 13,30 horas).

CONCURSOS

* VIII Concurso literario Juan J. García Car
bonell sobre “La navaja de Albacete”.

- Por octavo año consecutivo APRECU convoca 
el concurso literario Juan José García Caebonell 
sobre “La navaja de Albacete” con el deseo de 
estimular la actividad literaria y profundizar en 
el sentido humano de esa joya de nuestra artesanía 
y tradición.

Los trabajos serán en prosa, relatos o ensayos 
sobre la navaja y la importancia que reviste, en 
el trabajo, en la industria, en el hogar, y en cualquier 
otro aspecto, bajo el enfoque de un hecho o acon
tecer humano, que sirva y dignifique el uso de 
esta herramienta.

Para trabajos en verso, poemas sobre la navaja 
y sus aspectos antes relacionados.

En cuanto a la extensión, para prosa tendrán 
un máximo de diez folios a doble espacio, y su 
tema será libre del marco de la base anterior. 
Para la poesía la extensión será de cinco folios 
con las mismas circunstancias de doble espacio 
y libertad de tema y metro, incluido el verso libre.

Los trabajos deberán ser inéditos, presentados 
por duplicado, sin firma ni señal que indique su 

autor, en un sobre dirigido a Aprecu, Polígono 
Campollano, calle E, número 33 B, P.

En el encabezamiento de los trabajos sé cofr 
signará el título de relato y, al final, un le®í 
en sustitución de la firma, acompañando un sobí 
cerrado que en el exterior tendrá el título y« 
lema, y en el interior el nombre, domicilio, ciudM 

P
y teléfono del autor.

El concurso sobre la navaja estará dotado po 
cada clase de trabajos, de prosa y verso, con u 
primer premio de 80.000 pesetas y un accésit qu 
recibirá diploma y una navaja de artesanía. ^^

EL concurso será resuelto por un P*^.? ^ 
escritores albacetenses, presidido por el prcsi e 
de Aprecu o persona en quien delegue, actua 
de secretario el mismo de la Asociación. ^1

Los trabajos podrán ser presentados has 
día 20 de agosto del año en . curso, en c^y^.Egjio 
cripción se incluye la entrega por corre,o, y 
se hará público en los cinco primeros días 
tiembre. Los autores no premiados podran re ^^ 
sus trabajos en las oficinas de Aprecu, de 
septiembre al 31 de octubre de este año.

El primer premio, de cada clase “^.50^ fiel 
podrá declararse desierto o dividirse en 
mios. No podrán participar en la pri- 
vocatoria los autores que hubieren obten1 
meros premios en las anteriores convoca

Web

1.

con- pn

1995 y 1996. 199/.
* Premio Poesía “Ateneo Albacete 10 
- Podrán concurrir todos los pp^ ^^^ j0i)3 

deseen, con un solo poemario inédito, 
castellana, de un mínimo de 300 versos y00 versos y uu^ . 

presentarán por 
refiados a doble cip^' 
acompañados de i»^^ 
ró constar el nontbt^’ 
i- domicilio y núntdo 

chutos y

^^0, sin firmal ^J’.^^^^^ograñados a 
pOca en ciiv^>, ^ P^^io lema, acompañados ac-■ 
apellidos ^^^?^^®^ se hará constar el tiottt 

teléfono domicilio y enviarán a ^^tor 0 autora. Los trabups 
ep. 02005 Albacetense”, calle Pert^’ á 
Albacete n° Apartado de í^^^treo 
Se establcí^e , ^^tes del 15 de sephení^ 
E^ Ateneo t “"^^° P^^^í« í^e 500.000 g^ti 

Ocl trabaio nr el derecho de la » '
premiado, que quedará en su

fe: 

¡t

.D.2022
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, J viernes comienzan las fiestas 1

í Id barrio de la Vereda
1 I^ Fútbol- Sala, categoría benja- División. A.V. Llamas Ve

'dpnla mín. Asociación de Vecinos Diamante Azul División

*

icipd
Vereda-

División de

U
l 

«r

’ Moy, a las ocho de la tarde, 
Llugar una ofrenda de 

^;»ala Virgen de la Paz,

Vereda-Santo Angel. Honor, en el Pabellón de la
- 12 horas: Segundo Trofeo 

Fútbol-Sala, categoría cadete.
que servirá como preludio A.V. Vereda-Los Indios. 

' ’ ’ ' ’ • - .12 horas: Truque.
1 )

: ’ ® j/fíestas del barrio de la 
i ^¡ eda que comenzarán el

KS y que se desarrollaran
- 13 horas: Segundo Trofeo 

Fútbol-Sala, categoría primera

Feria.
- 13 horas: Dominó.
- 17 horas: Concurso de 

chinchón.
- 18 horas: Juegos infantiles, 

en la Plaza Ramón Roldán.

- 19 horas; Concurso de 
bochas.

- 19,30 horas: Homenaje a 
los mayores del barrio, con la 
actuación del Grupo de Folk
lore Espigas de la Mancha. A 
continuación habrá paloma.

- 22,30 horas: Verbena 
popular.

DIAS n, n Y 13 DE JULIO

ORGANIZA; A. V. VHi£DA 
COIABORA: EXCMO. AYUNTAMENÍO DE AiaACETE

Portada del programa de fiestas.

, a el próximo domingo.
¡ca ^“^° ^^ ^^^°^ prograrna- 
Ij’ lara los dos próximos días 

* siguientes:
las oh 
icióni„ Pasacalles por la Escue- ina Bí
tente í 20 horas: Actuación del

J iZahona.
^ ^^r 1,15 horas: Pregón de fies-

va es: cargo de José María
j j J z Ariza. Imposición de 
gj ^^ j s a las Manchegas y 
e¡emp'i Í®^° ^® honor; seguida- 

^23 i o traca y fuegos artificia- 
peritivo en la Plaza.

tadoK ’*>o^as: Verbena.
_, ra el sábado 12: - 8 Horas: 

lora E ^^^' Carretillas y petar-
a el sábado 12: - 8 Horas:

orial í 9 [ 
® ^. la casados.

coniü^ ^^ ^°''^^' P^’uier Concur- 
Ural graffiti, en la calle

horas: Fútbol, solteros

13 mú!
to.

■remeí y.*®^- Juegos populares, 
Mos por las mujeres

p horas: Concurso de

1 horas: Segundo Trofeo

igono

con- 
lema

fCE convoca 
2 hoy en la

sobre 
. y el 
iodad

ónuna

0 pof 
)ñ un 
tqu«

lo de 
denie 
landu

la el 
pre>' 
fallo 

;sep- 
coger

^ la OTAN

Juventudes 
fta ^^ Castilla-La 

participa- 

i^a de ^7^ "^^^^coles en 
ÍMisni„$^'’°^®^ para 
■ánS ^^d^ la Alian-

La COPE en Albacete 
tiene más oyentes que nadie. 
Y no lo decimos nosotros*

¡ajos- 
pre- 
con- 
PÍ 

is de

^ ^
 ’í^

 -s»
 T-

 ^
^ W

 ^
 ^

F' obietivn Í^^®^ ^® “”a 

arniac . uiun-

R^^delpp L^^ ^ue el 
P^^teeran-' y^ decidido r«n &^ del Estado 
FTAN A ^^Í^ra militar 
ki^Pf^eba e?^^®* PCE, 

eltw®^®^®^n 
^P’^obado 

B^Tn^ 1986, que 
a la P^Í^^®ucia a 

FBricia de ¿^^^cclon de 
ici^’'^^®lo e^®^ extran- 
P de k®?^ol, la pro- 
^ ““afeare, Ración de
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La Tribuna
PROVINCIA

Las fuertes lluvias de mayo y junio, unidas ai calor, han sido el detonante de la epidemia

Aparecen brotes de mildiu en 
las viñas de La Manchuela

M. PICO

La humedad y la subida de 
las temperaturas han provoca
do la aparición de los primeros 
síntomas de mildiu en la 
comarca de La Manchuela, sin 
que hasta el momento haya 
causado daños irreparables. El 
riesgo de que se produjese esta 
enfermedad en las viñas era 
ya muy alto desde hace varias 
semanas, y a pesar de que 
muchos agricultores, ante las 
numerosas lluvias de este año, 
han tratado de prevenirla des
de hace meses, finalmente el 
mildiu ha hecho su aparición.

Las fuertes lluvias de mayo 
y junio unidas al calor han sido 
el detonante que ha producido 
los primeros brotes de mildiu 
en las viñas. Así lo atestiguan 
expertos y agricultores de la 
zona, quienes desde hace días 
se afanan en frenar el avance 
de la enfermedad con sulfato 
de cobre.

A pesar de todo, nadie pare
ce estar tranquilo y vigilan muy 
de cerca la epidemia, favore
cida por el viento solano para 
observar su evolución próxima, 
ya que como es sabido la dura
ción de los sulfatos sólo pro
tege quince días y su carácter 
es preventivo.

Primeros síntomas

Los hongos microscópicos 
del mildiu producen como pri
meros síntomas la aparición de 
unas manchas de color ama- 
rillente y marrón en el haz de 
las hojas de la vid y blanco 
en el envés. De no aplicarse

El mildiu se une así a lo que los agricultores ya catalogan de mal año desde el punto de vista productivo.

«f
e

- - - - - - -—a 
El PP de la g 
denuncia la 
“dictadura" ^ 
equipo de gala 
local

El Grupo Populaii 
tamiento de La GiiKj 
en una nota de pteis 
lante dictatorial del t 
gobierno socialista 
localidad”. Los p 
denuncian lo acaecido
do día 4 en el Consistí 
de, según afirman, i 
alcalde, Antonio Í 
hizo uso de las fuera 
ridad para que eg 
la Comisión de Hat 1 
concejal del PP,Jeá J 
García. £

“Los hechos -os di
nota- se produjera ^ 
segundo punto delfjj 
día de dicha Coin^^jj 
abordaba la refinaiií ¡. 
la deuda del Ayuntas “ 
La Gineta. El concej .

ningún tratamiento directo 
sobre ellas las manchas se van 
extendiendo hasta decolorar y 
secar las hojas y, por último, 
las uvas.

Como puede recordarse 
hace unos años la comarca de 
La Manchuela se vio tan afec
tada por el mildiu que la cose
cha fue casi inexistente en 
algunos pueblos.

El mildiu se une así a lo 
que los agricultores ya cata
logan de mal año desde el pun
to de vista productivo. Un 
hecho que viene corroborado

en algunos municipios por las 
malas perspectivas de cosecha 
a consecuencia del pedrisco del 
mes de mayo, las trombas de 
agua caídas durante el mes de 
junio y la escasez de lluvias 
en el período de crecimiento 
de los cereales.

Por lo que respecta a reco
lección de los cereales, esta se 
está retrasando de forma con
siderable ya que a consecuen
cia de las últimas lluvias ha 
brotado hierba y nuevas espi
gas y al estar verdes producen 
varios grados de humedad más

por encima de lo normal y el 
cereal no puede almacenerse 
en tales condiciones. Las pre
visiones de cosecha en La 
Manchuela según algunos 
expertos se reducirán en un 
más del cincuenta por ciento 
respecto a un año considerado 
como normal.

Solamente la cosecha de 
girasol y, sobre todo, de almen
dra se prevé excepcional, aun
que por esta razón, ante las 
buenas perspectivas los precios 
han sufrido un bajón en los 
últimos meses.

Jesús Jiménez, quiso 
la posibilidad de refi 
deuda por medio de , 
tación Provinciala!^ 
la partida que ésta; m 
para el saneamiento: d 
poraciones locales, 1^ 
podría supone una‘ de 
tipo de interesáis 
teniente de alcalde, 
Belmonte, presidea ■ 
Comisión, alegó qai 
cejal popular no se R 
orden del día, cortas fe 
cha de la misma sw «
te, por lo que mj 
a la Guardia CníjAs
lo expulsaran”.

Uso de¡afuera

"T
Z3

Chinchilla: Elegidas la reina y damas 
de honor de las Fiestas de Agosto

E. SANCHEZ

La juventud de Chinchilla 
con alegría y buen humor, pese 
a la fresca temperatura de la 
noche del sábado, no faltó a 
su cita, a las once de la noche 
en la Plaza de la Mancha, para 
poder elegir a la reina y damas 
de honor de las Fiestas Patro
nales en honor a la Virgen de 
las Nieves de agosto.

La orquesta de Bony-Band 
amenizó el acto, mientras se 
procedía a votar entre todos 
a los cargos que representaran 
a la mujer chinchillana en las 
fiestas.

Los jóvenes Alicia Collado 
y José Marín dijeron unas pala
bras para darle emoción al 
acto, y por fin el jurado pre
sidido por la Comisión de Fies
tas, dio lectura a los nombres 
de las jóvenes, se trata de: 
María Luisa Cola Sánchez, 
como reina, y Beatriz Alcaraz,

Paquita Sánchez, Caridad Sán
chez, Manoli Villapalna, Mag
dalena Torralba y Adoración 
Sánchez como damas.

Las Cuevas del Agujero

Pero esta ciudad no sólo 
ofrece al visitante alegría y fies
ta, sino que también le da lo 
mejor de su historia y monu
mentalidad y la oportunidad de 
poder visitar ricos y artísticos 
museos como el parroquial 
(con la cruz de los Reyes Cató
licos) y el de Cerámica Nacio
nal (con más de 500 piezas de 
todos los alfares de España).

Permite observar a los ojos 
de los visitantes uno de los más 
bellos parajes de esta ciudad, 
jamás de olvidar como son las 
Cuevas del Agujero, cuando 
tan solo ayer eran rincones de 
suciedad y hoy se han conver
tido en residencia de artistas 
y bohemios. La elección tuvo lugar durante una animada velada en la Plaza de la Mancha.

C
 1

El PP de La Gilíes J 
afirmando que 
expuesto y la adí® ■ 
por los socialista 
que claro que Id ’ 
del PP no pode®» > 
nuestras Opinión^ , 
Plenos ni en las J 
ya que el aleald^. 
de alcalde lo 
tenden se que d j 
como hacen los 
PSOE, a todo 
dicen. I=^/?^®Áíi 
y talla política al 2 
citados para deb 
la única mane» 
sus epímones y . 
la oposicion se r 
puesto que es 
los que no ti 

dice sorpreod ^ , 
te ante eUgl^ 
Belmonte bu ea^ 
Guardia 
guran- en ag^dí 

una moción P ^^jk) 
Cuartel tl^. nueS' 
Belmonte dijo 
días civiles ^^ 

viviesen de aq.^

cación P°®’ g¡ei/¿ 
tar ser unj
ser un

cunado
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Las obras se completarán con la 
mejora de limpieza, regularización 
y formación de cunetas, pasos de 
agua, vados y señalización vertical 
correspondiente

•̂ b mayor apuesta municipal por el sector asrarío”

'Illari 
Giiiil

prem 
dele

lista
UPA respalda la

tieizai

1 fe 
Jea

nejora de caminos
11 secretario de Organización provincial

5 íí la Unión de Pequeños Agricultores 
de Albacete y máximo responsable 

^^'de esta central agraria, Felipe Mar- 
. “tez Lara, valoró positivamente el Plan

un[^ íf Reparación de Caminos aprobado

recientemente por el Pleno del Ayuntamien
to. La propuesta presentada por el Grupo 
Socialista incluye una actuación en 166 
kilómetros de caminos radiales de Villarro
bledo y ñie aprobado con el apoyo del 
Grupo Popular. Martínez Lara valoró positivamente el Plan aprobado por el Pleno.

oncey 
quiso 
5 refe

Juan MARTINEZ

10 de Jias reacciones sobre el Plan 
11 HMReparación de Caminos que 
ésta «¡ara en los próximos meses 
mtOfl Ayuntamiento de Villarro-

^^^^'riuan sucediéndose 
una^ués de su tratamiento en 
> a J ^ón plenaria. El secretario 
alik de organización de UPA valoró 
iidefiayer positivamente el Plan

picipal de Reparación y 
10 se Cimentación de los principa- 
xtam K Caminos del término de 
aai5|larrobledo. Martínez Lara

^^^ ^^ iniciativa del 
>11! Juntamiento es “la mayor

1
'^12 por el sector agrario 
se ha hecho desde el Con- 
no Municipal”. A su jui- 

Plan de Caminos pre- 
>1» por el Grupo Soda- 

constituye una mejora 
:,"*“?' con incidencia 

la gran mayoría de 
tacones agrarias de 

^®"?\"? municipal, 
P^™^^^^á una mayor 
^ para todos los 

arios".
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la maquinaria agrí-

tiempo

en los desplazamientos”. Mar
tínez Lara se refirió también 
a la financación necesaria para 
desarrollar este plan en los 
próximos años.

En ese sentido, y pese a no 
querer opinar sobre la pro
puesta socialista, el dirigente 
agrario señaló que la financia
ción de este ambicioso plan 
“tiene q.ue ser fundamental
mente a través de una con
tribución especial y una subida 
mínima en el coeficiente del

ASAJA y el PP apoyan 
~ también esta actuación

El Grupo Popular y la organización agraria ASAJA se han 
pronunciado ya sobre este Plan de Reparación de Caminos, 
expresando su apoyo a la actuación y su oposición al sistema 
ideado por el equipo de gobierno para financiar una actuación 
que deberá desarrollarse durante los próximos cuatro años.

Ahora es UPA la que expresa su opinión sobre este tema, 
valorando positivamente el plan y aportando algunas ideas sobre 
la financiación. Todos coinciden en la necesidad de desarrollar 
el plan y desde el Ayuntamiento se plantea realizar un gran 
debate entre los agricultores para estudiar un modelo de finan
ciación adecuado.

Impuesto de Bienes Inmuebles 
o contribución rústica”. Res
pecto a la contribución espe
cial, Martínez Lara indicó que 
debe mantenerse durante los 
próximos cuatro años y ser pro
porcional al número de hec
táreas que tenga cada propie
tario de explotación agraria. La 
apuesta de la Unión de Peque
ños Agricultores es la de partir 
de una cantidad fija por hec
tárea, aplicando después el 
número existente en cada

J.M.

explotación.

Propuesta

El Plan de Reparación de 
Caminos fue presentado al ple
no del Ayuntamiento el pasado 
30 de junio por el responsable 
municipal de agricultura. José 
Antonio Cabañero expuso este 
ambicioso plan y anunció el 
modelo de financiación previs
to por el equipo de gobierno. 
La actuación propuesta se lle
vará a cabo tras comprobar el 
estado de muchos caminos 
radiales de la localidad, que 
se -deterioran con la formación 
de baches debido al efecto del 
tráfico, las agresiones metereo
lógicas y aquellas que los pro
pios agricultores producen con 
la maquinaria y aperos utili
zados en las labores agrícolas. 
El Ayuntamiento no ha con
seguido solventar esta situa
ción, pese a trabajar desde 
1980 en estos caminos, proce
diendo a su pavimentación con 
materiales granulares.

La solución propuesta 
actualmente pasa por comple
mentar los trabajos realizados 
hasta ahora por el servicio 
municipal de obras con la apli
cación de un doble tratamiento 
superficial. Las obras se com
pletarían con la mejora de lim

pieza, regularización y forma
ción de cunetas, pasos de agua, 
vados y señalización vertical 
correspondiente. La actuación 
prevista contempla la pavimen
tación de los caminos radiales, 
dotándoles de una calzada for
mada por 4,00 metros de doble 
tratamiento superficial y ber- 
nas de 0,50 de anchura a 
ambos lados de la misma.

Untotaidel^6Kms.

El Plan de Reparación apro
bado por el pleno del Ayun
tamiento preve la reparación 
de 166 kilómetros de caminos 
radiales de Villarrobledo. El 
camino de Tomelloso es el de 
mayor extensión de cuantos se 
van a reparar, mientras que los 
caminos de Las Pedroñeras y 
la Huerta del Gallo, con tan 
sólo siete kilómetros, son los 
menores. La actuación prevista 
por el Consistorio Villarroble- 
tano contempla la reparación 
de los siguientes caminos de 
la localidad. Los Arboles, 
Vado Cucharro y Cenantes, 
Llano, Carrión, La Teja, Mina
ya, Coque, San Clemente, Las 
Pedroñeras, Huerta del Gallo, 
Puerto López, Pedro Muñoz, 
Socuéllamos, Juanaco y Tome
lloso.
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► Las Hermandades firmantes desean 

dejar “totalmente zanjada una 
discusión que en nada beneficia a 
aquello por lo que trabajamos: 
nuestra Semana Santa”

Ante las manifestaciones del presidente de la Asociación

Un grupo de hermandades 
critica a Amando Vela

El Centro Local U
Promoción Ji
Económica infonu 
de las subvencb 
de la Junta parad 
sector artesanal

Ísud 
er

tán 
.1111 ino:

El Centro Local de fe Jose
vación y Promoción Econó: pud 
ca (CLIPE) ha informado i.pc 
las subvenciones que desde

Un total de trece hermandades dé Semana Santa han 
expresado públicamente su malestar por Ias recientes 
manifestaciones del presidente de la Asociación de Cofra
días, Amando Vela, en las que criticaba el comportamiento 
de la asamblea, a raíz del polémico último pleno de 
la Asociación. En el escrito se acusa a la junta de ‘'‘poca 
transparencia ”

Angel ROMERO GARCIA

No se han calmado las aguas 
de la Semana Santa tras la 
celebración de la última y polé
mica asamblea de la Asocia
ción de Cofradías, en la que 
se trató sobre el tema de la 
duplicidad de carteles en las 
pasadas celebraciones pasiona
les y a la tumultuosa reunión 
celebrada el pasado día 24 de 
junio siguió, pocos días más 
tarde, una nueva dimisión den
tro de la junta directiva del 
órgano asociativo, dimisión 
que hasta la fecha no ha sido 
confirmada por el presidente 
de esta entidad, quien, sin 
embargo, remitió con ocasión 
de la celebración del último 
pleno una dura nota informa
tiva en la que enviaba una 
especie de ultimátun a los pre
sidentes de las cofradías, en 
el sentido de amenazar con 
una posible dimisión de la jun
ta directiva, si se continuaba 
con la situación que se des
prendía de la última sesión

celebrada.
Con una claridad meridiana, 

Amando Vela recriminaba la 
actitud seguida por las cofra
días pasionarias, estando dis
puesto al parecer a dejar su 
cargo, en unión de su junta, 
si continuaba por ese camino.

Desconfianza hacia la junta 
directiva

La respuesta de las herman
dades no se ha hecho esperar 
y un grupo integrado por trece 
de estos coletivos remitió ayer 
un comunicado en el que con
testan a las manifestaciones del 
presidente de la Asociación en 
estos términos: “Las Herman
dades y Cofradías Cristo 
Yacente, Nuestro Padre Jesús 
de Medinaceli, La Negación de 
San Pedro, El Prendimiento, 
San Antonio Abad, La Santa 
Cruz, La Verónica, Los Azotes, 
Cristo Crucificado, Nuestra 
Señora de la Soledad, Santa 
María Magdalena, San Juan 
Evangelista y Nuestra Señora
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Amando Vela, presidente de la Asociación de Cofradías y Hermandades.

Consejería de índustrii
intií 

^de
Turismo se ofertan paralado 
los artesanos e industrias feur 
estas características. ParaL j 
der a las mismas se defet 
estar en posesión del cat^ci 
o documento de califica»nta
correspondiente, expedidoj^g 
la citada Consejería y las 
vidad que desarrollen á
estar clasificada como Arle ¡¡g j
nía Artística Productiva de: 
nes de consumo.

les 
frOz

Las ayudas que se conc^ 
por este concepto son p jj j 
inversiones de hasta »:
millones,

Oí

jue
efectuadas pan ^ 

■ puesta en tocreación y puesta 
namiento de nuevas instáis

de los Dolores, quieren poner 
de manifiesto ante la opinión 
pública de Hellín, su malestar 
ante las manifestaciones rea
lizadas por el señor presidente 
de la Asociación de Cofradías 
y Hermandades, Don Amando 
Vela Díaz, mediante las cuales 
hacía constar que: “En el caso 
de que ciertas Hermandades 
siguiesen en la actitud de no 
dejar trabajar a la junta direc
tiva en asuntos trascendentales 
para mejorar y engrandecer 
nuestra Semana Santa, dicha 
junta directiva presentaría su

^ El TSJ paraliza la incompatibilidad de A. Robles

A.R. el periódico, al parecer el indicado auto señala 
que la contratación de Robles se realizó como

En la mañana de ayer se conoció la existencia 
de un auto emitido por el TSJ a través del 
cual se paraliza la aprobación que en su momen
to se realizó por parte del Pleno Municipal, 
con los votos mayoritarios del PP e IU sobre 
la compatibilidad del director de la Escuela 
Taller, Alfonso Robles. Aunque será hoy cuan
do podamos ofrecer una información más exten
sa sobre el tema, según ha podido conocer

prestación de servicios en su calidad de director 
de la Escuela Taller, no siendo contratado como 
arquitecto municipal, lo que ha dado lugar a 
la decisión emitida, contraria a la medida adop
tada en el Pleno de hace unos meses. El PSOE 
anunció ayer su intención de ofrecer más datos 
sobre el tema, así como de otros aspectos en 
los que muestran su disconformidad con la polí
tica que está realizando IU en el Ayuntamiento.

dimisión de forma absoluta
mente irrevocable”.

“Diálogo y trabajo 
en común”

Las cofradías aludidas al 
principio manifiestan que su 
único y primordial fin es “dia
logar y trabajar en común para 
conseguir que la Asociación de 
Cofradías y Hermandades de 
Hellín gestione sus cometidos 
con total transparecia hacia el 
conjunto de los miembros que 
la componen. En ningún caso 
los firmantes se han inmiscuido 
en ningún asunto interno de 
dicha junta directiva, habiendo 
trabajado ésta sin ningún tipo 
de presión por parte de nadie”.

Los firmantes desean, 
mediante esta comunicación 
pública, “dejar totalmente zan
jada una discusión que en nada 
beneficia a aquello por lo que 
trabajamos: nuestra Semana 
Santa, si bien hay que hacer 
constar que es precisamente 
esa ilusión que todos sentimos 
por la Semana Santa la que 
nos mueve a solicitar claridad 
y transparencia, lo que no 
ocurre con la actual junta 
directiva”.

nes así como la mejora, aiiij 
ciones o modernización de 
ya existentes.

Conceptos subvenciona^

Se considerarán coña; 
subvencionables la adquisn 
de los terrenos necesarios P

Q 
«33 e
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ss 
. a ~^

la implantación del pmya 
obras de realización del nj^ j 
obra civil a realizar, a í-1 
ción de bienes de equipi | 
maquinaria, elementos 
transporte vinculados a j 
vidad, mobiliario y ■ 
equipos de
inversiones para la adq«-. ¡ • 
de inmuebles o la 
necesaria para expolie j
venta de productos.

La cuantía máxima
subvención sera ha ^ 
cuenta de la ev
bada y podré otor^ ^ 
de subvencionar los 
de préstamos concej .^^^^ ^^^ 
la financiación de ।
nes aprobadas, ¿
convenios establecí o
Junta de Comu^ 
entidades financier 
se ofertan otro tipo ^, 
venciones que P •gyaJin^ 
fondo perdido. De ig J 
se pueden «l’^®” ¿00? 
tencia a 
etc, asi como para ^, 
de catálogos u 0

pt 
ev

10

soporte pubiiciw 
tencia a cursos 
namiento.

CHURRERIA - CHOCOLATERIA
“IOS FKAJVCISCAIVOS”

DELICIOSO CHOCOLATE Y CHURROS 
iVENOA A VERNOS Y LO COMPROBARA, LE ESPERAMOS!

C/ María Marín, 25 (A la espalda de Iglesia “Los Franciscanos”) ALBA’
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ÍPP critica la forma de vender
as naves del

ioi 
Me 
irad

A. ROMERO

Partido Popular ha mos- 
¡su disconformidad con la 
1 en que se pretende 
tala venta las naves que 
tán construyendo en el

id po Industrial. El respon- 
"' del área de Comunica- 

de M José Antonio Martínez, 
Ecoiesto las dudas de su 
miaiioftpor la actitud que en 
: deaftiido está realizando el 
Justriifde Gobierno municipal, 
rara kWo que el PP se abstuvo 
ustrias munciarse sobre el tema

se ¿á ¡líe no se han aclarado: 
leí cao Dcipio no deseamos que 
alifics itamiento se convierta 
'Utfid»! Dotor inmobiliario -di-

si será necesario depositar una 
fianza por parte de los com
pradores, qué ocurrirá si des
pués de comprarías se destinan 
a otros usos, los criterios que 
se seguirán si se da el caso 
de varias ofertas para una mis
ma parcela, la posible venta 
por debajo de su precio real 
y varios aspectos más. Consi
deramos que antes de que se 
obre en este tema es necesario 
que se tengan en cuenta todas 
estas condiciones ya que si no 
es así corremos el riesgo de 
ofrecer una mala imagen a 
quienes estén dispuestos a la 
adquisición de las naves”.

Posible débito a SEPES

líen
fin de estas naves es 
¡ayudas a las empresas,

jo ^ 10 sabemos si lo que se 
wa de J le son las parcelas, naves

rozos que actualmente 
instruidos. Tampoco 

¡ B de acuerdo en el cri- 
ista
5 para: 

instala 
raji^í 
ión de

con^ 
idquisj 
sanos
proycq 
jeW

jue se ha seguido para 
exclusivamente al

1 textil de forma mayo- 
tfal de maquinaria agrí- 
pos asombramos todavía 
^do la propia Oficina 
p en su informe ya hace 
gestas adjudicaciones, 
B^ios con qué criterio, 

parte, quedan bastan- 
F Que no se han expli- 
Faio es el caso de saber

Por otra parte Antonio 
Callejas expuso el malestar del 
PP por el hecho de que los 
proyectos de industrialización 
para Hellín se encuentren 
parados, especialmente desde 
que Diego García abandonó la 
Corporación: “Parece que el 
Pacto Industrial ha quedado en 
papel mojado -añadió- ya que 
se dan ruedas de prensa por 
otros temas y sobre este no 
se ha dicho nada en varios 
meses, lo que puede hacer que 
los empresarios se retraigan 
ante el hecho de ofrecerles un 
panorama tan desalentador”.

Quizás las manifestaciones 
más graves sobre el asunto de

equip-
entos 
sab^

19

Polígono Industrial

Polígono Industrial de Hellín.

las naves en el Polígono lo 
expuso José María Barcina, 
cuando anunció la posibilidad 
de que los terrenos sobre los 
que se han realizado estas 
construcciones aún pueden 
estar pendientes de ser total
mente pagados al SEPES, enti
dad que construyó el suelo

industrial: “Se ha realizado un 
pliego de adjudicaciones con 
nocturnidad -expuso- y esto 
no es forma seria de trabajar, 
ante ello nos estamos plantean
do salir del creado Foro por 
el Empleo, ya que existen 
meteduras de pata como la que 
ahora se pretende. Mientras

que el Pacto Industrial está 
inactivo, con las características 
que están rodeando la adju
dicación de naves se ofrece al 
exterior una imagen tercer
mundista, ante lo que es nece
sario obrar con más tranqui
lidad en un asunto tan impor
tante”.

! Pleno del Ayuntamiento de Tobarra eligió
inuevo juez de paz y a su sustituto
ma *.

gj ONRUBIA

„ .¿"^tnosdelAyun- 

“¿JL “y™ plenaria en 
frefe??^^’’®” Diversos 
Fresal desarrollo

b c“" '1“^ sirvió 
|Ñru„T?™®vojuez 

, periodo de cna-

litios F 
S in''f^ 
idas 3*

¡ades y

) de ■ 
'án set 
¡ual t^^

h a AnV • ^^ Crta- 
xtnl^ , y Qoio Merino

VU
.

u y ^Vicnno

'«nC^^ativa 
"’"’ abwi ^' Pf^dso 

’*’ cuatr’ "^ ^aberse 
•**ito^’ '’nbidatu- 

I*«v2^ y Vicente 
La tor- 

*>0 CUr J™ ''‘“'‘os

m

una votación nominativa de 
carácter secreto, saliendo un 
resultado de 7 a 6, es decir 
el número de los concejales de 
uno y otro grupo, por lo que 
la opción de sumisión al par
tido pudo con el resto.

Por otra parte, el Pleno 
aprobó el expediente de suple
mento ordinario número dos, 
con cargo a remanentes de 
tesorería no utilizados, con una 
cantidad de 2 millones de pese
tas, destinadas para el pago de 
obras y servicios. Los popula
res argumentaron que “los 
suplementos eran lógicos por
que el presupuesto es ficticio”, 
a lo que los socialistas con
testaron que estamos a mitad 
de año y es únicamente el 
segundo suplemento, por lo 
tanto “es una situación envi
diable, puesto que se trata de 
partidas de difícil previsión”.

Permuta de terrenos

El punto que más polémica 
deparó, debido a que los popu
lares votaron en contra, fue la 
permuta de terrenos entre el 
Ayuntamiento y la empresa 
FRUTUSA, que tiene inten-

Ayuntamiento de Tobarra.

ción de instalar una fábrica de 
turrón. Sobre este tema, la por
tavoz de los populares, Manue
la Parras, señaló que estaban 
de acuerdo con la creación de 
puestos de trabajo que esta 
operación supondría, pero ale
gó que existían otros terrenos 

municipales además de los soli
citados y dijo además que 
tenían relación de una serie 
de irregularidades en sus ope
raciones, por lo que solicitaron 
más información sobre las 
mismas.

En su réplica, el portavoz 
socialista, Evaristo Navarro, 
argumentó que el Ayuntamien
to debía de potenciar la crea
ción de puestos de trabajo y 
que no perderían ni un segun
do para que esta empresa salie
se adelante.

Tras esta intervención el 
concejal popular Ismael Tárra
ga, repasó acciones anteriores 
en asuntos de este tipo y men
cionó lo ocurrido con la 
empresa TEXTOBA y el 
Ayuntamiento, en el sentido de 
que si las empresas no se ins
talan, no pueden vender los 
terrenos por su cuenta, por lo 
que abogó por una cesión a 
30 ó 40 años.

Por otra parte, con la abs
tención de los populares se 
aprobaba inicialmente el 
Reglamento del Servicio del 
Cementerio, que regulará los 
actos que acontezcan en el 
Camposanto tobarreño, aun

que la mencionada aprobación 
es sólo inicial.

Por unanimidad, se decidió 
acogerse a la subvención que 
la Junta de Comunidades ha 
concedido al Ayuntamiento de 
Tobarra, procedente de la 
FAE (Fondo de Acción Espe
cial) y que servirá para aco
meter algunos acondiciona
mientos, tanto en la localidad 
como en sus pedanías, con la 
cantidad de cuatro millones de 
pesetas, que según los socia
listas era la mayor que se le 
podía conceder al Consistorio 
tobarreño, destinando la cifra 
de un millón para acondicio
namientos en pedanías, junto 
a otro millón que irá destinado 
a la pavimentación de calles 
en la pedanía de Aljubé, que 
demando esa necesidad pri
mordial como es el acondicio
namiento de sus calles y, por 
último, dos millones serán des
tinados a la recuperación de 
la Plaza de la Libertad, que 
se encuentra ubicada en un 
lugar céntrico de Tobarra, y 
que ha tenido innumerables 
controversias entre los políti
cos por su estado de total 
abandono.
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De Pablo cree que las divergencias 
dentro del PSOE colaboraban a 
enriquecer a su formación, 
“siempre que éstas se estructuren 
en torno a las ideas políticas”

La Agrupación Local hace balance del Congreso Provincial

“La unidad en el
PSOE está próxima”
EI vice-portavoz municipal 
y miembro de la Agrupación 
Local Socialista Fernando 
de Pablo, afirmó, en el 
transcurso de una rueda de 
prensa, que la Agrupación 
almanseña nunca había 
estado tan cerca de la con
vergencia y la unidad de 
acción como en los momen
tos actuales. De Pablo acep
ta el debate ideológico en 
el partido pero nunca el 
cuestionar a las personas.

Luis BONETE PIQUERAS

El secretario general de la 
agrupación socialista Antonio 
Zidane, acompañado por los 
miembros de su Ejecutiva Fer
nando de Pablo, Francisco Par
do y Pedro Rodríguez, daban 
ayer una rueda de prensa con 
el objetivo de realizar una 
valioración sobre el recién fina
lizado X Congreso Provincial 
del PSOE. Zidane, en nombre 
de la agrupación almanseña, 
aseguró que el congreso había 
estado marcado por la norma
lidad y del que se había des
prendido un claro mensaje: el 
PSOE debía de ganar las próxi
mas elecciones y para ello 
debía de comenzar a prepa
rarse.

Por su parte, el miembro de 
la Ejecutiva almanseña Fran
cisco Pardo asistente como 
compromisario, señaló como 
datos más relevantes del con
greso, entre otros, la aproba
ción de la ponencia marco, así 
como el visto bueno a diversas 
resoluciones. Entre estas des
tacó la presentada por Alman
sa respecto al polémico tema 
de la limpieza del Pantano de 
nuestra ciudad, resolución que 
fue aceptada en su totalidad. 
Por otro lado. Pardo explicó 
la oposición del Partido Socia
lista a la construcción del cam
po de tiro de Chinchilla, así 
como la invitación de los socia
listas de Albacete al Ministerio 
de Defensa, para que éste rea-

Antonio Zidane manifestó, que la Agrupación Socialista de Almansa fue la que más enmiendas presentó al Congreso.

lice un uso mucho más racional 
del campo de maniobras de 
Chinchilla y también de los 
recursos hídricos de las cuen
cas de los ríos Guadiana y 
Guadalquivir.

Pacto de progreso y de 
izquierdas

Antonio Zidane manifestó, 
que la Agrupación Socialista 
de Almansa fue la que más 
enmiendas presentó al Congre
so Provincial para su aproba
ción. “No hubo -dijo- ninguna 
dificultad en que éstas fueran 
asumidas, alguna con el aña
dido de una transacional y el 
resto con el visto bueno de 
todos los ponentes”. Este 
hecho -en opinión de Zidane- 
da una pequeña idea de la cali

dad y altura del trabajo que 
se está realizando desde la 
agrupación almanseña. Entran
do en asuntos meramente loca
les, el secretario local mani
festó que las razones por las 
que desde Almansa se había 
votado de forma favorable a 
la ejecutiva eran varias. “No
sotros -aseguró- nunca hemos 
tenido problema alguno cuan
do hemos tenido que votar de 
forma negativa las actuaciones 
de la ejecutiva provincial. 
Siempre hemos presumido de 
ello, incluso hemos instando a 
otros partidos de nuestra ciu
dad a que imitaran nuestro 
comportamiento, el defender 
primeramente los intereses de 
la ciudad y después los del Par
tido”.

Antonio Zidane destacó la

actuación “valiente y ejemplar” 
de la Ejecutiva provincial y el 
peso que ha tenido de cara 
a que en Almansa se llevara 
a efecto el pacto de gobierno 
con Izquierda Unida. “En ese 
sentido -añadió- hemos queri
do agradecer, no sólo la labor 
del grupo municipal, sino el 
trabajo que llevan a cabo los 
compañeros de Izquierda Uni
da en Almansa. Nuestra ciu
dad, ha sido, una vez más, la 
pionera en alcanzar acuerdos 
para doptar esa “causa común” 
de la que tanto se habla ahora. 
El pacto con IU -señaló- no 
ha sido otra cosa que el deseo 
de la agrupación socialista de 
que nuestra ciudad esté gober
nada por fuerzas de progreso 
y de izquierdas”.

Superadas las 
divergencias

Por su parte, el w 
tavoz municipal soci 
Femando de Pablo,« 
que la causa más irap(« 
te por la que desde Ate 
se había votado a fan 
la gestión de la Ejea 
Provincial, era por el 
bajo realizado por Ian 
de cara a conseguiría! 
luta integración de tó 
cada uno de los milit 
de la agrupación sod 
almanseña. “En estes 
-dijo de Pablo- no dere 
nada nuevo cuando á 
que la agrupación sra 
de Almansa ha atrase 
épocas de bastante diit 
en las que ha habic 
cierta divergencia entre 
niones o corrientes de 
nión dentro del Pan

Fernando de Pablo 
nó, que las diverge 
dentro del PSOE cola 
ban a enriquecer a se 
mación, “siempre y a 
estas divergencias se c 
turen en torno a las 
políticas, pero consm 
un auténtico desastre i 
do esas diferentes opia 
se forman exclusiva! 
en torno a las persa 
De Pablo reconoció,? 
ese sentido la ejecutor 
vincial había sabido ira 
bien el asunto elespl^ 
se hasta nuestra ciud^ 
tas cuantas veces había 
necesario. “Han bai 
con todos los com^ 
-subrayó de Pablo-, 
bajado de firme brise 
el perfecto conocimiej 
la situación, buscan 
definitiva el diálogo 
tando finalmente a 
gración, todo ello si

la Agrupación de^ 
haya encontrado p® 
deí trabajo dan »’ 
tico camino y sn 
ubicación”.

la superación de 
mas entre las do 5 
socialistas existí 
nuestra ciudad _es^, 
mental para Q ^ 
podamos des^, 
tro trabajo po^jaií

optimismo d n 
pación qu%^.¿v3^’

Congreso Prov*

CAFETERIA

Ltv éúJULlU LULt
ABIERTO TODO EL DIA DESDE LAS 9
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í I ^j^^ del presidente norteamericano considera “muy herniosa” la erdad imperial

I Hillary Clinton cumplió su
ídeseo de conocer Toledo

1 TOLEDO. (Efe).- La espo- 
eh^ia del presidente de los 
1 soci -£.00., Hillary Clinton, que 
¿Hili e desplazó ayer Toledo, ha 
s inm finado que llevaba “mucho 
de
abt

por el 
or lad 
'uirlad

fcinpo” esperando conocer 
^ ciudad, “una de las más 

del

[portantes del Mundo desde 
¿punto de vista cultural” y 
ma visita le había recomen- 
^do su propia hija Chelsea 
lace dos años.

s niiliii Hillary Clinton llegó a la ciu- 
m socü d imperial en una limusina 
estesa P acompañada de su hija 
godea ®a amiga de ésta pasadas 
indo ai ''OOce y veinte de la mañana 
)n socii ^ recibida en el Patio del 

glfjj^ cuéntro de la Puerta de 
,{g()„.. Jigra por el delegado del 
I^gljjdj frierno en Castilla-La Man- 
aenlteff'^los Moro, y el alcalde

Toledo, Agustín Conde.ites del

:r ase

issee

ciudad' 
i habii» 
n hall

¡1 Pa#^f ‘̂‘’ firmar en. el libro de 
Pabloi ^i" ^0 la ciudad, la primera 

jivetec: ®^ ^o los Estados Unidos, 
E coto ® '’^^ll^ on traje de chaqueta 
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La primera dama de EE.UU. saluda a la salida de una tienda de artesanía típica toledana.
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Hillary y su hija Chelsea durante su visita a la capital regional.

esta misma plaza, Hilla'ry se 
interesó por las técnicas de 
realización del damasquinado, 
artesanía típica toledana, y 
pidió que le mostraran varias 
piezas, entre ellas un cuadro 
con una vista del casco antiguo 
de Toledo, aunque no realizó 
ninguna compra.

Quien si compró “algún 
recuerdo” fue la amiga de 
Chelsea, una estudiante de 
Historia, quien tras probarse 
diversos objetos, se llevó unas 
pulseras y varios colgantes, que 
abonó con una tarjeta de cré
dito, según declaró a Efe el 
propietario del comercio, Fer
nando Garrido.
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En la Sinagoga del Tránsito 
permanecieron durante casi 30 
minutos, antes de trasladarse 
al Palacio de Fuensalida, sede 
del Gobierno regional, donde 
el presidente de Castilla-La 
Mancha, José Bono, y su espo
sa, Ana Rodríguez Mosquera, 
les mostraron sus dependen
cias. Hillary concluyó su estan
cia en Toledo con un almuerzo 
ofrecido por el Gobierno 
regional en el Parador Nacio
nal “Conde de Orgaz”, en el 
que se sirvió un menú com
puesto por entrantes variados 
típicos de la región, solomillo 
con salsa de uvas, merluza al 
azafrán y helados y mazapán.

Bono ironiza 
sobre los celos 
de algunos 
líderes del PP 
por no saludar 
a la primera 
dama de EEUU

En relación al males
tar expresado por algu
nos responsables del Par
tido Popular por no 
haber sido informados de 
algunos pasos de la visita 
privada de Hillary Clin
ton a Toledo, el presi
dente regional, José 
Bono, restaba importan
cia a este asunto.

Bono dijo comprender 
que algunas autoridades 
del Partido Popular “ha
yan dado una lata enor
me para que la señora 
Clinton pueda saludar a 
sus esposas y dar un beso 
a sus familiares. La seño
ra Clinton es muy ama
ble y besará a todo el 
que se le ponga por 
delante. Pero ¿no les 
parece razonable que 
sería bueno no hacer el 
ridículo?”
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El presidente Bono 
declina 
pronunciarse sobre 
cambios de 
Gobierno

TOLEDO. (EFE).- El pre
sidente de Castilla-La Mancha, 
José Bono, declinó ayer nue
vamente pronunciarse sobre 
los distintos rumores apareci
dos en algunos medios de 
comunicación sobre una inmi
nente remodelación de su Eje
cutivo y remitió a los infor
madores al Diario Oficial de 
Castilla-La Mancha.

Bono, en respuesta a los 
periodistas sobre un posible 
cambio de Gobierno, afirmó 
que “esa es una pregunta que 
normalmente no respondo y 
sólo le doy la exclusiva a un 
periódico, al Diario Oficial de 
Castilla-La Mancha”.

El presidente dijo compren
der el interés de los informa
dores, pero a su vez pidió com
prensión a los periodistas, “es
pero que me entiendan”.

Más de 25 
fabricantes de 
muebles de la 
región acudirán a la
Feria de Valencia ,

TOLEDO. (Efe).- Más de 
25 fabricantes de muebles de 
Castilla-La Mancha acudirán a 
la XXIV Feria Internacional 
de este sector que se celebrará 
en Valencia del 22 al 27 del 
próximo mes de septiembre.

Esta Feria, que es uno de 
los certámenes con mayor 
capacidad de convocatoria en 
los mercados exteriores, reci
bió el año pasado un total de 
5.000 compradores profesiona
les extranjeros, procedentes de 
casi un centenar de países.

El Ayuntamiento de 
Talavera critica el 
escaso interés de la 
Junta por el 
turismo local

TALAVERA DE LA REI
NA. (Efe).- El Ayuntamiento 
de Talavera criticó ayer, a tra
vés de un comunicado, el “es
caso interés del Gobierno 
regional por las cuestiones de 
turismo y ambientales que 
afectan a Talavera”, al tiempo 
que explicó la postura mante
nida por el equipo de gobierno 
en el Pleno celebrado el lunes.

En este Pleno, el equipo de 
gobierno no apoyó la moción 
en la que se pedía urgente
mente que ■ se debatiera una 
moción pidiendo al Ministerio 
de Medio Ambiente inversio
nes para acondicionar la lla
mada vía verde de La Jara, 
que parte de Calera y Chozas 
(Toledo) y recorre 52 kilóme
tros. .
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JAVIER REVERTE
Tomadura de pelo

1 Último, extraño y mis
terioso argumento que 
manejó el portavoz del 

PNV para “aliviar” la euforia 
nacional por la libertad de 
Ortega Lara, ha quedado fuera 
de lugar tras las declaraciones 
de los primeros etarras del 
comando secuestrador ante el 
juez Garzón: se escogió “al 
azar” a Ortega, ésto es, no por
que cumpliera ningún tipo de 
función especial fuera de las 
de su trabajo, como el PNV 
insinuaba. No acabamos de 
entender todavía por qué el 
partido de los nacionalistas 
vascos ha querido manchar la 
imagen de un hombre tortu
rado. Cuanto menos, ha sido 
un gesto muy poco elegante, 
indigno de esa figura señera 
y antigua que todos conocemos 
como “el caballero vasco”. 
“¿No los hay en el PNV”?

Pero cualquier suspicacia, 
cualquier velada acusación e, 
incluso, cualquier grosería, no 
pueden quitamos de la retina 
las imágenes mostradas por la 
televisión y en las páginas de 
los periódicos del zulo donde 
Ortega vivió encerrado durante 
532 días. Hasta los animales 
tienen mejores condiciones de 
vida en las jaulas de los zoo
lógicos. Cuesta mucho imagi
narse cómo un hombre puede 
resistir todo ese tiempo 
enterrado vivo en un lugar tan 
insano y claustrofóbico. Y 
cuesta más aún imaginar el 
carácter moral de las gentes 
que le obligaron a vivir así.

ANTONIOGUERRA

PRIMER AN

“Ortega Lara 
estuvo aquí”, 
eseribió. 
Degradado y 
envilecido, 
quiso salvar la 
dignidad de su 
nombre, el 
último 
rescoldo de su 
humanidad 
perdida. Y lo 
logró, porque 
salió vivo y 
alegre de su 
encierro

Ortega Lara escribió en la
pared del zulo su nombre, para 
dejar constancia de su presen
cia y de su martirio. “Ortega 
Lara estuvo aquí”, escribió. 
Degradado y envilecido, quiso 
salvar la dignidad de su nom
bre, el último rescoldo de su 
humanidad perdida. Y lo logró, 
porque salió vivo y alegre de 
su encierro. Ahora, el PNV ha 
querido manchar lo único que 
le quedaba a Ortega, la dig
nidad de su nombre. ¿Por 
qué?, nos preguntamos.

unca se saben bien dón
de comienzan los pro
cesos de indignación 

en espiral de un pueblo que 
magnifica su cabreo. No se sabe 
cómo y dónde comienza, pero 
la Historia nos ofrece ejemplos 
—y en España muy recientes-de 
cómo terminan estas rebeliones 
contra las cosas sin sentido. Ya 
está servido el motivo para que 
los españoles hayan emprendi
do las vacaciones no sólo indig
nados, sino hastiados de una 
tomadura de pelo fuera de toda 
razón: se ha fugado Mikel Ote
gui, culpable de la muerte de 
dos policías vascos. Crece la 
indignación contra los jueces, 
los familiares de las víctimas 
consideran una flagrante burla 
que el homicida se haya pasea
do por su pueblo, con cínica 
sonrisa, durante los días en que 
la sentencia de su exculpación 
era anulada por el Tribunal 
Superior de Justicia de Ía 
Comunidad Vasca, y la ministra 
de Justicia, en una situación de

desconcierto más que de nor
malidad en la aplicación de la 
ley, cree que la Justicia no ha 
fallado, a pesar de no haberse 
dictado medidas cautelares con 
un personaje tan peligroso 
como el tal Otegui. La desa
parición de Mikel Otegui ha 
sido la historia de una fuga 
anunciada, y es inútil culpar a 
las fuerzas de seguridad de la 
escapada -como han hecho 
algunos-cuando no recibieron la 
mínima advertencia por parte 
de los jueces sobre la vigilancia 
del homicida. La culpa recae 
enteramente sobre la Justicia, 
que en una actitud de desin
terés y descuido, en los que 
empiezan a sospecharse segun
das intenciones, ha dejado que 
esta prenda de valor se le esca
pe. Lo cierto es que entre la 
evidente y continuada inutilidad 
que la señora Mariscal de Gan
te viene mostrando en el 
desempeño de su cargo y la 
negligencia de unos jueces que 
son directamente responsables

de esta fuga, ya se ha ¡1^
en España un nuevo motj,
desaliento contra este Gotj U
que, por lo visto, sóloer
de números contables y, 
macroeconómicas. UnsF 
miento que viene a abori; 1 
idea, cada día más generala 1 
de que el Gobierno de 
se paraliza por el miedo a L 
toma de decisiones que © 
ponden legítimamente al ■ 
cicio de su autoridad, s 
todo en lugares como Eni 
y duda muchas veces fre^ 
la oposición en el ejeraaak 
poder. Parece -ojalá 
cierto-como si el PP 
Gobierno al que apoyas^ 
cieran un complejo de ni^h 
la toma de decisiones m^^í 
tantes por temor a que 
men autoritarios. La toiEny' 
de pelo de Otegui es alm, 
corresponde a esta act¡ti:í, 
ya se sabe que un Gch^® 
de pusilánimes y lleno de'®® 
guridades es malo de gas

España va bien
PILAR CERNUDA

IVERSARIO

DON JOSE ANTONIO 
GOMEZ CASTILLEJOS

Falleció el 9 de Julio de 1996, confortado con los Santos 
Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

D.E.P.
Su esposa, María del Carmen Useros López; 
hijos, Antonio, Narval y Javier; madre, Josefa 
Castillejos Cebrián; hermano, Andrés; madre 
política, María López Martínez; hermanos 
políticos, sobrinos, y demás familia,

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA, 
Y la asistencia a la Misa que tendrá lugar hoy Miércoles día 9 a 
las OCHO de la tarde en la Parroquia de Fátima.

Albacete, Julio 1997

ues la cumbre de la Otan 
va bien, excepcional
mente bien, en lo que 

a organización se refiere. El 
“España va bien” de José 
María Aznar se puede aplicar 
a los anfitriones de la cumbre 
Atlántica, independientemente 
de que las reivindicaciones 
españolas sufran un retraso 
debido a la falta de acuerdo 
respecto a la futura estructura 
militar, y a las discrepancias 
entre Estados Unidos y Francia 
sobre los países que deben 
entrar en esta primera fase de 
la ampliación.

La cumbre de la Otan, inde
pendientemente de que se tra
ta de una cumbre histórica, la 
de la nueva Otan, la Otan más 
humanizada, más solidaria, 
más universal, menos ofensiva 
militarmente hablando, supo
nía un reto para España. La 
organización está siendo per
fecta, y el papel de los espa
ñoles se escribirá con muy bue
na letra aunque la política de

Estados Unidos y de Francia 
provoque que el documento 
final todavía encuentre varios 
capítulos abiertos por las dis
crepancias de los “grandes”. El 
gobierno del Partido Popular 
ha'logrado el respaldo parla
mentario español que preten
día para nuestra nueva situa
ción en la Alianza Atlántica, 
por lo tanto no importan 
demasiado los retrasos en la 
puesta en marcha de los planes 
de la nueva estructura de man
dos, y por otra parte el gobier
no del Partido Popular estaba 
empeñado en que la cumbre 
de Madrid se desarrollara de 
forma impecable. Y lo ha con
seguido. Por otra parte era, y 
es, una excelente oportunidad 
para que José María Aznar 
apareciera en una faceta en la 
que todavía le queda camino 
por recorrer, la de estadista 
internacional, y su discurso ha 
sido medido, conciso, pero cla
ro, apostando firmemente por 
los valores que se tratan de
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Ha fallecido UK 
hombre bueno

DON PEDRO GIMENEZ SANCHEZ
(FARMACEUTICO)

Falleció en Albacete el pasado día 27 de Junio, a los 76 años de edad, confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santi

D.E.P.

Su esposa, Pilar Benítez García; hijos, Pedro, José Vicente, Eduardo, 
Joaquín; hijos políticos, hermana, hermanos políticos, nietos, sobrinos, 
y demás familia,
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia a la Misa Funeral que tendrá lugar hoy Miércoles día 9 a las OCHO de la tarde en la Parroquia Nuestra
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para negociar con el Reino Unido 
la situación de Gibraltar en la 
nueva OTAN sin renunciar a las 
reivindicaciones españolas m
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’̂cretarío general de la OTAN, Javier Solana, anunció 
da invitación a la República Checa, Polonia y Hungría 

que inicien inmediatamente el proceso de su adhesión
gj ^^^ Í3 OTAN. Solana comunicó que los Aliados esperan 

1 iiíia^^^protocolos de adhesión de los tres nuevos miembros
ffl listos para su fírma en la próxima reunión de 

'Míi^írínistros de la OTAN, que se celebrará en diciembre. 
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países del Este

sin reservas, y en pie de igual
dad a la seguridad y defensa 
en el marco de la Alianza”.

“España decidió dar los 
pasos necesarios para partici
par plenamente en la nueva 
estructura de mandos de la 
Alianza, de conformidad con 
lo acordado por el Parlamento 
español”, recordó José María 
Aznar a los líderes de la 
OTAN congregados en Madrid 
para celebrar el Consejo Atlán
tico.

El presidente Aznar reiteró 
en su discurso “el compromi
so” de España “de defender 
y promover” los valores comu
nes de la OTAN y se refirió 
a la Cumbre de Madrid como 
una “ocasión excepcional para 
asentar nuestra seguridad 
sobre bases nuevas y perdu
rables” y afirmó que este tipo 
de reuniones constituyen 
“grandes oportunidades” que 
“no debamos desaprovechar”.

Por su parte, el ministro de 
Exteriores, Abel Matutes, afir
mó que cree que existe un mar
gen de maniobra suficiente 
para negociar con el Reino 
Unido la situación de Gibraltar 
en el marco de la OTAN sin 
renunciar a la reivindicación 
española sobre la soberanía del 
territorio.

Los actuales 16 líderes de la Alianza Atlántica aumentarán a 19 en el próximo mes de diciembre.

1̂

Confirmó que la delegación 
del Reino Unido no ha sus
citado en Madrid la posibilidad 
de un veto a la plena inte
gración de España en la estruc
tura militar de la OTAN si no 
levanta las restricciones al trá
fico aéreo en Gibraltar.

Sin embargo, esa perspectiva 
sí fue evocada por el ministro 
británico de Exteriores, Robin 
Cook, en unas declaraciones a 
la BBC. Matutes no concedió 
mayor importancia a que Cook 
hiciera esa declaración coinci-

diendo con la cumbre de la 
OTAN, y apuntó que se trata 
de la respuesta a una pregunta 
motivada por elementos como 
la reciente vuelta de 
Hong-Kong a soberanía de la 
República Popular China, o la 
estancia en Londres del minis
tro principal de Gibraltar, 
Peter Caruana, que quiere 
cambios en el estatus del 
Peñón. Calificó de “vieja cues
tión” las diferencias entre 
España y el Reino Unido acer
ca de Gibraltar.

Felicitación por la 
organización de la 
cumbre atlántica

Matutes ve margen de 
^ diálogo con Reino Unido

El ministro de Asuntos Exteriores, Abel Matutes, afirmó ayer 
que cree que existe un margen de maniobra suficiente para 
negociar con el Reino Unido la situación de Gibraltar en el 
marco de la OTAN sin renunciar a la reivindicación española 
sobre la soberanía del territorio. Al término de la primera 
jornada de la cumbre de la Alianza, Matutes hizo en rueda 
de prensa un balance satisfactorio tanto para el interés general 
de la Organización como para el de España. Confirmó que 
la delegación del Reino Unido no ha suscitado en Madrid 
la posibilidad de un veto a la plena integración de España 
en la estructura militar de la OTAN si no levanta las res
tricciones al tráfico aéreo en Gibraltar. Sin embargo, esa pers
pectiva sí fue evocada por el ministro británico de Exteriores, 
Robin Cook, en unas declaraciones a la BBC. Aznar muestra su sitio a Chirac.

La mayoría de los jefes 
de Estado o de Gobierno 
de los países miembros de 
la OTAN felicitaron al pre
sidente Aznar por la buena 
organización de la cumbre 
Atlántica. Durante la reu
nión a puerta cerrada del 
Consejo Atlántico, celebra
da en el Palacio Municipal 
de Congresos, el presidente 
francés, Jacques Chirac, 
destacó la perfección y las 
buenas condiciones que reú
nen los lugares donde se 
celebran los encuentros 
entre los líderes de la 
OTAN. A falta de una jor
nada para que concluya la 
reunión, el presidente de 
Estados Unidos dijo que su 
visita a España está siendo 
“muy bonita, aunque muy 
corta”. Clinton, al comienzo 
del Consejo, dedicó unas 
palabras de felicitación a 
España por ser la anfitriona 
y por su buen papel en la 
organización de la mayor 
reunión de jefes de Estado 
y de Gobierno que ha aco
gido España.
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EI ministro Mayor Oreja se refirió a la denuncia del Parlamento vasco

‘‘Jamás firmaría un papel con
quien aplaude secuestros

BILBAO. (Efe).- El minis
tro del Interior, Jaime Mayor 
Oreja, afirmó ayer que “jamás 
firmaría un papel con los 
secuestradores de Ortega Lara, 
de ningún tema, y mucho 
menos de derechos humanos, 
con aquellos que están todos 
los días aplaudiendo los 
secuestros, las extorsiones, los 
atentados de ETA”.

Con estas palabras, y en una 
declaraciones efectuadas ayer 
a Radio Euskadi, el ministro 
se refirió al anuncio de que ' 
el Parlamento Vasco denuncia
rá apte las instituciones euro
peas la política penitenciaria 
española sobre los presos vas
cos.

Mayor Oreja recordó que su 
ministerio ofreció al Gobierno 
tripartito crear un grupo de 
trabajo sobre política peniten
ciaria, “en el marco de la indi
vidualización”, y lamentó que 
algunos hayan “preferido esce
nificar un cierto diálogo con 
HB. El error es hacer de la 
política penitenciaria un punto 
de encuentro con HB”.

Reiteró su defensa del tra
tamiento individualizado de los 
presos de ETA y señaló que 
“es un error creer que todas 
las cárceles son iguales, que 
es lo que hace el plan del Par
lamento Vasco. Cada preso 
-agregó- tiene que ser objeto 
de un tratamiento individua
lizado de forma que se aprecie 
el grado en el que se encuen
tre; después hay que saber que 
todos los centros no son iguales 
y luego que hay una evolución 
de los presos”.

El ministro lamentó la huida

El ministro del Interior, Jaime Mayor Oreja, afirmó que “jamás firmaría un papel con los secuestradores de Ortega”.

Lanzan dos {- 
granadas, sin | - 
daños, contraía 1 
refinería de 1 I
Petronor en Mua

VIZCAYA. (Efe),-D«j: 
nadas fueron lanzadas aya 
madrugada contra lasÍ > 
ciones de la refinería de Pia; 
ñor en la localidad vizcaiiui Í 
Muskiz, sin que se pnxij. 
ningún tipo de daño, infe 
la Ertzaintza.

El lanzamiento, según, 
mismas fuentes, se proi 
sobre las 5:15 horas di 
madrugada desde las faldasi 
monte Montaño, apenasac

.0“ 
m» 
trái 
íiói 
de 
lek 

e
200 metros de la refiii< J.

Una de las granadas mra ¿g 
fuera de las instalacionesrá i f
tras que la otra se quedó; Ljj 
en las inmediaciones de Ian
que cierra el perímetro ik 
refinería.

La Ertzaintza analizó i 
proyectiles y todavía no 
podido confirmar si se t(kü

ra”

Ian 
L

la munición empleada la lidi
tualmente por ETA. ap 

lari

de Mikel Otegi pero rehusó 
responsabilizar a ninguna ins
titución de ella. Recalcó que 
“si la policía actua sin que el 
juez se lo pida esta rozando 
el cumplimiento de la ley” y 
abogó por un diálogo “entre 
el tribunal y la Ertzaintza para 
que no se produzcan estos 
vacíos” porque “no puede ser 
que al final el resultado sea 
que Otegi en estos momentos 
se encuentre huido”.

El ministro del Interior res
pondió tambien a varias pre
guntas relacionadas con la

Guardia Civil y aseguró que 
plantear en estos momentos la 
salida de la Guardia Civil del 
País Vasco “sería un dispara
te”. Mayor recalcó que “es una 
cuestión de prioridades” y que 
en este momento, “los vascos 
y quienes no lo son quieren 
avanzar en la normalización de 
este país”. EI ministro subrayó 
que, en este marco, “la pre
gunta que hay que hacerse es 
si es positivo que la Guardia 
Civil deje de luchar contra el 
terrorismo. Esa reflexión no la 
veo por ninguna parte -apun-

tóy creo que lo que hace falta 
es sumar y coordinar esfuerzos 
y prestigiar a todos los cuerpos 
que participan en esa lucha”.

“Ojalá -agregó- pronto no 
haya terrorismo y podamos 
hablar en otros términos, pero 
ahora no se pueden poner chi- 
nitas a la presencia de un cuer
po, en Intxaurrondo o donde 
sea, que es un instrumento 
básico y esencial en la lucha 
contra el terrorismo”. Señaló 
que “yo no aprovecho la huida 
de Otegi para desprestigiar a 
la Ertzaintza”.

Se entrega Renali 
Schubbert, 
colaboradora del 
‘comando Madrií

de 
xdi

L
por

V

ala 
con

BONN. (Efe).- La presa [ 
colaboradora del “Comí jhe
Madrid” i 
terrorista ETA” Re^ to
Schubbert se entregó ? 
martes, a las autoridades) 
manas, confirmó la Fiscal.^

núr 
han 
ton

Wiesbaden, encargada : ^|.
caso. ope

Schubbert, contra la i 1 
existe una orden de ddew a 
desde el pasado mes de« por
acudió a la fiscalía de"‘

Diego López Garrido acusa a IU de
badén acompañada pot®^ 
gado, cuyo nombre no a-
facilitado.

Según informó a

de' 
das 
yas

coartar la libertad de expresión
MADRID. (Efe).- El líder 

de Nueva Izquierda, Diego 
López Garrido, acusó ayer a 
IU de “retroceso político” y 
de “coartar la libertad de 
expresión” por aprobar las san
ciones contra los parlamenta
rios de su partido, que suponen 
la retirada de sus responsabi
lidades en el seno del grupo 
parlamentario.

En declaraciones realizadas 
durante los cursos de verano 
de El Escorial, López Garrido 
afirmó que esta decisión podría 
plantear obstáculos en la V 
Asamblea de IU, prevista para 
diciembre, “porque no se 
garantiza la libertad y la trans
parencia”.

El líder de NI coincidió con 
su compañera de formación 
Cristina Almeida, quien negó 
que se les puede acusar de des
lealtad, y aseguró que “nadie 
va a quitar a los diputados de 
Nueva Izquierda la voz de los

ciudadanos”.
López Garrido abogó por el 

diálogo con el PSOE y por una 
unión de las izquierdas que 
“pueda hacer frente al gobier
no de la derecha”, y recordó 
que ellos han “enarbolado 
siempre la bandera del diálo
go”-

Por su parte, el coordinador 
general de Izquierda Unida, 
Julio Anguita, aseguró ayer 
que no todos los votos en con
tra de los parlamentarios de 
IU a la remodelación del gru
po, pueden interpretarse como 
un rechazo a las sanciones a 
los tres diputados de Nueva 
Izquierda. Anguita hizo estas 
declaraciones en rueda de 
prensa en la que informó de 
la reunión del grupo en la que 
se acordó esa remodelación 
-que incluía las sanciones a 
Nueva Izquierda- por diez 
votos a favor, nueve en contra 
y tres abstenciones. Diego López Garrido, líder de Nueva Izquierda.

jn miuiinv «de la Fiscalía de ) * 

en torno a la 13"’ j 
(11.30 GMT) en compa»’ ^^

tavoz
baden, _
Schubbert acudió a la

su abogado.
El abogado de la P |^. 

colaboradora de . 
anunciado pocas ‘ i ¡¿^
que su defendida 
puesta a entregarse. -

La detenida se « 
ante el fiscal ene®*! 
truir el caso, pero 
ha rehusado hacer .¡^^ 
nes, dijo 
la entidad 
visto emitir un c m . 
respecto mañana, ^(^^^^j^:

Renate Heike ,, 
supuestamente oc P ^^^Át 
también alemana ,j3> 
mund, el piso ^^"^ ¿^0. Í 
de Polibea en o
donado el pasa o .(jóf^ o 
tras la explosión 
detonador. ^^^ 113^ 1

La Policía j 
ofrecido el pas^de^ 
mayo una recoraP ^^^iW 
10.00 marcos (unos ^^j^jpí^ 
res) por cualqu^ ^^^j^fj 
condujera a

lee 
»ti

Schubbert.
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Qi^cuatro personas más fueron detenidas en ¡a operación poHcial

El ‘capo’ Oubiña detenido 
por 8 toneladas de hachís

MADRID. (Efe).- Laureano 
, Piñeiro, juzgado en el 

1 Diacroproceso contra el narco
tráfico denominado “Opera-

«gm lión nécora”, fue detenido ayer
madrugada por su presunta 

íiíWación con un alijo de más 
iald3i«j„ o nnn Hiñe harhíc
las ai:

de 8.000 kilos de hachís, de
r^‘® que unos 3.000 kilos fueron 

'^™TDiterceptados en la localidad
isw de Nigrán.
'^^^^ Fuentes de la investigación 

indicaron que los cerca de cien 
^^l^'Wdos incautados han sido
¡tro 4

lalizó 
ia no 
el^

■balizados en una “planeado- 
In’’ que realizaba la primera 
■escarga de un barco que traía 
«mercancía.
1 Laureano Oubiña había acu-
Bdo a una cita en la que 
j^puestamente se iba a realizar

_fete de la entrega, lo que per- 
mitió a los agentes del Servicio 
Ide Vigilancia Aduanera pro- 
líder a su detención.

La investigación fue iniciada

del
ior la Fiscalía Anticorrupción 

y el Ministerio de Economía, 
lara adentrarse en una orga- 
lización arosana que se dedica 
a la introducción de tabaco de 
entrabando.

El capo gallego Laureano Oubiña ya fue condenado en el juicio de la “operación Nécora”.

I

^P’^líFas diligencias se llevarán 
Corojlora por la Fiscalía antidroga 
’aiwyt.la jueza María Teresa Pala- 

Ríf dos, titular del juzgado central 
ígo Inúmero tres En u}imero tres. En la operación 

an sido detenidos otros cuatro 
uscaSfrónirabandistas de tabaco, vin- 
^;'''’ jalados a una organización que 

^ra desde Villagarcía.
i la «Laureano Oubiña viajó hacia 
deiea®adrid, para ser interrogado 
de i4p la jueza, mientras se prac- 

■ "’ ácan registros en varios puntos 
^ Galicia, por lo que las cita- 
lías fuentes no descartan nue- 
^ detenciones.

líe el^'j^l principal detenido había 
^^ ^'^ ^^ denomina-
^’^t “^Pi^i'ución nécora” de un 

a fií’w'ito contra la salud pública. 
1 1, »u:—

lades

rada

de M
orsu^
10 te»

— — uiuuios meses se dedicó I querellarse contra varios 
Jídlos de comunicación que

idSSwcon»
FA W

"capo” del nar- Iltáíico. El capo gallego Lau- 
Pno Oubiña, que fue conde- 
Páo en el juicio de la “ope-

ración Nécora” contra el nar
cotráfico, fue detenido ayer de 
madrugada en Vigo (Ponteve
dra) por su presunta relación 
con un alijo de hachís.

La operación, llevada a cabo 
por el Servicio de Vigilancia 
Aduanera y la Fiscalía Anti
corrupción, perseguía una ban
da que se dedicaba a la intro
ducción de tabaco de contra
bando en Galicia.

Al desarrollarse la operación 
policial, se descubrió el alijo 
de droga y que Oubiña estaba 
presuntamente vinculado a 
esta red. En la operación han 
sido detenidas otras cuatro 
personas y la juez de la 
Audiencia Nacional Teresa 
Palacios instruye las diligen
cias. La juez tomará declara
ción hoy al capo gallego Lau
reano Oubiña y a otros cuatro 
detenidos en la denominada 
“Operación Amanecer”, por su 
presunta relación con un alijo 
de hachís.

Siete detenidos en Estepona e 
incautados 600 kilos de hachís

Siete personas han sido detenidas y 600 kilogramos de hachís 
intervenidos en una operación efectuada en la localidad 
malagueña de Estepona por la Policía en colaboración con 
el Servicio de Vigilancia Aduanera (SVA). La detención de 
estas personas, integrantes de un grupo dedicado a la 
introducción de importantes cantidades de hachís en las costas 
malagueñas, según las fuentes, se produjo cuando intentaban 
desembarcar los fardos con la droga de una patera en la playa 
Punta de la Plata de Estepona. Los arrestados son Francisco 
Javier B.N., de 23 años y vecino de Estepona; Lorenzo A.C., 
de 22 años, también vecino de esta localidad; Fernando M.S., 
de 42 años y vecino de La Línea de la Concepción; Juan 
Carlos N.M., de 22 años; Juan de Dios D.C., de 21 años; 
Ricardo P.C., de 26 y Juan A.C., de 21 años. La Policía 
intervino varios vehículos y aparatos de transmisiones en la 
operación, fruto de una investigación abierta el pasado marzo 
cuando se localizó a varios de los componentes de la banda 
ocultos en el interior de una urbanización de Estepona.

Mueren dos jóvenes 
excursionistas 
despeñados en 
Gerona

GERONA. (Efe).- Los 
bomberos de la Generalitat 
localizaron ayer los cadáveres 
de los dos jóvenes de Blanes 
desaparecidos desde el pasado 
domingo y que al parecer se 
despeñaron en una zona cer
cana a Sademes.

Fuentes de los equipos de -r- 
rescate informaron de que los 
cuerpos de Manuel Jiménez y 
Alfonso Gutiérrez, de 20 y 21 
años, se encuentran en el fon
do del Salt del Brull, una cas
cada situada en la zona de 
Sademes donde suelen acudir 
excursionistas y alpinistas para 
hacer rapel.

Anteayer por la tarde, un 
empresario de Blanes llamó al 
camping de Sademes para pre
guntar por los dos jóvenes, por
que no habían ido a trabajar 
y sabía que el día anterior 
habían salido de excursión por 
la zona de Sademes, según 
fuentes de los bomberos. '*^

Dos heridos muy 
graves por una 
explosión de gas

PALMA DE MALLORCA. 
(Efe).- Uno de los dos ope
rarios que ayer heridas muy 
graves en una explosión de gas 
registrada en Palma permane
ce ingresado en el hospital de 
Son Dureta, en estado crítico, 
mientras que el otro ha sido 
trasladado a la unidad de que
mados del hospital Valle de 
Hebrón de Barcelona.

Según informaron fuentes 
de Son Dureta, Antonio R.O., 
de 39 años, ha sido evacuado 
en un avión ambulancia hasta 
la Ciudad Condal, y se espera 
que O.N.P., de 20 años, pueda 
ser trasladado en las próximas 
horas. ,

Este último sufre quemadu
ras de tercer grado en casi el 
cien por ciento de la superficie 
corporal y su estado ha sido 
calificado de crítico.

Mientras, Antonio R.O. tie
ne quemaduras de segundo y 
tercer grado en el 75 por ciento 
del cuerpo, y su pronóstico es
muy grave.
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Vera nesó que supiera que Roldán tenía en Suiza cuentas a su nombre y de sus familiares

Vera declara que no pago
sobresueldos a Roldán

Un joven navarro 
comeado de 
gravedad en el 
segundo encierro di 
los Sanfermines

MADRID. (Efe).- El ex 
secretario de Estado para la 
Seguridad Rafael Vera dijo 
ayer ante el tribunal que juzga 

-->¿1 Luis Roldán que “en ningún 
caso” eran para* el patrimonio 
personal del ex director gene
ral de la Guardia Civil los cinco 
millones de pesetas mensuales 
que le transfería con cargo a 
fondos reservados.

Vera, que compareció como 
testigo ante la Sección Sexta 
de la Audiencia Provincial de 
Madrid, que juzga a Roldán 
y otros siete procesados, negó 
también tener conocimiento de 
la existencia de cuentas en ban
cos de Suiza, cuestión de la 
que Roldán le informó cuando 
ya había sido cesado.

El ex secretario de Estado, 
que ocupó el cargo entre 1986 
y 1993, coincidiendo con el 
tiempo que Roldán estuvo al 
frente de la Guardia Civil, 
situó en 1989 ó 1990 el 
momento en que las relaciones 
entre ambos pasaron de ser 
“buenas y fluidas”, a deterio
rarse, entre otras razones por
que Roldán le “puenteaba”.

Vera dijo que, además de 
la partida de fondos reservados 
propia de la Guardia Civil, la 
Secretaría de Estado transfe
ría, a partir de 1990, una can
tidad -12,5 millones de pese- 
taspara el Instituto Armado, 
que tramitaba la Secretaría de 
Despacho, y otra de cinco 
millones directamente a Rol
dán, para que los “administra
ra”, “no para él”, y que éste 
se los justificaba con diversas 
operaciones.

Insistió en que la utilización

El ex secretario de Estado para la Seguridad Rafael Vera.

¥

les de 1993 y recordó que en

“discrecional” de ese dinero se 
basa en las “relaciones de con
fianza”, ya que él no tiene por 
qué conocer el destino último 
exacto de cada cantidad, paga
da a confidentes o a opera
ciones de la lucha antiterrorista 
o narcotráfico, entre otras pro
pias de la seguridad del Esta
do.

Negó en todo caso que el 
destino de ese dinero -un total 
de 15.667 millones de pesetas 
entre 1986 y 1993- fuera “ja
más” para pagar sobresueldos, 
indemnizaciones o gratificacio
nes a Roldán ni a ningún man
do de la Guardia Civil, ni para 
paliar congelaciones salariales 
a los funcionarios.

Vera, que está procesado 
por el Tribunal Supremo en 
relación con el secuestro de 
Segundo Marey -el sumario

matriz de los GAL- e imputado 
en un juzgado de Instrucción 
de Madrid por el supuesto uso 
irregular de fondos reservados, 
aseguró en su intervención que 
“me gustaría que un tribunal 
me levantara la obligación de 
guardar secreto” sobre la uti
lización de esas partidas.

Rechazó también -en contra 
de lo que aseguró Roldán- que 
el ex ministro José Luis Cor- 
cuera organizara el pago de 
sobresueldos a altos cargos de 
Interior para paliar las dificul
tades a las que se enfrentaban 
al incorporarse a la vida civil, 
y dijo que “jamás” se organizó 
una cena con esa finalidad.

Sobre las cuentas en Suiza 
de Roldán -abiertas por indi
cación de Vera, según el ex 
director general-. Vera aseguró 
que no supo de ellas hasta fina-

el sumario del caso Gal se le 
acusa de haber trasladado 
dinero a Suiza para pagar a 
los policías Amedo y Domín
guez: “una de las dos cosas 
es falsa o las dos son falsas”, 
aseguró.

Respecto a que esas cuentas 
fueran de comisiones por obras 
para el PSOE, que habría 
recaudado Eduardo Gómez 
Basterra, secretario del presi
dente socialista Ramón Rubial, 
Vera aseguró que no ha “pa
sado por Ferraz” mientras fue 
secretario de Estado, y que a 
ese supuesto recaudador no lo 
conoce más que de haber coin
cidido con él en alguna oca
sión.

Rechazó también haber par
ticipado en una reunión junto 
al diputado José Barrionuevo 
y el ex fiscal general del Estado 
Eligió Hernández, para cam
biar la titularidad de esas cuen
tas, y dijo que “no entendería” 
la participación de estos dos.

Se desvinculó también de 
supuestos pagos de comisiones 
por obras de la Guardia Civil, 
que él desconocía y señaló que 
él no tenía “medios para veri
ficar” los expedientes, y que 
su firma era la “bendición” de 
los trabajos del Instituto Arma
do. Sobre la autovía de Lei- 
zarán, a cuyas constructoras 
Roldán habría cobrado por un 
falso servicio de contravigilan
cia privado, según la acusación. 
Vera indicó que a él le informó 
“globalmente” del operativo, y 
dijo que “funcionó bien” ya 
que de hecho se concluyó la 
obra pese a las amenazas.

Prosigue el juicio por el 
triple crimen de Alcácer

El joven muerto en Port 
Aventura pesaba 120 Kg

VALENCIA. (Efe).- El fis
cal del “Caso Alcacer”, Enri- 
'?fue Beltrán, afirmó ayer en el 
juicio por el triple crimen que 
las preguntas formuladas por 
el abogado de las familias de 
Ias víctimas a los guardias civi
les que comparecen como tes
tigos “más parece” que están 
dirigidas a “programas de tele
visión posteriores que no a 
ilustrar a la sala”.

Enrique Beltrán hizo este 
comentario -que retiró a con
tinuación al indicarle el pre
sidente el tribunal que no era 
adecuado-, después del interro
gatorio del letrado José María 
Allende, que ejerce la acusa-

“jción en nombre de dos de 
familias de las víctimas.

las

Los verdaderos culpables

Esta acusación sostiene que 
los verdaderos culpables de los 
crímenes son un grupo orga
nizado al que pertenecen per
sonas de gran relevancia social, 
bajo cuyas indicaciones se pro-

dujo la intervención de Miguel 
Ricart, para quien se piden 
penas de entre 206 y 245 años 
de cárcel por su participación 
en los crímenes. Las preguntas 
de los abogados que intervie
nen en el jucio en represen
tación de las familias siempre 
han ido encaminadas a probar 
esas supuestas irregularidades 
y para ello han tratado de des
granar todos y cada uno de 
los momentos de la inspección 
ocular de La Romana, donde 
fueron asesinadas y enterradas 
en 1992 Miriam, Toñi y Desi
ree.

Durante la sesión, en la que 
han declarado dos agentes de 
la Unidad Central Operativa 
(UCO) de la Guardia Civil que 
inspeccionaron las inmediacio
nes de la fosa, el fiscal mostró 
su disconformidad con este 
tipo de interrogatorio y expre
só su sospecha de que sirva 
de base a espacios televisivos, 
cuyo nombre no citó, en lugar 
de a probar la culpabilidad de 
Miguel Ricart Tarrega.

TARRAGONA. (Efe).- La 
jueza que instruye la muerte 
de Antonio David Vila Cam
pos, que falleció el sábado al 
salir despedido de la montaña 
rusa “Stampida” en el parque 
de Port Aventura, ha encar
gado a una empresa de inge
niería independiente un infor
me obre la seguridad de la 
atracción.

Fuentes próximas a la inves
tigación no descartaron que la 
jueza Silvia Ventura, titular del 
juzgado de instrucción número 
5 de Tarragona, pueda solicitar 
unas pruebas con maniquíes o 
pesos en las vagonetas de la 
montaña rusa para comprobar 
si todos los mecanismos de 
seguridad funcionan correcta
mente y si pudo ser el sobre
peso del fallecido, que medía 
1,90 metros y pesaba más de 
120 kilos, lo que pudo originar 
el accidente. Mientras los res
ponsables de Port Aventura 
eluden pronunciarse sobre las 
causas del siniestro y única
mente insisten en asegurar que

la atracción cumple todas 
normas de seguridad,

las 
la

empresa norteamericana, Cus- 
tom Coasters Inc., que cons
truyó la espectacular montaña 
rusa ha insinuado que “pro
bablemente no se debía haber 
dejado montar” al fallecido a 
causa de su sobrepeso.

En declaraciones a “El 
Periódico de Catalunya”, la 
presidenta de Custom Coasters 
Inc., Denise Darrick, ha afir
mado que su empresa ha mon
tado medio centenar de mon
tañas rusas como “Stampida” 
y que “nunca” se ha producido 
un accidente de este tipo.

A pesar de que los respon
sables de Port Aventura afir
man que nunca se les advirtió 
que la atracción no es idónea 
para obesos, en la puerta de 
acceso a “Stampida” se observa 
un cartel en el que se prohíbe 
el acceso a las personas que 
midan menos de 1,10 metros 
y a las que no puedan sujetarse 
al asiento (posiblemente en 
referencia a los obesos).

PAMPLONA. (Efe).- g 
joven navarro de 24 años Angel 
María Cortés, corneado ayer 
de gravedad en el encierro de 
los Sanfermines, sufre una 
herida con tres trayectorias y 
fue operado en el Hospital de 
Navarra, -según informaron ín 
este centro sanitario.

En concreto, el joven sufre 
una herida de quince centíme
tros en la zona inguinal que 
llega al paquete vascular, aun
que sin lesionarlo, y otras dos 
subcutáneas, no penetrantes.

El pamplonés de 31 años 
Juan Jesús Larraya Camino, 
corneado en el encierro de 
ayer, evoluciona favorablemen- 
te de sus heridas en el Hospital, 
de Navarra.

Por otra parte, los servicios 
sanitarios atendieron en Pam
plona a 61 personas, la mayor 
parte de ellas por intoxicacio
nes etílicas (17) y traumatismos 
por caída (14).

Por otra parte, el torero 
Antonio Canales Rivera evo
luciona favorablemente de las 
heridas que sufrió anteayer en 
la primera corrida de los san
fermines, cuando fue empito
nado en un testículo.

El último parte médico faci
litado por el Hospital de 
Navarra precisa que el diestro 
presenta una evolución “satis
factoria”, si bien no da detalles 
del tiempo que deberá perma
necer hospitalizado.

También mejora de sus 
lesiones el corredor pamplonés 
Juan Jesús Larraya Camino, de 
31 años, que fue corneado en 
un muslo en el primer encieno. 
También del encierro de ayer 
se encuentra ingresado c®* 
lesiones menos graves un no® 
bre de 33 años, de Castello; 
cuya identidad no ha sido ad 
litada, que como consecuend 
de una caída sufre traurnatis® 
craneal banal y herida en 
frente. .

Además tienen lesioné 
carácter leve el vallisole 
Alfonso Prieto Prieto, « 
años, que por una caída 
el tramo de la plaza c 
torial presenta poí>co*L. 
y esguince cervical y el P 
plonés de 44 años 
en tramo de Telefónica 
una herida inciso-con 
la frente.

Fallece por caído

Finalmente, un ngcido. 
leño de 22 años ha e 
como consecuencia ^^g,. 
traumatismo que suin j, 
desde las murallas *1^.^ de 
la parte vieja de la 
Pamplona. . . ayer

SOS Navarra Martín 
que Daniel Pascual 
cayó de las niuralla j^. 
sobre las 20.00 horas J ^^^g^a 
ladado al Hospital ^y^ 
por una ambulancia ^^¡^jq

El joven, desp^^í 
muy grave, monapo ^^^c¡do J 
y su cadaver era j^^,jde 1^ 
depósito anatómic ^ 
será practicada la
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El crecimiento más “espectacular” 
lo han registrado los fondos de 
inversión, que han pasado de ser, 
en 1985, el 0,36 por ciento del 
ahorro al 11,67 por ciento en 1995

te diez años estos instrumentos suponían el 1 ’8% del ahorro
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lí familias españolas colocan la quinta parte de sus 

STos, el 22 por ciento, en fondos de inversión y de 
iones y en seguros, mientras que hace diez años 
! tres instrumentos sólo suponían el 1,86 por ciento 
íhorro total. Un informe elaborado por la Confe

deración Española de Cajas de Ahorros (CECA) indica 
que el fuerte incremento que estos tres activos de cobertura 
y de laigo plazo registraron , entre 1985 y 1995, se debe 
a la inseguridad laboral y a las “claras limitaciones’^ 
del sistema público de previsión social.
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Los más arriegados prefieren la Bolsa.

Junto a los depósitos, en los 
últimos años también ha dis
minuido la parte del ahorro 
dirigido a la compra de deuda 
pública, que ha pasado del 8,3 
por ciento en 1985 al 4,34 por 
ciento en 1995, y a la renta 
variable, que se ha reducido 
en el mismo periodo del 11,84 
al 8,51 por ciento.

Las familias españolas han 
vivido desde 1985 dos procesos 
paralelos, dado que por una 
parte han visto como se incre
mentaba su renta y su nivel 
del vida, pero por otro se acre
centaba la inseguridad laboral.

Los españoles ahorran el 6,9 
por ciento del Producto Inte
rior Bruto (PIB), nivel que 
resulta “escaso” en compara
ción con otros países, pero que 
supone un aumento del tres 
puntos con respecto al año 
1985.

En el informe, la CECA 
detecta algunas circunstancias 
que harán que el ahorro -prin
cipalmente el destinado a la 
previsión- aumente en los últi
mos años, como es la flexibi
lidad del mercado de trabajo, 
la reducción de las prestacio
nes públicas y el aumento de

la edad media de la población.
Además, se han detectado 

cambios en el tipo de ahorro, 
pues si en la década de los 
ochenta predominó el “ahorro 
inmobiliario”, ahora está 
ganando cuota de mercado el 
“ahorro financiero”, debido a 
las modificaciones fiscales, y a 
la mayor cultura financiera de 
las familias.

Los activos financieros en 
manos de las familias han cre
cido en la última década a una 
tasa media anual del 10 por 
ciento, hasta suponer en 1995 
el 127 por ciento del PIB espa
ñol, cerca de 88,5 billones de 
pesetas.

En cualquier caso, un infor
me elaborado por la Confe
deración Española de Cajas de 
Ahorros (CECA) indica que el 
fuerte incremento que estos 
tres activos de cobertura y de 
largo plazo registraron , entre 
1985 y 1995, se debe a la inse
guridad laboral y a las “claras 
limitaciones” del sistema públi
co de previsión social.

Las familias españolas colo
can la quinta parte de sus 
ahorros, el 22 por ciento, en 
fondos de inversión y de pen
siones y en seguros, mientras 
que hace diez años estos tres 
instrumentos sólo suponían el 
1,86 por ciento del ahorro 
total.

¿matriculación de 
fisinos aumentó un 10%
Í'^'^D (Pf v

'"*0 6^1 ?“‘®"’óviles 
* 'ste añ P""'®'’ semes-
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te la lista de matriculaciones 
que, cada mes, elabora la 
Dirección General de Tráfico.

En los primeros seis meses, 
se ha superado el medio millón 
de matriculaciones, por lo que 
es muy posible que el ejercicio 
de este año se cierre con un 
mercado entre uno y 1,1 millo
nes de automóviles ya que, tra
dicionalmente la segunda 
mitad del año es mas activa 
que el periodo enero-junio.

A los efectos del Plan Pre
ver, en ese optimismo gene
ralizado, se une el buen 
momento económico español.

Arenas anuncia que subió 
al 8% el empleo indefinido

SANTIAGO DE COMPOS
TELA. (Efe).- El ministro de 
Trabajo, Javier Arenas, dijo 
ayer que el pasado mes de 
junio el número de contrata
ciones fue de 100.000 más que 
en el mismo mes de 1996 y 
precisó que el empleo inde
finido aumentó hasta el 8 por 
ciento, el doble que el año 
pasado. Arenas hizo estas 
declaraciones en Santiago de 
Compostela, donde firmó con 
el presidente de la Xunta de 
Galicia, Manuel Fraga, un con
venio para la creación de 
empleo en el medio rural de

esta comunidad. Aunque no 
facilitó la cifra exacta de 
desempleo en junio, indicó que 
se ha incrementado de forma 
“espectacular” el número de 
contrataciones, ya que se situa
ron en lOO.OÓÓ más que en 
junio de 1996. Añadió que la 
reducción en el paro registrado 
es “significativa”, si bien dijo 
desconocer todavía el porcen
taje exacto, en espera de que 
las cifras definitivas se hagan 
públicas el jueves próximo. 
También apuntó que “ha cam
biado la tendencia” respecto al 
contrato fijo.

La CE exige a 
Francia que tome 
medidas para evitar 
nuevos ataques a la 
exportación de 
frutas españolas

BRUSELAS. (Efe).- El 
comisario europeo de Mercado 
Interior, Mario Monti, exigió 
ayer martes, al Gobierno fran
cés, que “tome inmediatamen
te todas las medidas que se 
imponen para restablecer la 
legalidad” en el Mercado Uni
co y evitar nuevos ataques a 
las exportaciones españolas de 
frutas y hortalizas.

El comisario envió un escri
to al nuevo ministro francés 
de Asuntos Europeos, Pierre 
Moscovici, en el que le advierte 
que, en caso de seguir incum
pliendo la normativa comuni
taria, “la Comisión se reserva 
el derecho de actuar a través 
de los medios de que dispone 
en virtud del Tratado” de la 
Unión Europea (UE).

Monti muestra al ministro 
francés su “inquietud” por los 
actos de violencia perpetrados 
contra los envíos españoles y 
destaca que, según las infor
maciones procedentes de “di
versas fuentes”, los fuerzas del 
orden francesas continúan 
manteniendo “una actitud 
insuficientemente determina
da”.

El comisario hace alusión en 
su carta a las conclusiones de 
la cumbre de Jefes de Estado 
y de Gobierno de Amsterdam, 
en las que los Quince subra
yaron “la necesidad de poner 
en marcha activamente el dere
cho comunitario en los Estados 
miembros y emprender proce
dimientos que permitan resol
ver los problemas de una 
manera más rápida y eficaz”.

Los Estados miembros 
encargaron además a la Comi
sión que presente antes de la 
próxima cumbre europea, que 
tendrá lugar en diciembre de 
1997 bajo presidencia luxem
burguesa, propuestas destina
das a garantizar “de forma efi
caz la libre circulación de mer
cancías, incluida la posibilidad 
de imponer sanciones a los 
Estados miembros”, añade 
Monti.

El mes pasado el comisario 
europeo envió otro escrito al 
predecesor de Moscovici, 
Michel Barnier, en el que des
tacó el “efecto desvastador” de 
las acciones realizadas contra 
las exportaciones españolas.

Los daños provocados por 
los productores galos no afec
tan sólo a “los intrereses eco
nómicos de uno u otro ope
rador, sino también a la cre
dibilidad del Mercado interior 
y a la confianza de los ciu
dadanos en la capacidad de los 
Estados miembros y de las ins
tituciones comunitarias para 
garantizar el respeto del dere
cho”, indicó.
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MAYORES SUBIDAS

REALIZACIONES DE BENEFICIOS
La Bolsa de Madrid cerró la sesión de ayer con caídas, debido a la 

aparición de las realizaciones de beneficios, tras las subidas de los últimos días.

A pesar de ello, el mercado sigue mostrando un gran equilibrio y fortaleza, el 
dinero está siempre presente y los inversores mantienen las ganas de comprar.

Al cierre el Índice general perdía un 0,69 por ciento, mientras que el Ibex 35 
lo hacía en un 0,91 por ciento. En las grandes plazas europeas, la tónica fue muy 
similar. Así Londres cedió un 1,09 por ciento; París bajó un 0,61 y Franckfurt, 
por contra, subió un 0,84 por ciento.

En Madrid, el volumen de negocio fue de 96.735 millones de pesetas. El 
valor más negociado fue Telefónica, con 17.817 millones; seguido de Repsol, 
con 14.499. BETA ALBACETE

Nota: Desde el pasado 3 de Julio los datos correspondientes al fondo de 
inversión "Zaradiner" son erróneos. Restablecido de nuevo el sistema, 
rogamos disculpen las molestias ocasionadas.

Valor Último Dif. Dif. %

FIN.MINERAA 2.750 +285 + 11.56

ESP2INC.DER 300 +28 +1029

OCP CONSTRU. 10.350 +850 +8,95

CARBUROS 9.500 +700 +7,95

TUBACEX 479 +32 +7,16

INM 2AB ALBUR 3.790 +240 +6.76

GINES NAVAR. 3.400 +200 +6,25

TUBACEXFB97 550 +27 +5,16

B.COMMERZBAN 4.300 + 150 +3,61

PULEVAINDUS 6.160 +210 +3,53

■ MAS ACTIVOS

Valor N» Títulos Broker

TUBACEX 5.099.543 BSN Mad

TELEFONICA 3.841.842 CHB Mad

IBERDROLA 3.595.849 BBVBil

ERCROS 2.737.491 ARGMad

REPSOL 2.199297 SGVMad

PICKING PACK 1.830.793 ISZMad

ACESADER97 1292.866 AB.Mad

CONST.LAIN 1.027.093 SGVBar

LAIN DER 997.729 ABN Mad
B.SANTANDER 852.087 IBEMad

MAYORES BAJADAS

Valor 
N.MONTANA 

CONST.LAIN 
RADIOTRONICA 
WR.ARG.IBX.C 
CONTINENTE 
ENDESA 
URB.TRANSP 
HISALBA 
SEVILLANA 
ELAGUILA

OPERADORES

Operaciones
4.016
4.081

2.428
4.011
812
766

2.091

582
1.419

8/7/97
MERCADO CONTINUO

Nom, Valor Anterior Último Dif. Máx. Mín. Volumen

ALIMENTACION

yo AZUCARERA___________
____ 1600_ Z?¿?£?1S.*® Z ™ ™ -
“ 1.000 CAMPOFRIO

7,910
6,830__
12'300

7,990 ___

12.500

..-..•^■9. -P-°°9

+200 12.590

7.yo ___
_____6,8y____

12.120

662
___ 7.^^__
“ 9243

100 EBRO AOR. 2.940 2290 -50 2.970 2.860 19.943

500 ÉL ÁGUILA 729 710 -19 735 709 38.689

____1.000
500 “

___ KOIPE_____________  
PULEVA l'ÑDu's

11,400
5.950

____11200_____  
"6.'Í60

-200 
"'72'1'0““

.-—11--^..
* 6220"

_____ 11.100 _
5'910

271 
141295*'''''

500
100

___ TABACALERA____ 
VÍSCÓFÁÑ________ ...

8.550 __ 
'3.665’

_____ 8.700_____
3.625

_+150___
-40

8.700 
Tero"

8.310 
" 3.605

469.y8____
'""91.597'

BANCOS / FINANZAS
500 ARGENTARIA 8.850 8.900 +50 9.080 8.850 293.304

500 B.ALICANTE 3.100 3.095 -5 3.135 3.080 1.565

500 B. ANDALUCIA 26.150 26290 +240 26.400 • 26.010 1.043
1.000

600

___ B. ATLANTICO__________  

b'bílbao-víz
4.370
12.630

___ 4.3y_______
...... 1¿6Í¿"

+20 1^9, _
+10 ’ 12'830"

_____ 4 350_____
'12.570"""

1^.956 
465.:¿8

5.000 B.CASTILLA 38.750 101.500 +2.750 101.500 100.000 29

500 B.CEÑf.HÍSP. 5.880 5270 -10 5.950 S84b 624.377
100 B.COMMERZBAN 4.150 4.300 +150 4.300 4.080 13.355
500 B.CTO.BALEAR 8.950 8350 9.060 8.800 172

500
500

___B.EXTERIOR________________
bIgalicia' '1'9'600 “ 19.600 “19300 1'9'600“““

500 B.GUIPUZCOANO 6.400 6420 +20 6.500 6.400 1.669

500 B.HERRERÓ 9280 9280 9280 9.100 120
1.000 B.PASTÓR 11.600 11350 -50 11.600 11.500 18378
500 B.POPULAR 39.300 39.050 -250 39.350 39.050 46.319
750 B.SANTANDER 4.710 4.725 +15 4.795 4.685 852.087
yo 

’ 500
___B.VALENCIA________________

B.VASCONIA
.-?.-1-Q5..... 

12.000
_____3.100...

121'60'
-5 ___

+ 100
3.125
12.100 12.000'

29.790___
761

_„50^____ ByiTORIA_____________________1-^0___________________

' yo " B.;^RAGÍ^t^ "Z., '^/?^ ■ "■ J^  ̂ Z:^________ 12^

1300 BANKINTER 27.850 27.720 -130 27.990

______1.8y_____
LZZ^^Z.ZZ

______ L465________
27.700

.?.Í?3...,. 
"22.657 '™ 

y673^_^__
23.691

500 C.MAPFRE 8260 8.320 +60 8.370 8260 120.343

100 ÁGFU.FEÑIX 1.6^ 1.640 -25 1.665 1.620 55.795

ELECTRICAS
500 AG.BARCELONA
1,^ CANTABRICO 
800 E.VIESQO

........ Í’¿00....... ENDESA.....................

1.000 ENHER B
600 FECSA

1.000 GAS NATURAL 
‘"' ■^. "7'^^^p^q^^ Z

500 ÉL. R.ZARAGOZA’

3.000 SAL.NANSA
’50Ó‘.........’SÉ’VÍLLANA..............

’éoó'...... ü'e'fenc^
INMOBILIARIAS

"  ̂i  ̂ P A M I C . Y T

500 F I L Ó "

^ INM.METROVAC
1.000 PRIMA INM.

V"'*’ibo.........sotoSranoe'’’'
/ 500 URB.TRANSP
T .^^ .. PñPIS

500 VALLEHERMOSO
’^'‘ 'Í.^'''’‘|NM.'ZA~BALBUR

OTROS SERVICIOS^

100 A. DOMÍNGUEZ
100 CONTINENTE

100 MIPESA
25 PlCKlMQPACK 

'500’.........proseqür'....
100 PRYCA_________
100 SOL-MELIA 
W........ TÉLEPIHÁ”’^

Nom. Valor Anterior último Dif.

CONSTRUCCION

■ l?... Ap^QMAN
.¿PS-™ £;?55TkAÍÍP_ „ 

100 CONST.LAIN
'^ " ' PPipTALER^^^^^
1.000 DRAGADOS
500 ___ FCC _____
500 FÍN.MINERA"

. ^" 7 *^‘NES NAVARRO
1.000 ""''GRUPO ACCIONA

1.000 HISALBA
500 HUARTE
"'25..........LAFARGÉ..................

500 OB RASCON
1.000 OCPCONST.
Í^PÍLÍÍf°^ÍAHDj^Z 

'1.000 UNILA'nD CEM.
500 URALITA__________
200 VALEN.C.POR.

674

2552.
302'

’ia^" 

3.195 
18.840 
2.465 
J^Z

18.850'

1.7^_ 
641

'9.‘34b’

2250
9,500 

’iz^' 
'8.^"

1.675

2.470

684 

.ZAOO . 
’ 284

13.700
3.160
18.8^ 
2.750 
'3'^” 

19.100

+ 10 
¿15°, 

-18 
'+200'

-35

+285

+250

1.700
635

9.600

2.240
10.350 
1¿^'

9.060
1.670

2.500

-50
-6 

'+260"

.t?5?.

+230

Último 

165 
284 

2240 
3220 
3250
12.400 

199
1.700 
1^ 

710

Dif

■18
•140
■115
■100
■380

■6
■50
•40
•19

y

tíí

MAS ACTIVOS

N' Títulos 

4.742.768 
3.666.673 

3234.863 
3.959.692 
2.421.114 
1.608.957 
2.847.484 
1.030.627 
1.457501 
1.486203

Contratación en pesetas

Máx.

2

697

-Z599, 
' 308

Vs.^'
3200 
19,000
2’830 
3.^" 

19.100
1.750 _ 
647

2250 
10.350
1'2-803' 
"9.090

1.690 
2.500

662 IB
7^____ ID

' 282 “ ra 
’i'ásoó".....a

3.160 si

18.650 >:i
‘2.6OO Si

18.560 21
1.700 a
632 ffl

’'92«)’........"7

2.050 SI
"9960 «i

8.8S0 Lj
'l.'66O' . '^

2.480 'ÜJ+30
500 VIDRALA 6.310 6420 +110 6.500 “CT)___2

METAL / MECANICA

1.000 ACERINOX 29200 29.000 -200 29.190 28.720 „

500 AMPER 4.170 4285 ' +115 4285 4.120

500 ÁST.ZINC 3.015 3.015 0 0

1.000 AZKOYEN 17.300 17.010 -290 17.400 16.950 JÍ
500 AUX.FERRÓCÁR 6.600 6.660 +60 6.660 6.560

1.000 CITROEN HISP 7.100 7.110 + 10 7.110......... 7,11.0.....
1.600 DIMÉTAL 232 232 248 232 .....

500 ESP .ZINC 1.775 1335 +60 1-835 1.756___
ZI^Z<

1.000 NICO.CORREA 6.800 6350 +50 7.ÓOO

500 N.MONTANA 176 165 -11 176________
481 433

500 TUDOR 985 962 -23 990 _ 962 . .. 53

100 VOLKSWAGEN 165'000 105.066 ' 0 O ......."5?
U3¿Q 7ARnnYft 1¿9¿¿1 1^350 19.990

19^.....

TRANSPORTES / COMUNICACIONES-30 6.050 5.990 54.810
6.110 6.030 -80 6.100 6.010 94.408
5210 5ÁbÓ +9Ó 5.700 5300 2.013
12.780 12400 -380 12.710 12.400 677.587 500 ACESA 1.980 1355 -25 1.990

3.460 3455 -5 3.495 3.420 3.067 1.000 AUMAR 2.500 2.480 -2Ó 2.500
1.^ 1230 -35 1.360 1330 492.023 1.Ó00 ÉÜROPISTAS 1,185 1.175 -1Ó 1.1'90

33.350 33.^ +640 33.990 33.300 45.724 500 'ÉST.SÜBTÉRRÁ 3,^ 3370 -10 3.390

1.870 1325 -45 1.850 1.820 3395.849 500 RADIOTRONICA 2,380 2240 -140 J240----------

6.100 6.000 -100 6.100 6.000 21.863 500 TELEFÓNICA 4,665 4.585 -80 4.715
1Ó.000 9300 -100 9.910 a900 80
1320 1480 -40 1305 1.480 163.797 INVERSION MOBILIARIA
1280 1255 -25 1275 1250 707.301

500 COFIR 615 615 6.15 . ■*****^^7**»»^» ” -
1.000 'CÓR.ÁLBÁ 18,480 18.300 -Í8Ó 18560 ....ISító........ g

410 411 + 1 413 401 61.583 500 COR.BANESTO 1,850 1305 -45
1-8^

576 584 +8 588 576 286.048 250 'gE.INVERSION 165 165 O 170

5390 5300 -90 5.640 5300 48.151 500 D.FELGÍLÍERA 1,990 1350 -40 2.000
1.'096 1.080 -15 1.095 1.040 21248 500 ÍÑD.BÉSÓS 1,600 1.600

Ó

428 424 -4 433 422 84.360
205

1 465
199

1 510
-6
>45

20¿

1
196

1 4^0
188.955 
.'W /WO

PETHOLEO / QUIMICAS

3.93Ó 3845 -85 3.^ 3.84Ó 188.9^ 500 AG.S.ANTONIO 1,975 1365 -10 2.010

3350 3.790 +240 3.790 3370 28.670 1.625 BPOILESP. 6.390 6400 + 10
6-^

*ZZ.^-........g1.000 CARBUROS 8.800 9.500 +7Ó0 9-509„

500 CÉP5Á 4.933 4.990 +60 5.100

5.610 5.600 -10 5.650 5370 11.875 500 E.ARAQONESAS 1.030 1.050 +20 1.050

3.350 3250 -1Ó0 3.310 3205 87338 1.000 ÉÑCE 2.815 2305 -10 2-8^

6.410 6350 -60 6.580 6340 37.957 500 EPPIC 104 102 -2
IÓL

1.490 i.^ +10 i.^ 1.450 5.56'1 100 ’ÉRCRÓS 165 166 + Í 171

3.000 2350 -50 3.000 2.950 2.580 1.000 GR. FOSFORERA 261 255 -6 264.„

9.600 9.680 +8Ó 9.680 9.550 6.403 500 PAPELERA ESP "125 123 -2 125_

2300 2285 -15 2-305 2270 39.775 500 REPSOL 6.600 6.590 -i'Ó 6.6??..

% 90 94 90 1.830.793 506 sar'rio 6Í9 614 -5 620

1.840 1330 -10 1.840 1.820 26363 ■ 500 SEDA BARNA. 599 609 + 10 618..

3200 3.145 -55 3.185 3.130 283.876 500 SÑIACE OR. 346 338 -6
^„

......... ..................^
•.........33^ rr****^6.440 6340 -100 6.400 6.300 43.980 500 TAFISA 2.330 2410 +80' 2435

_____________9.000 8.790_____ -210 9.000 8.700 yo UÑIPAPEL 3.445 3400 -45 3.475
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BARCELONA

BILBAO

VALENCIA

AUMENTACION 
BANCOS-FINAN. 

COMUNICACION
CONSTRUCCION 
^ECTRICAS ~ 

CART/INVERS 
PETROL/QUIMI
METAL-MECANI, 
OTRAS IND.SF

MADRID

-a 2929,81

M X V

3.850
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20300
TOKIO p^TO|

19.900 • 19853,90
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19.300

19.000 1(1111
I I

V L M X J V

DIVISAS

INDICES

Anterior Último Dif/Cier

529,78

1

523,23

368,47

742,67

672,13

741,73

71337

553,10

508,31
370,45

145,79

530,71
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370,85

24272

66130
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371.50
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1 Valor

4-0,93

3

CO

4-2,38

4-0.05

-10.93

4-3.81

-12.78

-3,68 

4-2,16 

4-1,05

-2/19

Anterior Med.Sas. Dif/Cier

1.720,29

29.709,0

2987,00

1.622,74

1.672,33

29.103,0

2.979,00
1.617,84

-47,96

-606,00

-8,00

TIPOS
Plazo

DE INTERES
Importe Tipo

INTERBANCARIO
1 Día 1743.4 5.29
2a5 0fas 0.3 5.23
1 a 7 Días 54.8 538
15 Días 173 5.29
1 Mes 7.0 537
2 Meses 0.2 5.23
3 Meses 5.5 532
6 Meses 03 5.16
lAño 2.0 5.12

LETRAS
1 Día 197.4 531
2 a 5 Días 93 531
1 a 7 Días 30.3 5.23
15 Días 0.5 5.21
1 Mes 03 5.18
2 Meses 9.9 5.08
3 Meses 0.6 5.06
6 Meses 0.9 5.04
lAño 3.0 5.02

BONOS Y OBL. DEL ESTADO
1 Día 138.8 53
2a5Dfas 0.1 53
1 a 7 Días 4.0 53
15 Días 0.1 5.1
1 Mes 03 5.1
2 Meses 0.1 53
3 Meses 0.1 5.1
6 Meses 0.5 5.0
1 Año 0.1 4.9

AMPLIACIONES DE CAPITAL
Propor. Pr. Emisión

1 por2

1 por20 
5por11

200,00 

100,00

100,00

Desembolso 

1000,00

150,00

Plazo Suscripción 

10/06/97a10/07/97
26/06/97a26/07/97 

28/06/97a28/07/97

MERCADO DE FUTUROS

Futuros sobre Ibex
Anterior Último Dif. Mín Volumen

8 8 8i 73^50 7230,00 7.115,00 12.262

Futuros sobre Bono Nocional 10 Años

Máx. M(n Volumen

-0,05 117,48 58.627117.74

Último 

11134 

117,38 

117,66

Anterior 

111,34 

117,38 

117,71

S

GESTION DE PATRIMONIOS

fíí

Valor

PTA/MARCO ALEMAN 84,440 84,500 +0,060 8/7/971753
PTAA-IBRA ESTERLINA 249,660 251,000 +1,340 8/7/971753
PTA/FRANCO FRANCES 25,008 25,051 +0,042 8/7/971753
PTA/FLORIN HOLANDES 75,022 75,049 +0,027 8/7/971753
PTA/F.BELGA(100) 409,161 409,475 +0,314 8/7/971753
PTA/ECU 166,061 166,396 +0,335 80^/971753
PTA/E.PORTUGUES (100) 83,673 83,656 -0,017 8/7/971753
PTA/DOLAR US. 147,980 148,640 +0,660 8/7/971753
PTA/CORONA SUECA 19,101 19,115 +0,014 8/7/971753
PTA/ YEN JAPONES 1,317 1,318 +0,002 8/7/971753
MARCO A./DOLAR US. 1,752 1,759 +0,007 8/7/971753

■ PAGO DE DIVIDENDOS

Valor Concepto Bruto Neto Pago

OCP Consrucc. Comp.96 120,00 90,00 9-jul-97
Repsol Comp. 96 102,00 76,50 9-jul-97
Gines Navarro Único 96 64,00 48,00 IO-jul-97
Prosegur Comp. 96 17,67 1325 14-jul-97
Abengoa Comp. 96 75,00 5625 15-jul-97
Aumar Comp. 96 23,00 1725 15-jul-97
Vidrala Comp. 96 25,00 18,75 15-jul-97

FONDOS DE INVERSION ■

Fondo Valor liqui. Dif. (Pts.) Rent.%(31/12) Activos (Mill.)

F.I.A.M.M.
AB Dinerplus 198.52139 -1-28,42 +2,23 19.02934
AC Dinero 184.312,58 •1-17,96 +2,36 4.544,57
BBV Dinero 264.52625 +32,16 +2,55 461.025,16
Beta Dinero 203.148.18 +70,06 +221 16.02533
BEXDiner 174.780,86 +52,88 +2,25 151.02535
Broker Dinero 210.46330 +20,68 +2,21 7.128,79
BSN Dinero 248.702,47 +90,70 +2,59 129.849,08
C.Murcia Dinero 145.530,39 +15,73 +2,30 9.101,95
Calvadiner 215.601,75 +17,84 +2,18 173025,56
Citimoney 183.014,46 +53,47 +2,15 69.138,15
DB Diner 163.95638' +70,51 +2,51 140.82835
Diner Coop 158.14939 +2125 +2,19 42.582,66
Diner BM 200.140,63 +59,03 +2,34 16.332,90
Dineratlántico 207.577,82 +74,98 +2,35 65.077,63
Dinerkoa 154.635,45 +48,60 +223 22.025,93
Eurovalorlll 220.53528 +25,39 +2,56 530.026,00
Fondinero C. Mancha 129.340,11 +13,96 +2,20 2306,99
Fondirecto 186.54836 +59,53 +2,71 56.631,02
FondMadrid 218.461,30 +23,87 +2,23 323026,13
Fond^X)stalM. 251.56631 +70,71 +2,18 514.261,73
Iberdinero 219.990,48 +15,87 +2,14 224.026,47
JP. Morgan 255.139,15 +69,86 +2,36 16.024,56
Privanza Dinero 894.50821 +107.46 +2,55 56.564,06
SantanderMonetario 132.932,65 +46,55 +2,52 34.765,34
SuperfondoSantander I 223.63625 +62,56 +2,41 355.024,70
Urquijo Dinero 322.712,42 +101,35 +2,36 40.02539
Zaradiner 226.032,09 +128,98 +2,38 58.024,96

F.I.M.
AB Renta 2271,12 +1,56 +2,95 11.024,97
AC Acción 2.170,71 +6,50 +36,61 15.025.00
AC Divisa 1.639,84 -1.35 +22,26 9357,03
AC Renta Rja 1.704,81 +1,09 +4,61 18.15731
Almagro Divisas 118.635,08 -154,72 +13,56 808,85
Almagro Valores 188.556,10 +725,82 +25,39 4.054,51
Argentaría Global 1.436,32 +1,69 +8,04 36.025,13
Argentaría Renta 1.329,81 +0,49 +2,85 40.157,35
B.I.Multifondo 1.781,24 +1,33 +3,96 1.805,60
BBVAhorro 1.554,93 +0,81 +3,38 125.666,82
BBV Bolsa 2682,77 +9,03 +28,07 20,025,16
BBV Divisa 2258,17 -0,41 +10,37 12.090,86
BBV Renta 2314,85 +024 +2,91 330.025,16
Beta Acciones 17.17334 +1321 +42,38 5.002,01
Beta Activos 106.702,61 +43,39 +2,34 25,59
Beta Crecimiento 1630228 -9,04 +34,15 3.101,16
Beta Europa 1.117,00 -77,17 +0,69 14.02534
Beta Renta 2253,15 +0,67 +2,72 3.903,46
Beta Valor 2271,04 +229 +20,45 5.025,93
BEX Bolsa 3.748,56 +14,14 +35,08 11.026,00
BKSegurvida 158.87225 +165,61 +5,63 10387.71
BSN Acciones 3.943,34 +39,50 -134,65 60.025,30
BSN Global 1.731,84 +0,87 +4,00 19.025,30
BSN Inversiones 1.534,59 +4,11 +14,23 51.025,15
Caja Murcia 1.420,53 +0,18 +2,54 2.039,34
Cecar Bolsa 169.32220 -1263,64 +36,58 25,61
DB Global 1226,02 +0,39 +2,55 16.025,90
Espirito Santo R.V. 1.710,42 +0,93 +26,83 2308,00
Fondo CCM 1224,55 +0,11 +2,22 578,05
Fondoatlántico 2453,02 +222 +2,77 70.174,57
Rentmadrid 1.837,49 -194,53 +0,00 30.024,66
Urquijo Crecimiento 2222,93 +9,53 +33,61 6307,46
Urquijo Renta 3.154,30 +1,55 +3,43 41.024,52

FONDTESORO
AC Fondtesoro 182.82727 +20,51 +2,46 450.025,01
BBV Activos 181259,42 +18,94 +2,31 103978,39
Beta Deuda 1.713,71 +028 +3,29 7.706,96
BM Fondtesoro 1.819,93 +1,32 +5,28 13.02537
BSN Deuda Fonclt. 1.301,45 +0,51 +2,56 6.681,34
Madrid Deuda 1.376,10 +0,40 +4,00 41.924,66
Santander Dier. Fondt. 179.125,40 +52,10 +2,48 268.024,69
SantanderFondt. 1.899,19 +0,62 +3,37 28.696,81

Fuente :lnfobo Isa

■Bn^hA^'^^L TESORO
«NOS Y OBLIGACIONES DEL ESTADO

'^^^ÍáM0S VN TELEFONO MOVIL DIGITAL AIRTEL POR 
Z-^-íUENTE NUESTRO

SOCIEDAD REPRESENTANTE DE BETA CAPITAL PARA CASTILLA-LA MANCHA

^^^^^^a, 6,3= PLANTA “EDIFICIO TOSCANA” TELF: (967) 52 40 4M6 - FAX: (967)52 40 56 |
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Yeltsin se fue de vacaciones a una 
república vecina de Finlandia en 
vísperas de la cumbre' a la que 
había sido invitado, pero a la que 
en ningún caso podía concurrir EMH

“Es el mayor error desde que acabó la Segunda Guerra Mundial”

Rusia critica la
ampliación de la OTAN
El ministro ruso de Asuntos Exteriores, Yevgeni Primakov, 
manifestó ayer que la ampliación de la Organización del 
Tratado del Atlántico Norte (OTAN) que se decidió en 
la cumbre de Madrid, “es uno de los errores más grandes, 
posiblemente el mayor error desde que concluyó la Segun
da Guerra Mundial”.

MOSCÚ. (Efe).- El ministro 
ruso de Asuntos Exteriores, 
Yevgeni Primakov, declaró 
ayer que la ampliación de la 
OTAN, que se decidió en la 
cumbre de Madrid, “es uno de 
los errores más grandes, posi
blemente el mayor error desde 
que concluyó la Segunda 
Guerra Mundial”.

El ministro reiteró el recha
zo de Moscú a los planes de 
expansión del bloque atlántico 
hacia el Este que invitaron a 
entrar en la OTAN a Polonia, 
la República Checa y Hungría, 
tres países que pertenecieron 
al desaparecido Pacto de Var
sovia.

Al concluir una entrevista 
con su colega pakistaní Gohar 
Ayub Khan, Primakov expresó 
su confianza en que si se cum
ple lo previsto por el Acta 
Rusia-OTAN firmada el pasa
do mes de mayo, “ello per-

mitirá garantizar lo suficiente
mente nuestra seguridad y pro-
piciará el cambio 
de la OTAN”.

Por su parte, 
Nikolai Rizhkov,

del carácter

el diputado 
líder de la

facción parlamentaria “Poder 
Popular”, apoyó la ausencia del 
presidente ruso, Borís Yeltsin, 
en la cumbre de Madrid.

“No vale la pena que el pre
sidente presencie cómo nues
tros ex aliados en el Pacto de 
Varsovia y del Consejo de Ayu
da Mutua Económica, se bajan 
los pantalones y corren por
fiadamente hacia la OTAN”, 
dijo el diputado y ex primer 
ministro de la URSS en los 
primeros años de la “perestroi- 
ka” impulsada por el líder

El presidente de Estados Unidos, Bill Clinton.

soviético, Mijail Gorbachov.
El Kremlin persiste en 

oposición a la ampliación 
la OTAN hacia el Este 
Europa y considera que

su 
de 
de 
la

cumbre de la Alianza Atlántica 
inaugurada ayer, martes, en 
Madrid, tendrá consecuencias 
difíciles de prever para la segu
ridad global en el viejo con
tinente.

En un gesto significativo, el 
presidente de Rusia, Borís 
Yeltsin, se fue de vacaciones 
a una república vecina de Fin
landia precisamente en víspe-

ras de la cumbre a la que había 
sido invitado, pero a la que 
en ningún caso podía con
currir. Pese a que Yeltsin firmó 
con la OTAN un documento 
que regula las relaciones entre 
su país y la Alianza, sigue 
estando convencido de que la 
expansión de ésta no genera 
seguridad, sino que crea nue
vas líneas divisorias en Europa.

UE elabora los trabajos de
adhesión de nuevos países

BRUSELAS. (Efe).- La 
Comisión Europea ultima los 
dictámenes de adhesión de los 
diez países de Europa del Este 
que debe presentar la semana 
próxima junto con las líneas 
generales de la reforma pre
supuestaria que deberá aplicar
se a partir del 2000.

El Ejecutivo comunitario 
mantendrá una reunión espe
cial mañana jueves para ter
minar la propuesta, que tendrá 
que ser aprobada en la reunión 
semanal que mantendrán el 
martes 15 de julio en Estras
burgo, coincidiendo con el ple
no del Parlamento Europeo.

Antes de cerrar la propuesta 
la Comisión se enfrenta a dos 
decisiones de importancia, 
señalaron fuentes comunita
rias.

La primera consiste en si 
determina con qué países en 
concreto podrían abrirse las 
negociaciones de adhesión a

partir de enero de 1998 o si 
se deja esa decisión política a 
los ministros de Exteriores de 
los Quince.

La mayor parte de los comi
sarios europeos son partidarios 
de elaborar una lista de los 
países que juzgan preparados 
para empezar a negociar, sin 
embargo, fuentes comunitarias 
apuntaron que “hay presiones 
políticas” de varias capitales 
para que la cuestión se deje 
abierta.

“Algunos países no quieren 
que sea Bruselas quien decrete 
qué países pueden entrar en 
la UE y quieren que sólo emita 
un dictamen técnico sobre si 
los candidatos están o no pre
parados”, confirmaron fuentes 
diplomáticas.

Diez países han presentado 
la candidatura de adhesión: 
Polonia, Hungría, República 
Checa, Eslovenia, Estonia, 
Bulgaria, Rumanía, Eslova-

quia, Lituania y Letonia.
La Comisión Europea es

partidaria de abrir las nego
ciaciones con los cinco prime
ros “pero es mejor tratar a 
todos los candidatos por igual 
para no crear una crisis exclu
yendo a alguno desde el prin
cipio”, añadieron las fuentes.

La segunda decisión que 
debe tomar el Ejecutivo antes 
de publicar la propuesta final 
consiste en fijar las cifras a las 
que deberá circunscribirse el 
debate de la reforma financiera 
y de qué manera afectará a 
las dos políticas en las que la 
UE gasta dos tercios de su pre
supuesto, la política agrícola y 
la de cohesión económica y 
social (fondos estructurales y 
Fondo de Cohesión).

El borrador de la propuesta 
señala que para el período 
2000-2006, la UE debe man
tener el techo presupuestario 
que se fijó para 1999 equiva-

UE puede anipliarse a 10 países más.

1

lente al 1,27 por ciento del PIB 
de los Quince (80.114 millones 
de ecus).

Eso significa que la Comi
sión Europea considera que 
con el mismo dinero que en 
1999 se podrán hacer las mis
mas políticas en los años suce
sivos aunque en la Unión haya 
más países. Para ello propone 
una reforma en profundidad de 
la política agrícola y de la de 
cohesión económica y social.

Violentos 
enfrentamientos 
entre policías y 
estudiantes en 
Nicaragua
. MANAGUA. (Efe).-A 
menos 15 personas, entre esí 
diantes, policías y periodisu 
resultaron heridas y unas! 
detenidas durante los enfra 
tamientos registrados ayt! 
frente a las universidad; 
públicas situadas en la perifeá 
sur de Managua, según dK
sas fuentes.

Los choques entre estudis-F^' 
; v nnliríoc cp i'nipiarnn 2 LBI®tes y policías se iniciaron a 4^^^^^

14.30 hora local (20.30 GNI| 
después de que los univeiA' 
tarios, que luchan por máspg®
supuesto para la educada 
superior, cerraran un tramoi 
la Pista de la Resistencia ca 
una barricada de adoquina

Los incidentes comenzara K^j^ 
ante la Universidad NaciooXj. 
Agraria (UNA), a 12 kilóni
tros al norte de Managua,

El/

de los jóvenes marcharon aj^' 
un tramo de la carretera Páii^j 
mericana, donde bloquearoo^Hj 
circulación de los automóvi

Un contingente de polió®ny 
antidisturbios llegó al síq^j. 
muy cerca de la terminal 
aeropuerto internacional

antidisturbios llegó al seffi

Managua para dispersar ai» 
manifestantes y restablecerá 
normalidad frente a la UN^

Los choques continuarSgyg 
frente a los campus de la Life 
versidad Centroamericai^,, 
(UCA) y la Universidad Nae» 
nal de Ingeniería (UNI), donj^t 
los universitarios tambid 
levantaron barricadas de aá>

P do

s:
'

quines.El presidente de la W 
Nacional de Estudiantes * 
Nicaragua (UNEN), Jn® 
Orozco, declaró antes de 
se reanudaran los enW 
mientos, que los umversitaí^ 
habían vuelto a las aulas ai

tilo

E
ie 
on' 
are

>1 

ínci 
tón 
‘jn 
0rá 
611 
ace 
íesi

versitarías, lo que nu i>í- 
caba el fin de la lucha.

Orozco dijo que las proií 
tas no concluirán hasta que" 
Gobierno del liberal 
Alemán entregue el 6 po^^^^ 
to del presupuesto n^cion^^ 

fas universidades.En opinión del ding 
estudiantil, el Consejo ^^Bar¡ 

nal de Universidades 
recibió sólo el equivalente 
5 por ciento del presup^^^ 
general y no el 6 que potP. 
cipio constitucional el 
debe dar a la educación

rior. del

voñ

itida 

hü 
km 
SI 5 
Por
le

Francisco Guzmán,p«,--^ te, subrayó que la posg^, 
los rectores es que el bon 
cumpla con la ley para resé 
definitivamente este pret’ Oe

que origina [a 
diantil cada año. .^teii»

“Nosotros hemo P*’^neie^fOv 
que el Gobierno ^ jallo’ t 

diferencia (de in^^^ |j jíij Kc
nes de dólares) ^® jatot^ 
ciación para « dijo 
bibliotecas y 
Guzmán.
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A
L El Albacete 

inmerso en
Balompié sigue 

el proceso de fichajes

V

para reforzar su plantilla, mientras 
el proceso de remodelación sigue 
su ritmo lento DEMIES

Albacete tramita la incorporación de estos dos jugadores

iarcia Sanjuan y
odisi4 1 ÁMetes, muy cerca ± / •/

ligue en el seno del Albacete Balompié se sigue tra- 
[^ (andíE en el más absoluto de los secretos, ayer volvieron 
Qj^jJ ^ir dos nuevos nombres de futbolistas que parecen 
[jivj^pr cerca del club blanco. Sietes y García SanJuán ven- 
ásf p a reforzar el centro del campo y la banda izquierda.

respectivamente, aunque antes habrá que llegar a un 
acuerdo definitivo bien con los propios futbolistas, bien 
con sus clubes de origen. Las demarcaciones de ambos 
jugadores son precisamente de las más demandadas por 
parte del entrenador, Luis Sánchez Duque.

Los atletas protestan.

Cristóbal GUZMÁN

Ei Albacete Balompié sigue
:^^“irfcndose en silencio para 

¡uir aumentando el número
kilÓE

Pafe

■contrataciones para la 
Bina temporada, aunque a 
>3r que su secretismo van
reciendo nuevos nombres 
Libelistas que no sólo están 

agenda blanca, sino con 
Iiue se han establecido

1 SCClíi vouauivviV-iu
^'^^'°'^e^ para su incorpo- 

nal 4 P ^ '^ primera plantilla, 
finque no faltó algún con- 
“B que lo negara ayer, 
BB sucedió en algún que 
Episodio anterior, lo cierto 
?>e el Albacete, según infor- 

Raas las negociaciones 
^os jugadores muy cono- 
Í M ^^^arcía Sanjuán y 
^.Maria Suárez Rivas “Sie- 

® ®’ puntó de que 
ii®^ lado P °^ podría ser pre-

iones ^^ ^ f"”' ''^ ^®^®

^ 
5*

fe
^ s

- ^

de <p

JWa nacido en Zarago- 

tteiorP? ‘^portante en 
del equipo 

P^ ñandez "e^!^? Víctor 

ará su f’?l^elista aban- 
?« P^a»!"^ par la 
'®"^’ !>«eteno?’'^^?’.^“”9'^e el 

^”*^° equipo 
•‘■■■Í S^oñés d?v^^ servicios. El 
ÍÍ *‘’ría asm *^^^^^ l^oñoz no 

^a> s^ incorpo- 
^Bú y euando la 
í^'''^ÍBvtpn-fuera 
^olS""í*®.®\<^enta 
^”1^® del P"®’’’^3rio para 

Jotran ^^yim.
•««^i*' Aibatam-

Se m--^' ^1 jugador.

idi’ 
biet^’ 
¡soh^

como
«ás ime- 

23 tempo- t*'*¿2**' Sietes^e 

L Precisa-

Jesús García Sanjuan, a la derecha en la imagen de archivo, es pretendido por el Albacete.

La remodelación 
vive una nueva 
demora y los 
atletas vuelven a 
protestar

C.G.

mente una de las demarcacio
nes en las que todavía falta 
una incorporación.

La decisión definitiva de los 
respectivos entrenadores de 
estos equipos, Jorge Valdano 
y Luis Costa, para desprender
se de estos jugadores puede 
hacer posible que recalen en 
el Albacete.

Aunque los contactos 
seguían manteniéndose en 
secreto hasta ahora, es proba
ble que esta misma semana 
quede cerrada alguna de estas 
operaciones y se produzca la 
consiguiente presentación ofi
cial.

Hasta la fecha, el Albacete 
Balompié sólo tiene definitiva
mente atados a tres jugadores: 
Romondini, Aranalde y 
Gómez.

EI tomellosero Lope, otro 
~ futbolista interesante

El presidente del Tomelloso, Higinio Ponce, tiene previsto 
mantener una reunión con los representantes del Albacete 
Balompié para estudiar un posible acuerdo de colaboración 
entre ambos clubes.

Además de un posible encuentro amistoso que el Albacete 
disputaría en la localidad tomellosera en la primera o segunda 
semana de agosto, Ponce declaró en Tomelloso que el club 
blanco está interesado en Lope Martínez, un joven 
centrocampista de 19 años, “y estamos a la espera de los que 
suceda”.

Además del Albacete, también ha mostrado interés por el 
jugador el Alavés, cuyo secretario técnico es Juan Carlos 
Rodríguez, exjugador precisamente del Tomelloso.

A pesar de lo anunciado 
en un principio, las obras 
de remodelación del estadio 
municipal, Carlos Belmon
te, no fueron adjudicadas en 
la jornada de ayer.

Deberá ser hoy, miérco
les, cuando la Comisión de 
Gobierno del Ayuntamiento 
de Albacete adjudique el 
proyecto a una de las tres 
empresas constructoras que 
han concursado después de 
que los técnicos municipales 
hayan revisado cada uno de 
los proyectos de las empre
sas aspirantes.

Mientras, la denominada 
Asociación de Usuarios de 
las Pistas .de Atletismo 
remitió ayer un comunicado 
a este diario en el que ■Volvía 
a mostrar su malestar por 
el proceso de remodelación.

Pascual Serrano, firmante 
del manifiesto, acusa al 
Ayuntamiento de “incum
plir todas las promesas y 
acuerdos sobre la construc
ción de unas nuevas pistas 
de atletismo”. “Si la adju
dicación de las obras para 
el estadio está a punto de 
realizarse, para la construc
ción de la pista de atletismo 
todavía no se ha movido un 
dedo”, asegura.

La Asociación, que acusa 
al concejal de Deportes de 
su “falta de interés” por 
trasladar la actual pista a 
otra instalación, agrega que 
el Ayuntamiento muestra 
“un total desprecio por el 
atletiso de nuestra ciudad... 
en beneficio del sector pri
vado del fútbol”, y concluye 
con la petición de que “se 
imponga la cordura y se 
deje la remodelación para 
el próximo año” alegando 
que se va a perjudicar “a 
todos” con la citada remo- 
delación.
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Miguel Naharro, secretario técnico del Albacete Balompié.

Campaña de abonos 97/98.

CAMrinAA:
ALBACETE Ba..!^ii

presentará la 
campaña de ab 
el lunes

El cuerpo técnico albacetense estudió ayer el nuevo orsanisrama que tendrá el club

Alba y Manchego preparan 
la próxima temporada

Los diferentes miembros 
que componen el cuerpo téc
nico del Albacete Balompié 
mantuvieron ayer una reunión 
en la sede del club para con
cretar la reestructuración a la 
que se va a proceder en este 
sentido dentro del club.

Se van a incorporar algunos 
técnicos a ese organigrama, 
mientras otros van a desem
peñar otras labores en la Ciu
dad Deportiva y en los dife
rentes proyectos emanados de 
la Fundación.

Por el momento, lo único 
que se sabe es que Yoyo con
tinuará dirigiendo al Albacete 
B en Primera Autonómica, y 
que Tolo será el ayudante de 
Miguel Naharro en la secre
taría técnica, encargándose del 
seguimiento de las categorías 
de Segunda B y Tercera Divi
sión.

Por otra parte, el nuevo 
entrenador del Manchego, 
José Ramón Corchado, se reu
nió en Albacete con el secre
tario técnico Miguel Naharro 
para comenzar a trabajar sobre 
el nuevo Manchego de la próxi
ma temporada, que estará inte
grado por jóvenes jugadores 
con proyección.

El CD Manchego, además 
de trabajar sobre las bases que 
marque el Albacete, también 
tendrá en cuenta los informes 
del segundo entrenador, Angel 
Moraleda, quien ha quedado 
en elaborar una lista de fut

bolistas, cuya aprobación final 
darán tanto el Albacete como 
el propio José Ramón Cor
chado.

Bajas

Asimismo, la junta rectora 
mancheguista que preside 
Mariano Pérez-Sahuquillo 
comunicó a los jugadores la 
situación en que quedan para

la próxima temporada, quedan
do únicamente retenidos de la 
pasada temporada Antonio 
Castillo, Richard y el meta 
Rojas.

El resto de componentes de 
la plantilla éonocieron que 
quedan libres para poder nego
ciar una posible contratación 
por otro conjunto, aunque se 
les señaló que alguno podría 
ser llamado, dependiendo de

las directrices que marque el 
Albacete Balompié.

Paulino retorna a su club de 
procedencia, el Atlético de 
Madrid, Raúl y Miguelo ya 
anunciaron en su día que 
tenían ofertas de otros clubes, 
lo mismo que Chesa, mientras 
no parece entrar en los planes 
del futuro equipo Nacho Sierra 
y el capitán Quique tampoco 
está claro que siga.

El Elche 97/98 tendrá un presupuesto que 
oscilará entre los 600 y 800 millones

ELCHE (Efe).- El Elche contará la próxima 
temporada con un presupuesto que oscilará 
entre los seiscientos y los ochocientos millones 
de pesetas, según manifestó ayer Diego Quiles, 
presidente del club ilicitano.

El presidente de la entidad ilicitana, que 
explicó que la cifra se concretará en breve, 
también ha señalado que la empresa Kelme, 
de la que es propietario, ha suscrito un 
convenio para convertirse en patrocinador 
técnico del club, por lo que aportará doce 
millones de pesetas a la entidad ilicitana y 
vestirá a los equipos de todas las categorías.

Además, Quiles estuvo ayer en la sede de 
la Liga de Fútbol Profesional para estudiar la 
posibilidad de aplazar el pago de los 80 
millones que el Elche debe abonar tras 
retornar a Segunda División y que se 
contemplan en el plan de saneamiento.

Los responsables de la liga han rechazado 
la propuesta del Elche, por lo que el club que

preside Diego Quiles deberá abonar la citada 
cantidad con anterioridad al comienzo del 
Campeonato de Liga.

En esta reunión también se conoció que el 
Elche no cobrará cantidad alguna de la Liga 
profesional por derechos televisivos, debido a 
que esta cantidad la recibirá una vez firme 
con algún canal, mientras que en concepto de 
quinielas cobrará ocho millones de pesetas.

El máximo responsable del Elche tiene 
previsto reunirse hoy en Valencia con 
responsables de la Televisión Valenciana para 
tratar este tema, además de negociar con la 
Generalitat Valenciana la concesión de una 
subvención similar a la que el año pasado se 
concedió al Villarreal y al Levante.

El estadio Martínez Valero inicirá en breve 
una reforma, ya que se pretende adecuar una 
sala de control de dopaje, los vestuarios, la 
sala de prensa y las vallas que separan el 
terreno de juego de las gradas.

El Albacete Balompié! 
sentará el próximo luna 
campaña de abonos pan 
temporada 97/98.

La demora en la adjs 
ción de las obras paralare 
delación del Carlos Beb 
ha hecho que el Albaceí 
tenga todavúa una idea de;: 
no exacto sobre el que»! 
cibe la ubicación definitáí 
los espectadores, lo qw 
hecho que la campaña se' 
a presentar bastante mást
de lo previsto.

Aunque el consejo de ►- 
nistración tiene ya ba^- 
perfilada esa campaña,a. 
go de esta semana se ^ 
concretar los detalles du 
vos antes de esa presenta/- 
que se ha venido anuncia 
durante bastantes días al 
mo ritmo que la tardan^ 
la adjudicación de laso 
esa remodelación.

Junto a la 
esa campaña de abo _ 
Albacete también tien 
to dar a conocer la nue'» 
mentaría oficial de sui -
plantilla, a la que seg 
tiendo la fí^^^.-JíAU 
con algunas modifi , j 
el disróo del maten^ 
tivo con relación a

V 
a

riores campanas.

Reunión entre la
ascendidos a 
Segunda Ay

MADRID.-
de los cuatro ^je^ 
la Última témpora^ ^., 
División -Jerez, .^^^„ 
Numancia-, sé ¡^|,f«? 
en Madrid con ^^^(,,>5 
la Liga de 
para recoger^k^ 
informarse ^e ’ 
sobre los elube l^p indita 

Fuentes de la , je
a Efe que. 3ti«o Í 
encuentro tnf 
bienvenida. estu'’^

Las delegación^ ^^^ 
encabezadas P jeleg«‘’!| 
Gómez, Jerez, y por to<^d

Sa,Serano-»"
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6.- Entrarán en el sorteo todos los cupones 
que se reciban hasta las 13 h. del día

14 de Julio

7.- El sorteo se celebrará ante notario el 
día 15 de Julio y la lista de ganadores 

aparecerá publicada en el periódico 
del día 16 de Julio.

8.- Los ganadores deberán pasar por las 
oficinas de LA TRIBUNA DE 

ALBACETE en horario de 10 a 14 h. 
y de 17 a 20 h., presentando el D.N.I.

los días 17 y 18de Julio.

tt^0cóñcurso consiste en el sorteo de 10í 
tes para cuatro personas cada uno ¡ 
^rt Aventura los días 19 y 20 de_____ i

13 P

■^ds viajes son personales e intransferibles, no ^^^ 

'dfse por Otros viajes ni ser cambiados de 
sanador del concurso designará a las tres

S^e le acompañarán.

’-flA’^^'^Pones se remitirán a:
'»«^CETE,c/ Salamanca, H-BWlarta^'' 
í ^Facete o entregándotos en mano. E'"'^—ucuflSO

'' w^^POf sobre y figurando en el sobre

BASES
DEL

a Tribuna

CONCURSO
Í!'^*^'^®splazam¡ento hasta un hotel ★★★ en la Costa 
^y^^^^será en autobús el día 19 de Julio desde Albacete a primera 

^fa de la mañana, llegada al hotel y desplazamiento a 
F^rt Aventura para pasar el día completo. Cena en el hotel 
r 31 día siguiente después del desayuno nuevo traslado a 
w^t Aventura hasta el atardecer cuando se inciará viaje de 
lí^Sfeso a Albacete.

Í
SAC^’^^P®'’ ^°^°® '°® lectores de LA TRIBUNA DE 

ncur ’ '^®"®'^^f^^° ®I cupón adjunto. Quedan excluidos del 
’®ar^^r^’^’”®^^°® ^® ^A TRIBUNA DE ALBACETE y sus

>

9.- No se admitirán cupones que no vayan 
debidamente cumplimentados, escritos^ " 

Í ^en letra mayúscula o que no cumplan < 
las bases reservándose ^^^ **

LA TRIBUNA DE ALBACETE. " "^ ,

el derecho a comprobar la
identidad del concursante.

C
» A 

A ©
Z
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Oro en dobles mixtos y bronce en dobles masculinos de ¡os Nacionales Infantiles de Villarrobledo

Tenis de Mesa: Sergio
García, campeón de España

LT

Los XXXIV Campeonatos 
de España de tenis de mesa, 
que se están celebrando en 
Villarrobledo, concluyeron por 
lo que se refiere a la categoría 
infantil, en los que Castilla-La 
Mancha concluyó en la-novena 
posición.

Los equipos castellano-man
chegos que tomaron parte en 
estos Nacionales infatiles fue
ron el CP Severo Ochoa/Vi- 
llarrobledo, el Club Albacete 
TM y el CDE TM Tomelloso.

El equipo albacetense Seve
ro OchoaA^illarrobledo fue el 
que mejor clasificación obtuvo, 
al quedar undécimo en la prue
ba por equipos masculina des
pués de perder por unos apre
tados 3-2 contra el TM San 
José de la Rinconada (Sevilla) 
y TT Premiá de Mar (Bar
celona).

Los dos primeros clasifica
dos de estos Campeonatos de 
España por categorías fueron:

-Equipos masculinos: La 
General de Granada (Andalu
cía), CTT Vilanova (Cataluña).

-Equipos femeninos: AD 
Dubratambre (Galicia), La
General de 
lucía).

-Individual 
María Pérez

Almería (Anda-

femenino: Ana 
(Galicia), Isabel

Muñoz (Andalucía).
-Individual masculino: Pablo 

Moreno (Andalucía), Rafael 
Malet (Cataluña).

-Dobles masculinos: O. 
Monzo/M. Durán (Cataluña), 
D. Torrens/A. Cariteu (Cata
luña), Sergio García/Pablo 
Moreno (Castilla-La Man-

^Íiérc(i¡|
Julio dejMiéí

El presidente del
Torrijos dice qoti.
Federación “se 1 
porta como un t
auténtico cerdo*

TORRIJOS (Efe).-El, 
Torrijos, equipo casiej 
no-manchego de Tercera Di 
sión, está muy molesto cu 
Federación Española al-
haber recibido aún respuíonz 
al recurso en el que < le la
jugar en Segunda B, ysuTútbí 
sidente considera que & 5Fe

El albacetense Sergio García, doble medallista en el Campeonato de España de tenis de mesa infantil.
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organismo se está porta soc 
“como un auténtico cetíi :nc

El equipo toledanopreta Kca 
jugar en Segunda B Juiz 
segundo mejor equipo det^B 
los grupos que disputaral En 
promoción de ascenso, aaii ue 
descenso forzoso del R e 
Madrid C a Tercera. ¡me

El presidente del club a ia c 
jeño, José Luis Martín, e rao. 
festó a Efe su contrans: wn

Hace ocho días que ra
el fax correspondies fCi 

aún no tenemos ninguna :&a 
cia, hemos recibido la c¿ » < 
por respuesta”. í^c

mos

Martín, que no oculto W 
escasas posibilidades de ¡ ÍA
prospere el recurso, ami 
“No quiero entrar en ns

cha/Andalucía).
-Dobles femeninos: I. 

Muñoz/M. Alba (Andalucía). 
A. Pérez/N. Iglesias (Galicia).

-Dobles mixtos: Sergio Gar- 
cía/Ana María Pérez (Casti
lla-La Mancha/Galicia), 1. 
Muñoz/Pablo Moreno (Anda
lucía).

Los mejores resultados para 
la región los consiguió el alba
cetense Sergio García, que se 
proclamó campeón de España 
en dobles mixtos y medalla de 
bronce en dobles masculinos, 
después de perder en los cuar-

tos de final individuáis frente 
al sevillano Alvaro Lozano, 
cuyo juego fue perjudicial para 
el manchego. El triunfo del 
andaluz fue por 2-1.

Buena está siendo la orga
nización del CTM Villarroble
do que, con el apoyo del Ayun
tamiento roblense, está hacien
do posible la celebración de 
estos Campeonatos.

El alcalde roblense, Francis
co Segovia, clausuró la com
petición infantil y, al mismo 
tiempo, inauguró el campeo
nato nacional en categoría

juvenil, que se prolongará has
ta el próximo día 12.

El torneo juvenil contará 
con la presencia de 44 equipos 
masculinos y 22 femeninos de 
13 comunidades autonómas: 
Andalucía, Aragón, Asturias, 
Baleares, Castilla y León, 
Cataluña, Extremadura, Gali
cia, Madrid, Murcia, País Vas
co, Valencia y la anfitriona 
Castilla-La Mancha, represen
tada por los clubes CP Severo 
Ochoa/Villarrobledo, Club 
Albacete TM, CDE Tomelloso 
y TM Puertollano.

Ciclismo: Los albacetenses Fresneda
y Parra, líderes del trofeo de la Junta

OILIME

El pasado fin de semana se 
celebró en la localidad tole
dana de Villacañas la segunda 
jornada puntuable para el Tro
feo “Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha 1997”, en 
su categoría de escuelas, que 
fue organizada por el club 
ciclista local con una partici
pación de 143 corredores 
representativos de las diferen
tes escuelas federadas de la 
región.

Por lo que respecta a las 
- de Albacete, fue magnífica la 

actuación de los jóvenes ciclis
tas de Almansa y Albacete 
capital, sobre todo en alevines 
e infantiles de primer año, con 
sendas victorias de José Este
ban Parra y Francisco Fresne
da, respectivamente, que les 
permite afianzarse en el lide
rato de la clasificación general 
al repetir triunfo en esta segun-

da prueba de la competición.
En las carreras disputadas 

en la localidad toledana, éstos 
fueron los primeros clasifica
dos:

-Alevines de primer año:
1®, José Esteban Parra (Al

bacete).
2-, Tomás Manzano (Man

zaneque).
3-, Enrique Martínez (Al

mansa).
-Infantiles de primer año:
1-, Francisco Fresneda (Al

mansa).
2®, Alberto Mariscal (Al

mansa).
3-, Félix Jareño (Argama

silla).
La tercera y última jornada 

de este Trofeo Junta de Comu
nidades de Castilla-La Mancha 
tendrá lugar el próximo día 26 
de julio,, sábado, en la loca
lidad de La Solana (Ciudad 
Real). Se celebró una nueva jornada del Trofeo Junta de Comunidades de ciclismo.

tipo de descalificación, pett Mi 
está portando (Federe ¡an 
Española) verdaderamc iFi 
mal, como un auténtico (f' ^^ 
porque puede que no te ir s 
mos opciones, pero al ® wai 
sí queremos que nos coni¡ ar t 
aunque sólo sea por reif
a nuestro club”. , 

La Federación Espanoi: po: 
Fútbol, según el artículo 3 »1 
Libro XI del Rcgl»J 
General, confirmó qued 
Majadahonda, campeón |<es

íV BulGrupo VII de Tercer^ •^'r" 
día a Segunda B debdo f 
pérdida de categoría del ner 
Madrid C, obligado por^ . 
censo del equipo ma ^ 
que jugaba en Según a 
sión.

Taekwondo: La 
roblense Arenit 
galardonada par 
la Junta

gar

<!u 

1 ni 
ÍA

Opt 
¡no

1

La Junta de 0**^ 
de Castilla-La Man* ¿^ 

cedido tres placas 
a tres jóvenes del eq P*’ 
nal de taekwondo. . 

se trata ^del g^ 

Saúl Garcia roblense Dolores ^, 
años) y la ciudadrtal 
Roso (13 años)- j 

Por lo que respe », 
res Arenas, 
de oro en los C P ..j^j i 
España de la i^sp j^r y 
en la categoría 
en la juvenil, aí>i ^^eii 
bronce en el ce
Bélgica. gnei^l ■

Deportes, el
Martín del 
estas distinciones ^ , 
^®sion®' como ^3 
de sus rec ente 
a nivel nacional y
peo.

I0,2022



i

’M 1 o o
35

r,^o Goozslez afirma que el Inter “se ha saltado todas Ias normas habidas y poi' haber”

La FEF sigue sin permitir
casiea 
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1 pase de Ronaldo al Inter

Díaz Vega fue el 
mejor colegiado 
para el Comité 
Nacional de 
Arbitros

MADRID (Efe).- Gerardo 
5,nzález, secretario general 
é la Federación Española de 
Ítbol (RFEF), dijo ayer que 
Federación Internacional de 

iaciones de Fútbol (FIFA) 
ne que darles “la razón” en 
casos del brasileño Ronaldo 
¡z Nazario y del vasco fran- 
Bixente Lizarazu.

En el caso de Ronaldo, al 
je pretende fichar el Inter 
e Milán, Gerardo González 

entó que el club italiano
club tila cometido un error gravi-  
rtín. eBdo. Se ha saltado todas las
atranfúteomas deportivas habidas y 
te nuOhaber”.
3ndiea!||*Greo que la federación ita- 

;i no está nada contenta,guna¿
la vi fon el proceder de su club,  ■ ^rque ellos abogaron por eí 
ocultóWplimiento de las normas  
;s de IHA y de la necesidad del  
o> afíOeto entre clubes, y el Inter 
en nis o lo ha hecho”, indicó.
ín, per» 
eders

demás, el secretario del
nismo federativo agregó: 

lerame: a Federación no tiene capa- 
tico k: dad para impedir que el juga- 
no K ir se presente, pero si para 
al tas ^ar la protesta y hacer escu-

La Federación Española sigue negándose a otorgar el pase internacional a Ronaldo.

OVIEDO.- El colegiado 
internacional asturiano 
Manuel Díaz Vega encabeza 
la clasificación elaborada por 
el Comité Nacional de Arbitros 
al final de la temporada 96-97 
en Primera División, informa
ron a Efe fuentes del colectivo 
arbitral.

Los cuatro puestos que 
corresponden a los descensos 
a Segunda División fueron ocu
pados por Rafael Hernanz 
Angulo, Barrenechea Montero, 
Antonio Llonch Andréu y José 
Núñez Manrique, quienes se 
clasificaron entre los lugares 
vigésimo primero y vigésimo- 
cuarto y, por tanto, perdieron 
la categoría.

- Clasificación final:
1.
2.
3.

nés).
4. 

co).
5.

Díaz Vega (asturiano).
López Nieto (andaluz). 
Daudén Ibáñez (arago-

Iturralde González (vas-

Mejuto González (astu-

s coflis ^nuestra voz ante los orga- 
or reí feos competentes. Cuanto

J tiempo pase, éste correrá 
^ntra el club italiano, pero 

culo!' que hay suficiente y que 
eglaiK pal de mes tendremos más 
ueelR i^obre el asunto”.
ipeón Respecto a Lizarazu, Gerar- 
•ra, ¡fi> Ibonzález matizó: “El juga- 
ebido’ ir podrá entrenarse con el 
) (1(1» Sem de Munich con un pase 
potíli «woonai provisional, pero 
•!*{ L" “ "™ solución defi- 
«*‘ nos vamos a

! Las partes tendrán que 
^ ¿ »“ “^- qnn es

"nn * Í''®‘^nde dentro de 
,3 IFA"™’''” deportiva de

¡paño!!

los que 
competir 

les interna-
' norma sea’ preciso.
^f^EF no se va a oponer

BUDI® 
óa 114’ 
disi 

lipo

a que Lizarazu se vaya al 
Bayern y a que elija la empresa 
en que quiere trabajar, lo que 
queremos es que su antigua 
empresa se ponga en contacto 
con la nueva y lleguen a un 
acuerdo en condiciones econó
micas y entonces tendrán el 
pase. Pedimos igualdad en la 
relación para que nuestros clu
bes tengan las mismas opor
tunidades”, añadió.

Gerardo González indicó 
que la RFEF aboga por los 
acuerdos concretos. “Lo que 
está en peligro es la estabilidad 
del fútbol español y esta pasa 
por que nuestros futbolistas 
tengan la posibibilidad de tra
bajar en empresas fuertes y sol
ventes. Si nos debilitan, nues
tras empresas por una com
petencia desleal otros países, 
creo que no estaríamos hacien
do ejercicio de la responsabi
lidad”, comentó y precisó: “la 
postura federativa sería la mis
ma en cualquier caso”.

EI Extremadura se plantea 
' que Neeskens sea su técnico

riano).
6. Fernández Marín (ma

drileño).
7. Prados García (andaluz).
8. Ansuátegui Roca (valen

ciano).
9. García Aranda (madri

leño).
10 Gracia Redondo (ara

gonés).
11 Esquinas Torres (madri

leño).
12 Carmona Méndez (ex

tremeño).

or)'' 

10 u"’: 

ani^"

Ciudad
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tos ^

«*el 14 al 20 de 
¡uliode 1997
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ALMENDRALEJO.- El 
Club Fútbol Extremadura 
sigue sin entrenador para la 
próxima temporada y tras los 
intentos fallidos de fichar a 
Juan Manuel Lillo, también 
tiene la negativa de Chechu 
Rojo, por lo que el próximo 
en la lista podría ser el 
holandés Johan Neeskens, ex 
jugador del Barcelona.

El presidente del consejo de 
administración azulgrana, 
Pedro Nieto, manifestó que el 
club está intentando buscar un 
técnico, pero aseguró que la 
elección se está atrasando 
porque quieren que sea fiable

y no haya que pensar en su 
sustitución en pocos meses.

Además, de esta elección 
también dependen un gran 
número de jugadores, que 
podrían renovar si el técnico 
lo requiere, y también los 
nuevos fichajes que se hagan 
para la próxima temporada, 
aunque el club ya ha 
comenzado a sondear a 
algunos jugadores como el 
portero del Oviedo, Cano.

Nieto reconoció que existen 
dificultades para que el 
portero madrileño Amador 
renueve su contrato con el 
Extremadura.

13
14 

ño).
15
16
17

Losantos Omar (vasco). 
Megía Dávila (madrile-

Brito Arceo (tinerfeño). 
Japón Sevilla (andaluz). 
Rodríguez Martel (ca-

nario).
18 López de la Fuente 

(gallego).
19 Puentes Leira (gallego).
20 Andradas Asurmendi 

(navarro).
21 Hernanz Angulo (galle

go)-
22 Barrenechea Montero 

(castellano-leonés).
23 Llonch Andréu (catalán).
24 Núñez Manrique (ma

drileño).

14 ! 15 i 16 17 : 18 19 ' 20
LUNES MARTES 1 MIERCOLES JUEVES I VIERNES 1 SABADO DOMINGO

TEATRO ■ TEATRO 
"ELGRANTEATRODEL '"UNCELOSO 

MUNDO" EXTREMEÑO'

TEATRO 
"EL LAZARILLO DE 
TORMES",

TEATRO 
'LA MANDRÁGORA”

CONCIERTO DE LA
ORQUESTA SINFÓNICA

de CALDERÓN DE LA BARCA; de MIGUEL DE CERVANTES, .Anónimo,
por TERRITORIO DE 
NUEVOS TIEMPOS.

,porZASCANOILTEATRO. por RAFAEL ÁLVAREZ

de NICOLÁS MAQUIAVELO,, DE ALBACETE.
por "CÓMICOS". Lugar: Iglesia de Santa 

Lugar: Claustro Mozárabe Maria del Salvador.

CONCIERTO DE NOCHE INTERNACIONAL 
MANOLO SANLÚCAR, , DE FOLKLORE: Grupos de

TRIO. BRASIL, CUBA, EGIPTO,
Lugar: Plaza Monumental. RUSIA y TURQUÍA.

1 Lugar: Claustro Mozárabe "EL BRUJO".
Lugar: Claustro Mozárabe del Convento de Jugar: Claustro Mozárabe
del Convento de 
Dominicos.
Hora: 22.45.
PRECIO: 1.000 PTAS.

Dominicos.
Hora: 22.45.
PRECIO: 1.000 PTAS.

del Convento de 
Dominicos. 

'Hora: 22.45.

PRECIO: 1.000 PTAS.

del Convento de 
Dominicos.
Hora: 22.45.
PRECIO: 1.000 PTAS.

Hora: 22.30.
Posteiio[n)ei)te,alas24’00 
horas, en la Plaza Monunenlal, 
espectáculo de VISITANTS: 
"NOCHE de FUEGO y ROCK". 
PRECIO: 300 PTAS.

Hora: 22.45.
PRECIO: 500 PTAS.

1 Lugar: Plaza Monumental. 
Hora: 22.45.
PRECIO: 500 PTAS.

«AVUNTAUCHTO OC ALBACfTt «

CAJA RURAL Iv OBALuam

VENTA DE ENTRADAS.- En la Sede de Cultural Albacete (Avd. de la Estación, 2,4^ planta) 
y Ayuntamiento de Chinchilla, de 11 a 2 y de 6 a 9.

NOTA.- Con el fin de facilitar la asistencia al Festival se ha dispuesto de un servicio diario 
de autobuses, gratuito, que tendrá su salida a las 9 de la noche de la Plaza del Altozano.
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Una nueva caída provocó la retirada de Rominser y el retraso de Zuelle

Zabel ganó con autoridad 
la tercera etapa del Tour

PLUMELEC (Efe).- El ale
mán Erik Zabel (Telekóm) 
ganó la tercera etapa del Tour 
de Francia, disputada entre 
Vire y Plumelec, sobre una dis
tancia de 224 kilómetros, pero 
la noticia de la jomada volvió 
a ser una caída masiva cerca 
de la llegada, que motivó la 
retirada de Tony Rominger 
(Cofidis) y el retraso de más 
de un minuto y medio de Alex 
Zulle (ONCE).

Los corredores aguantaron 
un nuevo maratón ciclista (por 
segundo día consecutivo 
recorrieron más de 200 kiló
metros), pero lo hicieron con 
más ritmo que en la segunda 
etapa.

Desde el primer momento 
los ataques se sucedieron y avi
varon la marcha del pelotón, 
que llegó a Ía linea de meta 
de Plumelec con adelanto 
sobre el horario previsto.

Hasta el kilómetro 60, 
aproximadamente, los 
demarrajes no prosperaron. 
Fue en ese punto donde se 
produjo en primer corte y 16 
hombres tomaron la cabeza y 
se fueron separando poco a 
poco de un segundo grupo. 
Antes, Brochard había corona
do en primer lugar el Alto de 
Belleve (km. 17) y Zabel el 
primer esprint bonificable por 
delante de Moncassin y Cipo- 
llini.

El grupo de 16, entre los 
que se encontraban Hepner (el 
mejor clasificado en la gene
ral), Rodrigues (Banesto), 
Simon, Nelissen y Bortolami, 
se disgregó en dos en el kiló
metro 83, quedando delante

Eric Zabel entra como ganador en la meta de Plumelec.

Miér¡n

lió di

Clüsificacioncs u® 
PLUMELEC.- Í^i.^

de la tercera etapa dep 1/ 
de Francia, disputada 
entre Vire y Plumelec, 
kilómetros de recorrido' T

.1. ZABEL, Erik (Alfl 
lekom) 4h.54.33 1

.2. VANDENBROim 
Franck (BEL/Mapei) m 11

.3. RIIS, Bjarne (DkW- 
kom) m.t.

Rodrigues, Nelissen, Francois 
Simón y Bortolami. Poco des
pués el pelotón neutralizó al 
resto de escapados.

En el Km 93, en el esprint 
bonificable, Bortolami, Simón, 
Nelissen y Rodrigues consi
guen una ventaja 2:10 sobre

el pelotón y en el 127 la dis
tancia es de 3:30.

Simón consiguió irse de su 
acompañantes cerca de Plume
lec, pero su escapada muere 
a cinco kilómetros de la meta. 
Fue en ese intervalo cuando 
sucedió lo que empieza a ser

frecuente en este Tour. El sui
zo Tony Rominger dio con sus 
huesos en el suelo y detrás de 
él una montonera de corredo
res. Todo a unos doce kiló
metros de la meta. Rominger 
tuvo que abandonar con frac
tura de clavícula.

Del corte producido escapa
ron casi todos los hombres 
importantes (Olano, Ullrich, 
Riis y Escartín) excepto uno: 
Alex Zulle.

Al suizo de Once le volvie
ron a pillar mal situado en el 
momento de la desgracia y las 
consecuencias han sido nefas
tas para él, al perder más de 
minuto y medio con respecto 
al primero.

Mientras tanto, y por delan
te, Simon es cazado (km 219) 
y se plantea la lucha por el 
triunfo final en un terreno 
complicado y con una dura 
subida de 1,7 kilómetros y con 
un desnivel medio del 6,2 por 
ciento.

En ella, un hombre fue más 
listo que el resto y se impuso 
con autoridad. Erik Zabel pue
de decir que a la décima fue 
la vencida. Llevaba nueve 
segundos puestos esta tempo
rada.

El “Bello” Mario Cipollini 
(Saeco) mantiene el jersey de 
líder por tercer día consecu
tivo. Zabel es segundo a 14 
segundos y Abraham Olano 
sexto a 37.

Hoy, miércoles, se disputa la 
cuarta etapa entre Plumelec y 
Le Puy Du Fou, con 223 kiló
metros de recorrido y un final 
en alto, con el puerto de Chou- 
miere, situado sólo a 13 kiló
metros de la meta.

.4. JALABERT, b 
(FRA/ONCE) m,t.

.5. REBELLIN, D>.‘
(ITA/La Francaise) mt "

.6. OLANO, Ató?*
(ESP/Banesto) m.t.

.7. ROBIN, Je„< * 
(FRA/US Postal) m.t, >®

9

hKif

.8. ULLRICH,
(ALE/Telekom) m.t.

lástií
153

.9. DUFAUX,’ la: S**
(SUI/Festina) m.t.

10. CHANTEUR, h
(FRA/Casino) m.t.

Clasificación General

be 
101: 
late

.1. CIPOLLINI, y
(ITA/Saeco) 1611.10:12

.2. ZABEL, Erik (Ali F 
lekom) a 14

.3. BOARDMAN, C
(GBR/Gan) 27

iluso 
ñ d

.4. ULLRICH. ¿ 
(ALE/Telekom) 29

.5. VANDENBROL'C récoi
Franck (BEL/Mapei) 33 k □ 

.6. OLANO, Abui estai
(ESP/Banesto) 31 igpj^ 

.7. JALABERT, b:
(FRA/ONCE)39 ,„, 

.8. LINO, Pascal (FRt ‘
Mat) 52

.9. MONCASSIN. fó
1rd r
pode

(FRA/Gan) 55
10. CAMENZIND,» - 

(SUI/Mapei) 55 ^
11. LUTTENBERC A 

Peter (AUT/Rabobank)S ■
12. . REBELLIN, Di ■ 

(ITA/La Francaise)57 IT
13. NARDELLO, 

(ITA/Mapei) 1:05
14. ROBIN, Jeau'^ 

(FRA/US Postal) 1:08 R
15. ANDREU, Fr« 

(USA/Cofidis) 1:11 ■

MI VIDA ESTA EN TUS MANO ■

0 Deseo mós infonflow 
compromiso I 
0 Deseo apadriiwr^^

Nombre

Apellidos,

Dirección

Por sólo 100 Población

a

pts/dío Provincia

APADRINA un niño

tel.

1
5» el Tercer Mundo

banco...............
iJÓí;ci«

19
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j n^CT Estocolmo la misma marca que el británico Coe hace dieciséis años

tada

rido;
Bpketer igualo el record

ROO mundial de 800 metros

Sebastian Coe 
vaticina que el 
mítico récord será 
rebajado este 
mismo año

’ ^' ESTOCOLMO (Efe).- El 
, pés de origen keniano Wil- 
’ iKipketer igualó en la reu- 

in de Estocolmo, puntuable 
bel Grand Prix de la lAAF,

e ^

leanO ”’’“’ ^^^°^^ ^^^ mundo de
1800 metros del inglés
istian Coe, establecido en 
,73 desde 1981.

, jpketer sólo se quedó a una 
® ima de batir la plusmarca 
. Coe, pero ha demostrado 
" jioy día es el único capaz

leral

hacerlo. El keniano ha 
10 las tres mejores marcas 
temporada en la distan-

j^j y la última el pasado miér- 
' " isen Lausana (Suiza). Hoy,

■,... jinos últimos 200 metros 
^' esionantes, ha desterrado

bmarca más vieja (10 de 
» de 1981 en Florencia, 
¡a).
Todo el mundo ha hablado

¡ROK í era o no capaz de batir 
récord del mundo. Ahora

*Abp' '^ ^^’^Qs^i'‘^^o Que sí y pue- 
star tranquilo y relajado”
lento un Kipketer exultan-

1 (FIU ’ ®^^. *^^ Wilson Kipke-
Ifiue igualaba el viejo 
rd mundial de 800 metros 
Wer de Sebastian Coe, es

más segura, por razones de 
conometraje, que la obtenida 
por el británico hace dieciséis 
años en Florencia.

El 10 de junio de 1981, a 
las 11 de la noche de una tórri
da jornada florentina, Sebas
tian Coe, con la ayuda del 
keniano Billy Konchellah, dio 
la primera vuelta a la pista del 
estadio Comunale en 49.7 y la 
segunda, ya en solitario, en 
52.0.

El especialista italiano 
Roberto L. Quercetani recuer
da en el diario “La Gazzetta 
dello Sport” que aquella 
noche, poco antes de la carrera 
de Sebastian Coe, el sistema 
de cronometraje se había ave
riado hasta el punto de atribuir 
un registro de 9.92 en 100 
metros a un jovencísimo Carl 
Lewis (19 años) que, corregido, 
se quedó en 10.13.

La responsabilidad de la 
marca atribuida a Sebastian 
Coe en la carrera de 800 
metros recayó en dos relojes 
digitales con célula fotoeléctri
ca que arrojaron tiempos res
pectivos de 1:41.724 y 1:41.727. 
Los jueces, después de anun
ciar una marca de 1:41.72, la

Wilson Kipketer igualó el récord del mundo de 800 metros en Estocolmo.

Si

redondearon a la centésima 
superior y otorgaron a Coe el 
ya legendario registro de 
1:41.73.

En Estocolmo, Kipketer 
experimentó el caso contrario. 
El marcador de meta arrojó 
un tiempo de 1:41:74 pero la 
foto de llegada demostró que 
el crono real había sido de 
1:41.73. En cualquier caso, se

trata de cronometraje automá
tico y, en consecuencia, más 
seguro y “algo mejor”, según 
Quercetani, que el de hace 16 
años en Florencia.

Kipketer, nacido en Nandip 
(Kenia) el 26 de diciembre de 
1970, es el número uno del 
mundo en 800 metros desde 
hace tres años -está invicto en 
los dos Últimos-.

LONDRES (Efe).- El corre
dor danés de origen keniano 
Wilson Kipketer, quien igualó 
la marca mundial de los 800 
metros lisos (1:41.73), la más 
antigua en atletismo, batirá ese 
record esta temporada, según 
su actual poseedor, el ex atleta 
británico Sebastian Coe.

Coe, quien estableció esa 
plusmarca de 1:43,73 hace 16 
años en Florencia (Italia), afir
mó que la de íükpeter fue 
“una carrera fenomenalmente 
buena. Va a romper la marca 
esta temporada”.

La carrera del actual cam
peón mundial “fue todo lo bue
na que había prometido”, ase
guró Coe.

El atleta danés se situó en 
cabeza de la carrera a falta 
de 200 metros para llegar a 
la meta y se impuso con como
didad en la recta final durante 
la prueba de los 800 metros 
de la reunión celebrada en 
Estocolmo.

Kipketer, quien luchará por 
el título mundial en Atenas el 
próximo mes, afirmó que el de 
ayer había sido sido “el mejor 
día” de su vida. “No me siento 
afortunado acerca de lo que 
he hecho, me siento satisfecho. 
Cada vez que corro doy lo 
mejor de mí”.

VIA MEDICA Y DE LA SALUD57
0,

CLINICA DENTAL INFANTIL

Teléfono: 22 94 79

-DEPRESION -IMPOTENCIA
-ANSIEDAD Y ESTRES -INSOMNIO

1 Lf=a
 

H8 Lf̂
 1

RECOLETAS

C/ Azorín, 15-4® B (Parque Lineal) 
TeIf 909/676 671 (Previa cita)

C/ Rosario, 3 
Telf. 21 12 21 
Albacete

-FOBIAS
-OBSESIONES
-TIMIDEZ

-ANOREXIA Y BULIMIA
-ADICCIONES
-DOLOR CRONICO

CONSULTA: BAÑOS, 17

Teléfono: 23 73 15

MEDICO ESTOMATOLOGO N^ COL. 856

- OPTOMETRISTA
- LABORATORIO
- CIRUGIA PEDIATRICA 

Y HOSPITALIZACION 
CN LA CLINICA ACCOLCTAS

COLEGIADO N° 1 .1 90

□ ZaO4 ALBACETE

LOGOPEDIA
REHABILITACION FONIATRICA

-Trastornos del lenguaje
-Lecto-escritura
-Tartamudez
-Educación y rehabilitación de voz

C/ Tesifonte Gallego; 23 - 39 Izq.
ALBACETE Teléfono' y Fax: 967/ 50 58 49

«Wf PSICOLOGIA CLINICA
Diagnóstico y tratamiento de:
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DR. MRNUCl SRCZ
Médico Estomatólogo

ORTODONCIA EXCLUSIVA

02003 ALBACETE
-;-j—------------- ------------

CLINICA DENTAL DR. RAFAEL ANDUJAR
N- COL

• Odontología general, endodoncia, prótesis.
• Facetas de porcelana, blanqueamientos. Estética.
• Cirugía oral e implantología
• Analgesia y sedación. Anestesia general.
• Problemas de oclusión y articulación temporomandibular.
• Ortodoncia niños y adultos

'^REpARAni^^^’-USIVA - URGENCIA 24 HORAS - PSIQUIATRIA INFANTIL 
'^’^ESTESA PARTO - ASISTENCIA PEDIATRICA - PSICOLOGIA

EPIDURAL - ASISTENCIA MATRONA - ORTOPEDIA

ALGUNOS D€ LOS SERVICIOS OU€ PODRAN CNCONTRAR
’*^ DEL A IXTIV SERVICIO IBrTEOILAI.X

- MADROÑO, 11. Teléfono Centralita: 967-24 71 00. (10 líneas) Consultas Externas: 19 00 72 - 19 00 73 (Directo)
A I. B /\ C E T K
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Tela de araña

I
i^^^S“ 

4»CkN»ón da 
>k>o

i

I i i
—►

Purrto 
eardmel
Déeoo<a

Punto 
cerril Ml

Nonixede 
ooneonanle

e*9o«»cMR 
áw<i0í>rtt 7 • i

Hundn Parto#o4a
Lechuza Del verbo 

haber Mosiso

I I I

I
impraato- 

nado
Mamortoaloa

I

Facha IComatea
8lrr<>olo 
qidmtoo

Ma matato
_ataaj¡2_

Büdl

'Ito Mk4*re« atarte 
pataMMAeo

Rosala ilaoheo
Sfntxslo 
qulrwoo

Conaonanta
Ibrnánación 

dal 
dáranudwo

Punto 
cardinal
Rado

I

1 1- Buril
Plañía 

tortanae
Articula 

tneeperefale

Molartn 
micho F« ioala I

+
Danotaia 
atag ríaEaouehd

MatrOpo»,

I AcMudaa Conaonanta 
raeohda

EaouAor 
Iranoée

4«r1»PBto Material da 
oonalniooiún

Pronombre
\tooefM* romano

Px«#o 
oardnai

i Hega vereoe I
Fial

Lada O'tao* Rlotalinno

I I Praooalción
Acuerde, 
oofwenga

Anttadroa
Carta da la 

bara>

Escribir d«scJ« «f bord* hacia el centro palabras 
da cinco letras, terminadas todas por ta vocal inv 
presa ai centro. Cuando estén todas las casillas 
llenas, con la primera letra de cada palabra, leí- 
das del 1 al 18, *® formaré el nombre de una obre de 
Santa Teresa.
,1: Naipe.- 2: Querida.- 3: Señal.- 4: Repite la peti- 

ziOn, insiste en ella con ahinco.-5: Reciente, flamante 
.Femenino),- 8: Larva de los insectos lepidópteros.- 7; 
Baila.- 8: Elude.- 9: Cada una de las tres deidades her- 
nana s pus hilaban, devanaban y cortaban el hilo de h 
¿ida.- 70: Pesa al Interior.- 11 : Oa vueltas por el suelo.- 
12: Fusión de materias para fabricar el vidrio.- 13: Vi
gila.- 14: Motivo.- 15: Imita, reproduce flelmente.- 
16: Copie.- 17: Parte externa del ordo.- 18: Asentadora 
tosedera.
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Solución al flechagrama

S o 0 3 1 S 3 0 S
o e a 3 9 a 3
T 3 1 3 n a N

3 3 N a ^ 0
O V N S S o L
V ct 4 0 T a O N i 3
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Entre las desordenadas letras 
de este recuadro figuran diez, 
(1), que pueden leerse de 
izquierda a derecha, de derecb 
a izquierda, de arriba a abajen 
de abajo a arriba y en diagonal 
¿Sería Vd. capaz de identifica!-
las, teniendo en cuenta que una 
misma letra puede formar paiti 
de uno o más de ellos?

(1) Instrumentos de mediik
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Te ofrecemos el^^0 de APROBADOS en todas las asignaturas de: PRIMARIA, ESO, BUP, COU, F. Profresional, UNIVERSIDAD, 
POLITECNICA, INGENIEROS, ECONOMICAS, EMPRESARIALES, etc. Excepto en INGLES y FRANCES que te GARANTIZAMOS eldH de APROBADOS 

Información: INLINGUA IDIOMAS, ACADEMIA CEI Y C.E. Informáticos. C/ Tesifonte GaUego, 20 (Edif. Simago). Tef. 22 37 16.- BILINGUAL SCHOOL y ACADEMIA DYA 
C/ Dionisio Guardiola, 25 (Frente Correos y Caja Postal) . Tef. 23 58 54.-E Idiomas WELLINGTON, MECANOGRAFIA L.Q. y C.E. LOPEZ QUILES, C/ Mayor, 45. Tef. 21 47 9Í.

CURSOS INTENSIVOS DE VERANO

C
 o .C

NOTA: Idiomas CLINTON y academia LOPEZ QUILES de Marqués de Villores se ha traslado a C/ Mayor, 45. Tel. 21 47 97

Horóí^copo

ARIES LIBRA
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Analice la situación fríamente 
antes de actuar.
AMOR.- No reaccione de forma violenta 
ocurra lo que ocurra.

SALUD.- Buena.
TRABAJO.- No se dé por vencido; luche 
contra los obstáculos sin desmayar.
AMOR.- Necesita tener una conversación 
tranquila y desapasionada con su pareja.

x_>Tr TAUROr SALUD.- No es un momento propicio para 
ponerse a dieta.

* TRABAJO.- Suerte con el dinero.
AMOR.- Día propicio para solucionar sus 
problemas afectivos.

ESCORPION
SALUD.- Su hígado está hipersensible; cui- 
dado con lo que toma.
TRABAJO.- Las perspectivas de tipo pro
fesional mejorarán de forma imprevista. 
AMOR.- Bueno.

GEMINIS
lueíL SALUD.- Bastante buena.

TRABAJO.- No permita que las preocu-
JP paciones interfieran en su vida privada.

AMOR.- Sus esfuerzos por arreglar la 
situación serán inútiles de momento.

SAGITARIO
SALUD.- Bastante buena.
TRABAJO.- Trate de simplificar al máxi
mo su trabajo y no se complique la vida. 
AMOR.- Venza sus prejuicios ridículos.

-AMu CANCER
SALUD.- Pasable.
TRABAJO.- Tiene un amigo fiel que le 
sera útil.
AMOR.- La relación con la persona amada 
mejorará cada día más.

CAPRICORNIO
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- No cambie de opinión con 

~ tanta frecuencia.
AMOR.- No cree dificultades hasta en las 
situaciones más simples.

^^^^^ LEO
SALUD.- Muy buena.
TRABAJO.- No corra riesgos inútiles, no 
merecen la pena.
AMOR.- Tenga paciencia; pronto llegarán 
tiempos difíciles.

ACUARIO
SALUD.- Normal.
TRABAJO.- Encuentro positivo para su 
futuro.
AMOR.- Felicidad.

VIRGO
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Prepárese a afrontar el ataque 
de un adversario peligroso.
AMOR.- Su gran simpatía le hará estar 
muy solicitado.

PISCIS
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Inquietud de índole laboral 
que le hará sentirse muy nervioso.
AMOR.- Una persona a quien usted quiere 
mucho necesitará su consuelo y afecto.

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán ambiciosos y dotados de gran personalidad. Destacarán en la profesión 
que elijan, si bien su fuerza creadora les permitirá sobresalir especialmente en el terreno artístico.

Crucigrama

campo. Mováis'
VERTICALES:

Son dignos. 3. .(jiji
Hembra de que
4: Heresiarcas. 
ducen ciertos ^^¡^¡£(¡1
acompasados. yy^i
Montículo de arena- • 
distraídos. Nanita “ 
península
7: Al revés, cie’'^° Pj^usi^' 
cación. Instrumen callera 
Al revés, bebieran, 
9: Cierto tejida- 
10: Oblicuamente, - 
Al revés, os^os.^^. 
ANTERIOR

damoT. 2: Celaros. 3: Balandros. 4: Soliviantas, j- gj^copí"^ 
Le. Estor. Un. 7: Eran. Orco. 8: Eon. Iza. Aes.

HORIZONTALES: 1: Rey de 
Marruecos. 2: Lastre, impedi
mento (Pl). 3: Galerías, corre
dores. 4: Menesterosos. 5: Tem
poral fuerte. Tercer estómago de 
los rumiantes. 6: Obesrva. Al 
revés, agoré. Pronombre perso
nal. 7: Sonoridad (Pl). Prepo
sición. 8: Pronombre personal. 
Contracción. Preceptor. 9: Doc
trina que preconiza el empleo 
de los agentes naturales, para 
la conservación de la salud y el 
tratamiento de las enfermeda
des. 10: Curaría. 11: Casa de

SOLUCION AL CRUCIGRAMA

Sienesa. 11: Asase. . 4-
VERTICALES: 1: Solee. 2: Boleros.^ 3: Calé. Anís- -^^

5: Alavés. Ices. 6: Maní. Tizona.-7: Órdago, apea-
9; Soto. Rada. 10: Saduceo. 11: Sanos.
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AGOSTO

^ ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01
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TODAVIA ESTAS A TIEMPO. ASEGURA EL BUEN RESULTADO Y RESERVA TU PLAZA HOY MISMO

EGB, BUP, BACHILLERATO LOGSE, COU, fP, tOtOMAS, POLITECNICA, UNIVERSIDAD 

DIBUJO TECNICO: TODOS LOS NIVELES (INGENIERIAS, COU, ETC.) 

INGLES: TODOS LOS NIVELES (INFANTIL, EGB, BUP. COU, UNIVERSIDAD)

ESCUELA POLITECNICA: CALCULO, FISICA, QUIMICA, ETC._

o

EXAMENES DE SEPTIEMBRE
PREPARACION INTENSIVA DE TODAS LAS 

MATERIAS. GRUPOS REDUCIDOS. 
ASISTENCIA PERSONALIZADA

te
’'®

La Tribuna

(7 Dionisio Guardiola, 56 - Teléfono 50 83 10
■ «Oi

CLASES DE VERANO
E6B,BUP,COU ECONOMICAS, EMPRESARIALES, RELACIONES LABORALES:

-HUMANIDADES:
TAMBIEN IMPAimMO^ CLASES DE DIBUJO TECNICO

Eh

letra HIGINIO OLIVARES HIGINIO OLIVARES HIGINIO OLIVARES

CURSO ENTORNO WINDOWSOPOSICIONESCURSOS INTENSIVOS DE VERANO
• Duración 40 horas lectivas.

EXAMENES DE SEPTIEMBRE

PREPARAMOS TODAS US MATERIAS

Información: Marqué» de Villores, 18 - Teff, 23 8111 Información: Marqués de VUlwes, 18 - Teft 23 3111

NT

^ ACADEMIA GASPAR ROMERO 
c/ Tinte. 12 entpia. A. Albacete, tef. 22 82 01C/ Tinte. 12 entpia. A. Albacete. Tel: 22 82 01

CLASES DIARIAS O INTENSIVAS SOLO SABADOS

DE 21/3/97 (I 22Í2I97} DE OFERTA DE EMPLEO

OFERTA EMPLEO PUBLICO ALMANSA: 3 PLAZAS. PENDIENTES OTROS MUNICIPIOS

L¿£nVIDADES FISICAS ALBACETE * DiGITOPUNTURA * ACUPUNTURA

ESTE VERANO

tr

DEPORTES AiTurA
Ali

GRANDES OFERTAS

ANUNCIOS

¡¡PREPARATE PARA LOS EXAMENES DE SEPTIEMBRE!!

CALCULOM INTRODUCCION A LA PROGRAMACIOI

ESTRUCTURA DE COMPUTADORES! TECNOLOGIA DE COMPUTADORES

LATIN

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES INFORMATICACENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

AUXILIARES AYUNTAMIENTOS Y DIPUTACIONES

CLASES DIARIAS 0 INTENSIVAS UN SOLO DIA A LA SEMANA.

• Hernia Discal
• Torceduras
'Jaquecas
• Esguinces
• Menisco, etc.

' Ai

' AF

0/ Mayor 41,23 
ALBACETE 
Tlf: 21 82 21

”‘Mo Gráfico

CENTRO DE ESTUDIOS
> Virrey Morcillo, 1 

Tmo.: 52-03-66
02005 ALBACETE

OPOSICIONES: COMIENZO NUEVOS GRUPOS

INSALUD: EXCEPCIONAL OPORTUNIDAD
AUXILIARES ADMINISTRATIVOS, CELADORES Y PINCHES

PUBUCO SE AUTORIZA AL MINISTERIO DE JUSTICIA LA CONVOCATORIA DE 

OPOSICIONES PARA: SECRETARIOS JUDICIALES, 100 Pzas: OFICIALES Y SECRE

TARIOS DEH’AZ, 700 Pzas; AUXILIARES, 1.025 Pzas: AGENTES, 1.100 Pzas. 

/ »a«NBff£ CONVOCATORIA. EXCEPCIOI OPORTUNIDAO. CLASES YA INICIADAS.

• Reumatismo
• Circulación
• Cervicales
• Ciática

€1 ploe^r d» opr^nd^r un Idioma

DOLORES REUMATICOS
•Artrosis y Lumbago
• Problemas de Columna

>Glíi

•Oji 
> c 01 

Uu 

i AE)

POR REAL DECRETO DE 21/3/97 (BOE DE 22/3) DE OFERTA DE 
PIPLEO PUBUCO, SE AUTORIZA AL INSALUD UK CONVOCATORIA 
DE US PLAZAS PENDIENTES: AUXILIARES 1.919 PLAZAS; CELA
SES 2.100; PINCHES 190; OTRAS CATEGORIAS 991 PLAZAS. 
pWITE CONVOCATORIA. CLASES YA INICIADAS.

’^LIEVOS GRUPOS CON CLASES DIARIAS 0 INTEN-
■^S UN !SOLO DIA A LA SEMANA 0 VIERNES Y SABADO

LA TIENDA MORADA TINTE. 24 - ALBACETE

Pasaje Lodares * C/Mayor - Albacete

CONTABILIDAD B ESTADISTICA

MAyPE 9(S'

0 
V 
Z 
N

¡DEDICADA EXCLUSIVAMENTE A PREPARACIONES PARA 
INGRESO EN ACADEMIAS MILITARES Y CUERPOS POLICIALES!
* Academias Superiores y Básicas de Suboficiales 3 Ejércitos.
* Institutos Politécnicos y Tropa Profesional.
* Guardia Civil Profesional. Colegio Guardias Jóvenes.
* Escalas Básica y Ejecutiva Cuerpo Nacional de Policía. Polícia 

Local.
¡MAS DE 300 ALUMNOS DE MAYPE GOZAN YA 

DE UNA PROPLlsION DE PRESTIGIO!
¡MAYPE, GARANTIA DE EXITO!

g° PLAZAS (BOE 22/3/97)
REPARACION DE TODOS LOS EJERCICIOS.___________________

JO ESPERES MAS. INFORMATE HOY MISMO\

CLASES DE TODAS LAS MATERIAS, DESDE PRIMARIA A UNIVERSIDAD 

- ESCUELA DE INFORMATICA:

C/ Mayor 41, 2S 
ALBACETE 
Tlf: 21 82 21

.Jte-A LOCAL AYUNTAMIENTO DE ALBACETE: 

A ^°[]'^‘^atoria 6 plazas. También otros municipios. 
EJERCITOS: Próxima convo- 

KnAnmA/n...?.l^^^ aprox. Exámenes en Septiembre, 
j - equivocadas 245 plazas turno libre. Exá- 

Septiembre.
® personal especializado en cada tipo 

■K/recon(vi,I<'^^y®f^ psicotécnicos, pruebas físicas en gimnasio 
H^PCIOÑÁi M B° líbico y oftalmológico y entrevista personal. 

ANTERIORES CONVOCATORIAS![--Í:^£^MITADAS. ¡MAYPE, GARANTIA DE EXITO!

151 ACADEMIA GASPAR ROMERO 
Tinta ontnia A AlhacAta Tal* fl9 I

OPOSICIONES: COMIENZO NUEVOS GRUPOS
POLICIA LOCAL ALBACETE: OFERTADAS 6 PLAZAS. 
_______________TAMBIEN OTROS MUNICIPIOS_______________

1 >

^****Í^*^^

CENTRO DE ESTUDIOS

UARDIOLA

PRIMARIA, ESO Y BACHILLERATO
”' [universidad

abajo, 
igoni

e Illia 
partí

-RESERVA TU PLAZA-
■ ............ ....... sxar^xev^í9tKX-'-^^----^^^^^^^^^^^^^^^^^ ......— .................................

ición: Marqués de Villores, 18-Telf. 233111

DYA 
479?. ACADEMIA

MAyPE

sSSiy^UARDM CIVIL!!
frí^ONES P(i^ ^*'''^° '^'^ presentación instancias, 30 Junio 
^^r^P^^NA^*^*^- *?Q^^L' Próxima convocatoria 6 plazas 

®PqÜJ5¡---«_^ Próxima convocatoria exámenes mes de Julio 
teS.P|í2t!2A:ESCALA BASICA
¡iJ^^J-^ítíEPOIJCIA ESCALA EJECUTIVA 

fe»?'l UEVA ACADEMIA AFAB es su lema 

y sus PRECIOS DE PREPARACION.

J^^^’^XITO SEGURO!

ACADEMIA 
gaona, 5 

Telf. 24 10 84

PROFESOR, FUTUROLOGO Y NATUROPATA HINDU
Ayuda a solucionar problemas de tra
bajo, negocio, nervios, amor, timidez, 
recuperar persona amada, rompi
miento de hechizos, miedo, manía, 
obsesiones, espíritus malignos, 
etc...Hago trabajos y rituales de la alta 
magia hindú para quitar daños, nega
tividad y brujería. Gran experiencia en 
Africa, Brasil y en la india Consulta 
en Albacete, los miércoles alternos, de 
4 a 8 tarde. Teléfono: 21 04 62. Para 
información personal llamar de 4 a 8 
tarde al teléfono móvil 908 75 13 26 
ALBACETE.

[Mí

*MINISTERIO DE JUSTICIA
—Oficiales —Auxiliares —Agentes
*INSALUD
—Auxiliares —Celadores
*POLICIA LOCAL
*POLICIA NACIONAL Y GUARDIA CIVIL

• Contenido:
-introducción a la Informática
-MS-DOS
-WINDOWS 3.1
-WORD 6.0
-EXCEL 5.0 -(Reserva tu plaza)

NUEVOS 
CURSOS 
JULIO

ACADEMIA

MAyPE
C/ Rosario, n- 70

Alimentación Infantil. Precios especiales

C/ Pablo Medina, 10-55
Tfno. 24 57 00 ALBACETE

* PREPARACION EXAMENES DE SEPTIEMBRE 
(Todas las materias) 

* PREPARACION DE LA SELECTIVIDAD 
* PREPARACION MATERIAS CURSO 97-98 

(Todos los niveles) 
* INFORMATICA (Windows 95. Word, Excel) 
* MECANOGRAFIA 
* INGLES Y FRANCES 
* CONTABIUDAD ÍF.P.. REL. LAB.. CC.EE.l

CINTRO DC IDIOMAS "BABer 
Morques de Villores, 43 

(junto Mercodono Porque). Tno: 50 SO 50

ZAPATILLAS - CAMISETAS 
POLOS - BAÑO

IINUFVO €N ñLBflCCT€ll UN AUTENTICO LASOñATORIO 
D€ IDIOMAS. (Cabinas interactivas, tecnología digital, tele- 
proyector, TV, vídeo)
INGLCS TODOS LOS NIVELES: Adultos, niños, reposos, €G6, 

BUP, COU

CURSO INTENSIVO DE INGLCS: MAYO - JUNIO
MATRIGILA PROXIMO CURSO: Abierto el plazo de matri
culo para el curso 1997 - 98. RESERVA TU PLAZA

_ CURSOS INTENSIVOS DE VERANO
ASIGNATURAS DE PRIMARIA - ESO - FP - BUP - COU - POLITECNICA - INGENIEROS - ECONOMICAS 

il) A^^® cualificados en cada materia y cursos Intensivos de; Inglés y Francés (Profesores Nativos) Informática y Mecanografía 
DYA c/ Dionisio Guardiola, 25 (Frente a Correos). T. 23 58 54 -INLINGUA IDIOMAS, ACADEMIA CEI Y C.E. 

Gallego. 20 (Edlf. SImago) T. 22 37 16. - IDIOMAS WELLINGTON Y ACADEMIA LOPEZ QUILES. C/ Mayor. 
A: Tu profesor de Matemáticas está en Tesifonte Gallego. 20 (Edlf. Simago)

Ó
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VENTAS

INMOBILIARIA 
HOGAR
C/ Antonio 

Machado, 26 
Teléfono: 23 55 55 

¡Pregúntenos 
por su hogar!

• ARENALES DEL SOL 
Apartamento de 2 dormito
rios con piscina, amueblado 
y equipado desde 6.850.000 
pts. Entrada 1.370.000 y 
46.000 pts/mes. Informa: 
Torreblanca del Mediterrá
neo. Tef. 21 31 71

GESDOMQS

Teléfono: 523281
PASEO DE LA

LIBERTAD, 1^15,3^

NUEVAS ALIANZAS 
MAXIMA DISCRECION

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Feria, 3 
dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño, calefac
ción individual. Totalmente 
reformado. Precio: 
9.000.000 ptas. Tef. 
23 55 55

• ZONA DE CAMPOAMOR 
Bungalow de 2 dormitorios 
con jardín privado, piscina, 
amueblado y equipado des
de 6.500.000 pts. Entrada: 
1.300.000 pts y 43.882 
pts/mes. Informa: Torreblan
ca del Mediterráneo. Tef.
21 31 71

• GESDOMUS alquila piso 
en Villacerrada, 3 dormito
rios, garaje, cocina amue
blada, calefacción central, 
armarios empotrados, 
65.000 ptas. comunidad 
incluida. Tef. 52 32 81

• NUEVAS ALIANZAS 
¡Muy importante! Todos 
nuestros anuncios por pala
bras son de gente real y son 
socios/as de Nuevas Alian
zas (Más de 7.000 
socios/as). Su primera pre
sentación será la misma per
sona en cuyo anuncio se ha 
fijado. Tef. 52 15 90

• SE NECESITA camarero 
con experiencia en plancha 
y cocina. Se requiere edad 
entre 24 y 30 años. Llamar 
al 21 65 87

• BIBLIOTECAS, ARCHI
VOS, Centros de Documen
tación. Próximas convocato
rias de ingreso para Auxi
liares. Infórmate 24 57 36

• CONTACTOS ÜK 
chicas, ambiente 
relajado. Uáiname^

• SE BUSCA matrimonio 
para casa en Alicante. Suel
do 100.000 ptas. Casa inde
pendiente. Tef. 21 54 12. 
Preguntar por Pilar Díaz

• AGENTE FORESTAL.
Requisito: FP Agrícola. 
Próxima convocatoria. Infór- 
mate 24 57 36

• NOVEDAD Ote, 
tes. Tojlo tipodec.-! 
manos. Tel. 2454^'

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso amplio, zona 
Rosario, 4 dormitorios, 
salón, cocina amueblada, 
baño, poca comunidad, 
trastero de 40 m^. Precio; 
7.300.000 ptas. Tef. 
23 55 55

• TORREVIEJA Aparta
mento de 1 dormitorio con 
piscina, amueblado y equi
pado desde 4.550.000 pts. 
Entrada 910.000 pts y 
30.717 pts/mes. Informa: 
Torreblanca del Mediterrá
neo: Tef. 21 31 71

• GESDOMUS alquila apar
tamento amueblado, zona 
Parque Sur, 2 dormitorios, 
cocina amueblada indepen
diente, 2 armarios empotra
dos, trastero, 5 años. 60.000 
ptas comunidad incluida. 
Tef. 52 32 81

• NUEVAS ALIANZAS 
extrovertido, familiar, no le 
gusta la hipocresía. Quiere 
relación seria. Divorciado, 
45 años. Jefe de estación 
Renfe. ¿Eres una mujer 
comprensiva, sincera y cari
ñosa? No te importe cono
cerme. Tef. 52 15 90

• INEM. Próximas convo
catorias para Auxiliares 
Administrativos y Adminis
trativos. infórmate 24 57 36

• CAJAS DE AHORROS y 
Bancos. Próximas convoca
torias de ingreso para Auxi
liares. Infórmate 24 57 36

• CASA DE TU A IB. 
diantes. G!ora, n’ 

años,gadita.Tel.2374V'

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso, zona Residen
cia, 3 dormitorios, salón, 
cocina amueblada, baño. 
Precio; 3.500.000 ptas. Tef. 
23 55 55

• LAMPARAS FUENLLA
NA fábrica propia. Venta 
directa al público. C/ Aguja, 
13 a 50 metros detrás de 
Pryca. 

• SE VENDE plaza de gara
je en C/ Filipinas, junto igle
sia del Pilar. Tel. 32 52 59

• ELECTRICISTA. Consi
gue ahora tu carnet, supe
rando un solo examen y fir
ma tus propios boletines. 
Bolsa trabajo. Infórmate 
24 57 36

• AYUNTAMIENTOS/AU- 
TONOMIAS. Próximas con
vocatorias de ingreso para: 
Auxiliares. Administrativos, 
Policía Local, Bomberos, 
Subalternos. Conserjes. 
Infórmate 24 57 36

• CASA DE COST'' 
señoritas no pro(^. 
Discreción. De 9-, 
9 tarde. Tef. 2284^

• CHICO ATRACTNO 
ca chico joven paj' 
o encuentros 
967/21 97 36

• GESDOMUS alquila piso 
zona Estación, amueblado, 
4 dormitorios, garaje, cale
facción central, 65.000 pts. 
Comunidad incluida. Tef. 
52 32 81

• NUEVAS ALIANZAS 45 
años, detallista, cariñoso, 
solidario y romántico, desea 
encontrar una chica atrac
tiva, inteligente y compren
siva. Empresario separado. 
Tef. 52 15 90

• CONSIGUE el título oficial 
de FPI, el Graduado Escolar 
o Acceso Universidad (Mayo
res 25 años), superando un 
solo examen. Infórmate 
24 57 36

• INGRESA en las Fuerzas 
de Seguridad del Estado: 
Policía Nácional, Guardia 
Civil, Soldado Profesional 
(Ambos sexos). Próximas 
convocatorias. Infórmate 
24 57 36

• CHICO AGRADMli 
años para señoras ¡j 
ritas. Abstenerse - -o 
Tel. 989/121964

• SE ALQUILA local acon
dicionado. Isabel La Cató-
lica,

en

C Tinte. 56-1 °-IZDA. 
TELF. 52 15 90 ALBACETE

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso amplio, zona 
Sto. Angel, 165 m^ útiles, 
6 dormitorios, salón, cocina 
amueblada, dos baños, 
ascensor, garaje, calefac
ción, armarios empotrados. 
Precio: 16.500.000 ptas. Tef. 
23 55 55

• VENDO piso en Madrid.
Zona Cuatro Caminos. 
22 79 52

Tef.
22 89 26-21 77 54

Tefs.

• AUXILIAR GERIATRIA, 
Auxiliar de Enfermería o Cui
dadores de servicios sociales. 
Preparación personalizada, 
para conseguir un trabajo.

• SE NECESITA chica con 
muy buena presencia para 
trabajar en discoteca. Tef. 
38 40 12. Llamar de 2 a 4

• G. AMOUR 11138^5; ^^ 

caballeros. Señoritas
nes, Vicky y Anabel.:
23 años. Tef. 2293<

TORREVIEJA 
APARTAMENTOS 

CON PISCINA
1 dormitorio 4.100.000

2 dormitorios 4.900.000

• SE ALQUILA piso amue
blado, zona Pajarita. Tel. 
21 14 12

• ALQUILO APARTAMEN
TO amueblado a estrenar. 
Tel. 21 86 70

Trabajamos con total seriedad 

y discrección.
C/ Collado Piña, n® 4-1®lzda, 

Telf. 51 06 04

En Ciudad Real 926—25 65 65 Sueldo superior 200.000. Gran 
demanda de profesionales. 
Bolsa trabajo. Infórmate 
24 57 36

Infórmate 24 57 36

• ¿QUIERES TRABAJAR?
Hazte Profesor/a Autoescuela.

VARIOS

• NOVEDAD Pafe ffrlas 
jes eróticos. Para -".
parejas. Llámame. 2r

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso, zona Francisca
nos, 3 dormitorios, salón, 
cocina amueblada, baño, 
patio. Totalmente reforma
do. Precio: 7.500.000 ptas. 
Tef. 23 55 55

TELEF: 50 72 09 • ALQUILO local interior 
11.000 ptas; otro 70 m^ con 
foso a convenir 22 71 52

GESDOMOS
Vende piso zona Padre Roma
no, 3 dormitorios, cocina amue
blada. garaje, trastero, calefac
ción individual, 3 armarios

TORREVIEJA 
¡¡OFERTA IRREPETIBLE!!

SU VIVIENDA 
Desde 25.000 pts mes

SIN ENTRADA 
INCLUIDO GASTOS DE 

ESCRITURA - IVA
TELEF: 50 72 09 

IW)M<)UI)\KS EI)E\

• SE ALQUILA PISO 
amueblado, calefacción 
central, ascensor. Tefs.
22 94 71 - 23 91 80

• ALQUILO local acondi-

empotrados, antigüedad 
años. 12.0(X).000 ptas.

Tetétono:523281.
REF.T-1122

3

clonado en C/ Feria, 
135 m®. Tef. 23 41 71

115.

• OCASION vendo plaza 
garaje, c/ Carmen 1.350.000
I.V.A. incluido. 22 71 52

• GESDOMUS vende apar
tamento nuevo, zona Carre
tas, 2 dormitorios, cocina 
amueblada independiente, 
trastero. 8.000.000 pts. Tef. 
52 32 81. Ref. T-1290

/¡IXMIIIJER

• GESDOMUS vende piso 
zona Museo, 4 dormitorios, 
cocina amueblada, garaje, 
trastero, 13.000.000 ptss. 
Tef. 52 32 81. Ref. T-1431

• ALQUILO APARTAMEN
TO amueblado, 1 dormito
rio, cochera. Plaza Ayunta
miento. Tel. 51 01 28

• GESDOMUS vende piso, 
zona Molinos de la Feria. 3 
dormitorios. 2 baños, cocina 
amueblada. 6.500.000 ptas. 
Tef. 52 32 81

• ALQUILO plaza de gara
je, C/ del Ejército (frente 
Museo del Parque) 7.500 
ptas. Tel: 22 28 21

• ALQUILO piso amuebla
do, 4 dormitorios, con cale
facción, zona parque. Tel. 
22 91 77

• “PALOMA BLANCA” viu
do, educado, culto y since
ro, conocería señora con 
educación y con saber 
estar. Busco una relación 
estable o matrimonio. Tef. 
51 06 04

• TRANSPORTISTA. Consi
gue tu carnet de capacitación 
de mercancías Nacional e 
Internacional (Tarjeta de trans
portes). Bolsa de trabajo, 
infórmate 24 57 36

• LICENCIADO en Filolo
gía Inglesa da clases par
ticulares de Inglés. Tel. 
22 33 63

• JUBILADA si tu pensión 
es corta puedes tener vivien
da gratis. Tel. 49 17 04

• “PALOMA BLANCA” sol
tera, 33 años, simpática y 
extrovertida, creo en el amor 
perfecto, pero todavía no lo 
he encontrado, pero no me 
rindo y lo sigo buscando. 
Tef. 51 06 04

• JUSTICIA Precisa perso
nal: Agentes. Auxiliares u 
Oficiales. Próximas convo
catorias de ingreso 2.825 
plazas. Infórmate 24 57 36

AGENCIAS 1 
MATRIMONIALES ■

TRASPASOS

ÜSYMPATHY!!
Amistad-Unión-Matrimonio 
C/ Feo. Fontecha, n? 5-1^8

Tel/Fax:24 18 02

• SE TRASPASA peluque
ría céntrica. Tfnos. 52 10 65 
- 24 08 06

• POLITECNICOS EJER
CITO. Jóvenes (15-17). 
Asegurad vuestro futuro. 
Conseguir una formación, 
un empleo, un sueldo. Próxi
ma convocatoria ingreso. 
Infórmate 24 57 36

TRASPASO 0 
ALQÜILO 

DROGUERIA y 
PERFUMERIA

En buena situación 
Tef. 23 41 49

• CARIÑOSA Comprensi
va. 35 años. Alegre. Apor
tará armonía, equilibrio en 
tu vida...24 18 02

EMPLEO2 * ' W

• CORREOS. Precisa Auxi
liares reparto (Requisito; 
Graduado Escolar), Ayudan
tes Postales (Requisito: Cer
tificado Escolaridad). Próxi
mas convocatorias. Infórma- 
te 24 57 36

• CELADORES INSALUD 
y otros oficios (Telefonis
tas,..). Requisito: Certificado 
Escolaridad. Próximas con
vocatorias. Infórmate

• GESDOMUS vende una 
casa, 300 m^. Zona Arqui
tecto Vandelvira, antigue
dad, 8 años, jardín, 5 dor
mitorios, garaje, calefacción 
individual, salón, 50 m^, 
para más información visite 
nuestra oficina en el P^ de 
la Libertad, 15, 3^

• ALQUILO apartamento 
amueblado, zona centro, 
con garaje. Tel; 22 91 77

• DINAMICO 35 años. Alto. 
Atractivo...Vida sana. Afic
ciones: Viajar. Moto. Mon
taña...¿Las compartirías?... 
24 18 02

• ALQUILO piso amuebla
do. 3-4 dormitorios, zona 
parque. Tel. 22 91 77

• ÜSYMPATHY!’ El lugar 
de encuentro para cuantos 
sufren la soledad...24 18 02

INGLES 
SELECTIVIDAD

CLASES 
. PARTICULARES

TELEFONO:
23 47 24

• CASA DE COm 
nuevo estilo. Tel. 51 a

da

a

• ¡ELENA! Azafatas 
pañía. Escultural, jiAí 
simpatía, belleza. ' 
mentó privado y« 
Salidas hotel. Idim 
907/50 27 97

!tl 
ele

• GESTIONAMOS présta
mos con rapidez. Interés 
bancario. Tef. 
24 58 81-907-15 10 70

asesores
Rosario, 3 - 7.’ (Edificio Capítol) 
» 21 04 29 ALBACETE

£^LVV1PIEZAS 
Í?FERNAM3EZ

-EXTRACCION DE FOSAS SEPTICAS
-LIMPIEZA DE TUBERIAS Y 
ALCANTARILLADOS

-REVISION DE TUBERIAS POR 
EQUIPOS DE TELEVISION

TELEFONOS: 
OFICINA: 22 08 38

PARTICULAR: 52 04 80r

CONTACTOS

• NUEVA APERTURA chi
cas guays. Tef. 22 40 20

P 
TiI Í

55

APARTAMENTI1|
PRIVADO 1

CAROLINA 
Rubia, ojos auí 
exuberante, w 
escultural. 
profesionales. S^ 
hotel. Tel. 9” 

30 39 82_

d

ROSAN#
Joven Exóltó
Muy atractiva'

Tel: 22846<

as. 
a”

as$ 
Me 
lic 
las

24 gy 3g -----_______________________________________ „

REALIZAMOS MEDIANTE GAS CANALIZADO, 00^ fe

BOTELLAS Y/0 GASOLEO SU ^

Climagas, S.L. TNO. 23 57 08 FRANCISCO PI^ARRÍ^^

INSTALACIONES Y REVISIONES DE u**
Dd!

DÜfl

M‘‘ Isabel Delgado
PROFESORA DE ACUPUNTURA Y NATUROPATIA

Lda. en Farmacia

SERVICIO TECNICO

GRUNDFOS

C/ ZARAGOZA, 10- TeIf y fax: 967 - 52 34 81 - Móvil; 989/79 74 61 - ALBACETE

Jia 
lia. 

lídi

LIDERES Eh TEChOLOa^ 

DE BOMBEO M 
ia

- Hemorroides - Jaquecas - Diabetes

- Varices - Migrañas - Ennresis

- Obesidad - Acné - Urticaria

- Estreñimiento - Alergias - Psoriasis

- Insomnio - Celulitis - Sinusitis

- Colesterol - Circulación - Tabaquismo

- Reuma - Debilidad - Alcoholismo

- Artrosis - Diarreas . Temblores

Inip*’'^'^" 
Larii^ 
McK*"* 
His*^.,-. 

litili^^" 
Oasi'''''

Bit

itt,

C/ Rosario, n“ 3, 5® B - Albacete *2? 52 00 06 ira 
fiel
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¿- Con nuevos capítulos de las 
cuatro chicas que 
comparten piso La Tribuna

TELEVISION

FA viven obsesionadas con sus problemas personales que convierten el piso en una auténtica casa de locos

9 nsíi 
8464

ACTIVO:

ros. •

loras,
fse ¿7

64

a serie “Canguros” vuelve a la 
irogramación de Antena 3 TV
(ADRID. (Efe).- La serie 

Si iguros” vuelve a la pro- 
iabef,g4 ación de Antena 3 TV

& le verano, aunque con nue-
—- 5 (capítulos protagonizados 
Pefe. irl^ cuatro chicas que com- 

«to"? ^^” P’^° y *^^^ ^^ emitirá 
s ei informativo de las 21

—■ ras. Alicia (Maribel Verdú)
contí: nía estudiante de Medicina 
Tef.:; slrabaja como canguro para 

iarse en los estudios y que, 
e de los niños que cuida, 

e tres novios.
jjielena (Mar Flores) es una 

idim|va chica, que llega algo des- 
__ da; Nancy (Paula Vaz- 

nvíÉ) “"^^ experta en informá-

a'ó'3z 
iral. f.

ue, al contrario que Ab
asa de los hombres, y 

^^^ Risueño), que 
¿ ®' papel de una niña inge-

nua y algo “pija”.
Todas ellas viven obsesiona

das con sus problemas perso
nales que, junto con los de Ali
cia, y los de los niños, con
vierten el piso en una auténtica 
casa de locos.

El capítulo de hoy lleva por 
título “Fin de milenio”, en el 
que las protagonistas se ven 
envueltas en un lió, con sectas 
religiosas de por medio, en el 
qué será un jamón milagroso 
el remedio para todos los 
males. Tras “Canguros”, vuelve 
a la programación de Antena 
3 TV “La noche de Ozores”, 
título que sustituye al original, 
“El sexólogo”, cuya emisión 
interrumpió TVE tras las que
jas de algunos grupos parla
mentarios, y que ha encontra

do acogida en esta cadena pri
vada.

“La noche de Ozores” es 
una producción en clave de 
humor, realizada por Mariano 
Ozores y protagonizada por su 
hermano, Antonio Ozores y 
Florinda Chico.

La serie pretende recuperar 
el típico humor de Arniches, 
un humor con chispa y doble 
sentido, aunque los responsa
bles de la cadena han decidido 
cambiar algunos diálogos y 
suavizar algunas escenas.

El protagonista vive las más 
disparatadas situaciones, osci
lando entre su familia y su con
sulta médica, basadas todas 
ellas en la confusión del vode
vil y los rápidos diálogos del
teatro cómico

MENTO 
ADO 
iLINA
s azu® 
!, cueí

Mas^í 
s. Ssí2 
31. 90’

^orio. n" 51 - Tlf. 23 03 00 fReoarto « domicilio. Tef: 23 75 57) RlRRCCTí

del absurdo. Maribel Verdú es Alicia, una estudiante de Medicina.

CAFE CON LECHE 
TORTA MANTECA 

150

CAFE CON LECHE 
ENSAIMADA 

150

•2i S a 
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toreros de aupa”.-ll:30 
toreros de 

P ir. Giorgio Simonelli. 
Exóttó "anco Franchi, Ciccio 

tela.

ANA

activa! ‘2’ Silvia Solar, Elisa
España-Italia. 1965. 

®^^ f^^° Seguntini
J^>cultores itSoí que 

^spe- 
kchiio ^ j^^.^^ase especial 

tPor pi °^^’‘‘os américa-

Catherine Deneuve.José Luis López Vázquez.Elisabeth Taylor.

Dir en la
i* Ric aldsor'i

pctut ^°^’ Jason 
1995. Lou. 

de 

¿ e
í^^deSont ^ «marido 

’-esulta 
^^ una^S^?^ amigas.

* pronto
°We ? L’'‘^°nio con 

- ^abrk, ^^^ajador nue 

h?''’*fie de ,^" comen-

Ritter, Margaret Whitton, Joe 
Spano. EEUU 1991. Timmy va 
a pasar las vacaciones con su 
padre, un ocupadísimo médico 
y su nueva mujer.Pero como 
por teléfono no le hace caso, 
Timmy decide estar sólo un día 
con ellos y marcharse después 
con su madre y su nuevo mari
do a París. Como todos toman 
decisiones poe él, decide esca
parse de casa y no volver más.

C 
• • C
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g
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►“La senda de los elefantes”.- 
21:35 horas. Telecinco, “La 

senda de los elefentes”. Dir: 
William Diertele. Int: Elisa
beth Taylor, Dana Andrews, 
Peter Finch. EEUU 1954. Una 

bella inglesa viaja hasta la isla 
de Ceylan, donde va a con
vertirse en la esposa de uno 
de los más ricos terratenientes 
de plantaciones de te.

►“Viajes con mi tía”.- 22:30 
horas. La 2.“Víajes con mi tía”. 
Dir: George Cukor. Int: Mag
gie Smith, José Luis López 
Vázquez, Álex Me Cowen, Lou 
Gosset, Robert Stephens. 
EEUU. 1972. Tía Augusta, con 
su elegancia marchita y extra
vagante, asiste al funeral de su 
hermana Angélica. Tía Augus
ta, a quien todos creían muer
ta, se presenta a su sobrino 
Henry y le hace una confesión 
sorprendente: Angélica no era 

su madre. A partir de ese 
momento, el joven se ve arras
trado por Augusta, que vive 
en un extraño apartamento con 
un echador de cartas. Augusta 
convence a su sobrino para que 
la acompañe en un largo viaje 
por el continente.

►“Repulsión”.- 01:15 horas. 
La 2. “Repulsión”. Dir: Roman 
Polanski. Int: Catherine 
Deneuve, Ian Hendry, John 
Fraser. Gran Bretaña. 1965. 
Carol, joven empleada de un 
importante salón de belleza, 
vive con su hermana Helen, 
que mantiene relaciones con 
un hombre casado. Helen uti
liza la modesta casa en la que 

viven como refugio de sus amo
res, situación que provoca en 
Carol una repulsión hacia todo 
lo que pueda tener relación 
con el sexo. La muchacha se 
va encerrando poco a poco en 
sus obsesiones y sus terrores.

►“La gran comedia”.- 02.20 
horas. Antena 3. “La gran 
comedia”. Dir: Juan Pinzas. 
Int: Juan Pinzas, Rosalia Dans, 
Pilar Sueiro, Alvaro Labra. 
España, 1985. Julián Ruiz es 
un cineasta aficionado que se 
gana la vida como vendedor 
de fincas mientras espera la 
gran oporunidad de dedicarse 
profesionalmente al cine. 
Hombre de carácter apacible, 
se toma la vida según le viene 
y su sencillez le permite ser 
persona apreciada por sus 
compañeros de trabajo.

►“Secuestro de Estado”.- 
05.40 horas. Antena 3. “Se
cuestro de estado”. Dir: Rein
hard Hauff. Int: Gotz George, 
Alex Benn. 1989. Buenos 
Aires, 1978. La vida de Johann 
Neudorf, un empresario ale
mán residente en Argentina, 
sufre un vuelco cuando su hija 
Laura es detenida durante la 
dictadura del general Pinochet. 
A pesar de sus contactos con 
el gobierno y de que su hijo 
Alfredo sea un brillante militar 
de carrera, Johann no consigue 
volver a ver con vida a su hija, 
acusada de revolucionaria por 
su relación sentimental con un 
médico estadista.
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Norma Duval y Andoni Ferreño 
presentan “El espejo secreto”
Si en “Inocente, inocente”, uno de los programas estrella 
de las televisiones autonómicas, personajes desconocidos 
ponían en apuros a los famosos con bromas, algunas real
mente espectaculares, TVE 1 le ha dado la vuelta al invento 
con el programa “El espejo secreto”. Aquí, personajes famo
sos, que en muchos casos tienen que disfrazarse para evitar 
ser reconocidos, tienen la posibilidad de “vengarse” de los 
comunes mortales gastandole bromas que son filmadas por 
una cámara oculta. Norma Duval y Andoni Ferreño dirigen 
este espacio típico de la programación veraniega y son

los encargados de dar paso a cada una de las cuatro historias 
-ellos dicen que no son bromas-, que protagonizan cuatro 
famosos. La pasada semana, Ramón García, con barba y 
gafas, ponía en apuros a una joven por culpa de un coche 
mal aparcado, y la actriz conocida como “Doña Adelaida” 
aterrorizaba a un modesto transportista disparando con una 
escopeta que tenía truco. Para hoy, los famosos protagonistas 
de estas historias serán Loreto Valverde, presentadora de 
televisión y actriz de teatro; Lauren Postigo, también pre
sentador; la actriz Angeles Martín y Andrés Caparrós. Norma Duval.

■’W

SEAL a
, IMPERMEABILIZAMTES

TELEFONO Y FAX: distriboidor y aplicador DE:

967-23 10 72 ^A55A
MCE

1

IMPERMEABILIZACIONDE
TERRAZAS; CANALES; DEPO® 
AGUA; SOTANOS; PISCINAS; ETC,

LA TRIBUNA NO SE HACE RESPONSABLE DE LOS CAMBIOS DE ULTIMA HORA INTRODUCIDOS POR LAS CADENAS DE TELEWS

06,00.- EURONEWS
0730.- TELEDIARIO MATI

NAL
0830.- ESTAMOS DE VACA

CIONES
09,35.- CLUB DISNEY 

VERANO
10,50.- LAS GEMELAS DE 

SWEET VALLEY
11,15.- LOS ROMPECORA- 

ZONES
12,05.- LOIS Y CLARK: LAS 

NUEVAS AVENTU
RAS DE SUPERMAN

13,05.- KUNG FU: LA 
LEYENDA CONTI
NUA

13,55.- NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
13,55.- NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
14,30.- CORAZON DE 

VERANO
15,00.- TELEDIARIO-1
15,54.- EL TIEMPO
16,00.- TOUR DE FRANCIA
17,15.- TODO POR TU 

AMOR
18,25.- NOTICIAS
I83O.- TOROS: Feria de San 

Fermín
2030.- GENTE
21,00.- TELEDIARIO-2
21,45.- EL TIEMPO
21,50.- EL ESPEJO SECRETO
00,10.- ENTRE MORANGOS 

Y OMAITAS
01,10.- TELEDIARIO-3
01,55.- SE HA ESCRITO UN 

CRIMEN
02,40.- GARIBALDI
0330.- TELEDIARIO-4 
04,00.- EUROCOPS

06,00.- EL PLANETA SOLI
TARIO

06,50.- POR LA RUTA DE 
LOS VIENTOS

08,45.- ESPECIAL INFOR
MATIVO. CUMBRE 
OTAN

11,50.- VACACIONES DE 
CINE (II) “Dos toreros de 
aupa” (1965) Dirección: 
Giorgio Simonelli. Intérpre
tes: Franco Franchi, Ciccio 
Ingrassia. Chico y Paco, son 
agricultores italianos, que 
reciben la oferta del señor 
Pierre para cultivar cierta 
clase de lechuga española. 

1330.- EL HOTEL DE ORO 
14,00.- PARA NOSOTROS
15,15.- ESPECIAL INFOR

MATIVO. CUMBRE 
OTAN

17,15.- RUTA QUETZAL
17,45.- PARA NOSOTROS
18,45.- YO Y EL MUNDO
19,15.- QUIEN ES EL JEFE
19,45.- TALLER MECANICO 

- 7ÍP 7AP
2230.- MITOMANIA: ERASE 

UNA VEZ LA TELE
22,00.- LA 2. NOTICIAS
22,25.- EL TIEMPO
2230.- EL CINE DE LA 2 

“Viajes con mi tía” (1972). 
Dirección: George Cukor. 
Intérpretes: Maggie Smith, 
Alec McCowen.

00,30.- NEGRO SOBRE 
BLANCO

01,00.- CINE CLUB. CICLO 
ROMAN POLANSKI “Re
pulsión” (1965) Dirección: 
Roman Polanski

. 02,50.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

07,00.- NOTICIAS
0730.- CLUB MEGATRIX
1130.- MR. BELVEDERE
11,45.- AQUELLOS MARA

VILLOSOS AÑOS
12,20.- CALIFORNIA 

DREAMS
12,50.- EL EQUIPO A
13,55.- LA FAMILIA HOGAN
14,25.- LOS PROBLEMAS 

CRECEN
15,00.- NOTICIAS
16,00.- TELECINE “Odio en 

la piel” (USA/1995/91’) 
Director: David Jones. 
Intépretes: Patricia 
Richardson, Jason Ber
nard Louisiana.

18,00.- EL COCHE FANTAS
TICO

19,20.- EL PRINCIPE DE BEL 
AIR

20,30.- IMPACTO TV
21,00.- NOTICIAS
21,30.- CANGUROS
22,20.- LA NOCHE DE OZO

RES
00,20.- CONFESIONES
01,50.- NOTICIAS
02,20.- CINE DE MADRUGA

DA “La gran comedia” 
(ESP/1985/82’) Director: 
Juan Pinzas. Intérpretes: 
Juan Pinzas, Rosalía 
Dans. Julián Ruiz es un 
cineasta aficionado que 
se gana la vida como 
vendedor de fincas, 
mientras espera la gran 
oportunidad de dedicar
se profesionalmente al 
cine.

03,50.- TELEVENTA
05,40.- CINE DE MADRUGA

DA “Secuestro de Esta
do”

05,45.- AVANCE DE PRO
GRAMACION Y 
ESPACIOS PROMO
CIONALES

06,00.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

0630.- LAS NOTICIAS. TITU
LARES

07,35.- GATOS SAMURAI
07,50.- LA GUERRA DE LOS 

OVNIS
08,15.- EL JARDIN SECRE

TO
08,40.- TENKO Y LOS 

GUARDIANES DE LA 
MAGIA

09,00.- PRIMEROS BESOS
09,30.- SENSACION DE 

VIVIR
11,00.- OPERACION TRUE

NO
11,45.- ROBOCOP
1230.- TARZAN
1330.- ACAPULCO HEAT 
1430.- LAS NOTICIAS
15,20.- ¡QUE ME DICES!
16,00.- TARDE DE CINE “Un 

verano con papá”
18,00.- ANA
19,15.- EL SUPER. HISTO

RIAS DE TODOS LOS 
DIAS

19,50.- LA RULETA DE LA 
FORTUNA

2030.- LAS NOTICIAS
21,25.- EL TIEMPO
2130.- TELECUPON
21,35.- CINE “La senda de los 

elefantes”
23,30.- ESTA NOCHE CRU

ZAMOS EL MISSIS
SIPPI

01,30.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

02,00.- ENTA NOCHE ...TU

08,00.- ABC WORLD NEWS 
CON PETER JEN
NINGS

08,25.- PLUSVALIA
0830.- REDACCION. NOTI

CIAS
0835.- LO -I- PLUS (Mult) 
0930.- PROGRAMA MAS O 

MENOS MULTIPLI
CADO O DIVIDIDO 
(P+ó-Xó:)

1130.- CINE: “Congo”
13,14.- ESPECIAL CANAL”: 

BANDERAS DEL 
CERO AL INFINITO 

1330.- LOS 40 PRINCIPALES
14,25.- TELESERIE
14,55.- REDACCION. NOTI

CIAS
15,00.- CINE: “El caso McMar- 

tin”
17,07.- CINE: “Equinox”
18,45.- CINE: “Caballero del 

diablo”
20,25.- AVANCE. REDAC

CION
2030.- LO -I- PLUS
2130.- REDACCION. NOTI

CIAS
21,53.- CONTRARRELOJ
22,00.- TELESERIE
2230.- ESTRENO CANAL +: 

“Testigo mudo” (1995) 
Dirección: Anthony 
Waller Intérpretes: 
Marina Sudina, Fay 
Ripley

0,03.- ESPECIAL CANAL -t- 
00,19.- CINE: “Cobb”
02,23.- CINE: “Mujeres bajo la 

luna” /V.O./
04,04.- CINE: “Lisboa story” 
05,44.- CINE: “Mi nombre es 

sombra”
07,12.- DOCUMENTAL

07,15.- CARTA DE .Vi'
07,30.- BABALA
09,15.- EL SIGLO DE, 

GUERRAS
10,05.- BIEN PORTI .
10,30.- CINE DE MAS 

“El oeste loto". Uij
dor compra unm^ 
indica la locafeu
un cargamento 4
robado. En pocoK 
se verá persegiü'

y la hija del shení 
12,15.-A FLOR DEPIQ 
12,45.- BABALA 
14,00.-NOTICIAS 9 , 
16,00.- EN PRIMERA:

SONA
18,20.- EL JUICIO nao 

DE ALCAS!* 
Amplio seguí 
informativo del 
debate sobre el

21,00.- NOTICIAS 9
2130.- CINE DE NO 

se terminal”. D®

T

investigación 
extraño cáncer 
bro, se descube 
el hospital quien • 
radamente pro'*^

en fermedad “
pacientes. De 
ra se asegura 1 
tantes ayudas ? 
gobierno 
renlrosraé»’’ 

«^■i?» 1* t

^4' multimedia Systems **
* CURSOS INTENSIVOS *

^ WINDOWS 95
^ OFFICE 97

-Iniciación a la informática
-Aplicaciones integradas:

*Tratam¡ento de textos WORD
*Base de datos ACCESS
*Ho¡a de cálculo EXCEL
* Presentaciones POWERPOINT
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*Correo electrónico, etc*..

Calderón de lo Borco, 3 ftlbocete. TeFs: 51 06 16-22 71 38. Fox.: 51 06 16 E-molL olbomulHfnedlo@fütürn^
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Se exhibe con el nn I DOLBY | 
espectacular sonido D i o i t A l
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5’00, 8,00 y 10,40 (N.R.M. 18) 5’30, 8’00 y 10,45 (N.R.M. 18)

VIERNES Y SABADO
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SESION DE MADRUGADA 1 00

M
 I

CmMJoMR porMiiono Wonnadón 24h.
Te*. 50 86 56

A TOOOS LOS NOVIOS
CELEBRANDO VUESTRO BANQUETE DE BODAS EN ALBACOSTA, EL VIAJE DE NOVIOS-JOS PUEDE SALIR GRATIS! 

(DFERTA VÁLIDA DE NOVIEMBRE 97/A MARZD 98)

.MULTICINES ALBACENTER CINES SALCILLO
MADRUGADA A LA 1’00
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’^escuento mayores de 

65 años

•descuento estudiantes

SALA I
EL QUINTO ELEMENTO

SALA II
AIR BAG

SALA III
SUGARHILL

CAPITOL
MENTIROSO COMPULSIVO

CARLOS III

i^rcoles no festivos 

“a del espectador

CANTINA 
PAPITUT

Parking
Gratuito

I^eserva entradas

24 64 90

Sesiones: 5’30, 8'00 y 10’30
No recomendada a menores de 7 años 

Viernes y Sábados sesión de
MADRUGADA 1 H.

Sesiones: 5’30,8'00 y 10’30 
No recomendada a menores de 13 años

Viernes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1M.

&
i

Sesiones: 5’30, 8’00 y 10,30 
No recomendada a menores de 13 años 

Viernes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1 M.

JIM CARREY

Sesiones: 6’15,8’30 y 10’45 
No recomendada a menores 

de 7 años

CERRADO 
POR 

VACACIONES

MEN 
COM

OSO 
SIVO

'sil 
m
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SALA V
ENCANTADO DE MATARTE

SALA VI
LA DAMA Y EL VAGABUNDO

SALA VII
SONIDO DOLBY DIGITAL

CANDILEJAS

13
31

 i ÍR

1

1
 

I
 

? 5
 ̂

' i
 

i 
f

Sesiones: 6'15.8'30 y 10’45
No recomendada para menores de 18 años 

Viernes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1H.

Sesiones: 5’30,7'15,9 y 10'45 
Recomendada para todos los públicos 

Viernes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1H.
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Sesiones: 5’30, 8’00 y 10’30 
No recomendada a menores de 18 años 

Viernes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1 H.

SALA I
LA BUENA ESTRELLA

SALA II
LA TREGUA

-3
Suena „ 
estrella

Sesiones de lunes a viernes: 8’15 y 10’45 
No recomendada a menores de 13 años 

Sesiones Sábados, Domingos y 
Festivos: 6’00,8'15 y 10’45

LA PELICULA QUE EMPIEZA 
DONDE TERMINA
"LA LISTA DE SCHINDLER’

Sesiones: De lunes a viernes: 8'00 y 10'30

Sábados, Doitiingos y Festivos: 5'30,8'00 y 10'30
No recomendada a menores de 7 años
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Hoy se inaugura el 
trazado del Canal 
Paraje Las Norias 
en Almansa

El consejero de Obras 
Públicas, Isidro Hernández 
Perlines, acompañado del 
delegado de la Junta, Siro 
Torres, y el delegado de 
Obras Públicas, Angel Galán, 
asistirán hoy a la inauguración 
del trazado del Ganal Paraje 
Las Norias en Almansa, que 
ha sido financiado por la Jun
ta de Gomunidades.

Se trata de una obra de 
prevención y defensa frente 
a avenidas de agua, realizada 
tras la firma de un convenio 
en diciembre de 1.994 entre 
la Gonsejería de Obras Públi
cas y el Ayuntamiento de 
Almansa en materia de 
encauzamiento.

El presupuesto total de la 
obra asciende a más de 80 
millones de pesetas con una 
aportación de la Junta de 27,5 
millones de pesetas.

Gon posterioridad a la 
inauguración de esta obra, el 
consejero y el delegado de la 
Junta asistirán a una reunión 
en el Ayuntamiento con el 
equipo de gobierno municipal 
y visitará distintas instalacio
nes de la ciudad.

El presidente de la 
Diputación visitó 
Corral Rubio

El presidente de la Dipu
tación, Emigdio de Moya, rea
lizó el lunes una visita ins
titucional a Corral Rubio, en 
el marco de sus desplazamien
tos habituales a los munici
pios de la provincia para com
partir con los alcaldes y con
cejales los problemas que 
afectan a sus pueblos y reu
nirse con asociaciones y colec
tivos.

De Moya fue recibido por 
el alcalde, Fidel Reyes, y 
demás miembros de la Cor
poración con quienes mantu
vo una reunión para abordar 
temas como la reparación de 
la Iglesia de San Miguel 
Arcangel, así como la termi
nación de la pavimentación y 
acerado en la pedanía de La 
Higuera.

puedo .- atlántica que seLa cumbre díasdesarrolla estos
imágenes tan curiosas como ésta reflejada en la fotografía

Efe, cuando Javier Solana hizo una improvisada interpretación de Chiquito de
en 
de

no 
con

“No puedo, 
Madrid contó

de hojalata que tenían ensi 
fachadas: pintarlos de veii 
y colocarlos de nuevo.

► Parece de película de te 
langa, pero es toíalmeS lor, 
cierto: parece que hubo'W (^ fj 
queo” conyugal al no habes i^

la Calzada. “No puedo, no puedo”, parece decir el frustrado sucesor de González. 
Eso sí, no sabemos si Clinton, ya puestos en plan folklórico, aprovecharía para 
marcarse un baile de la Macarena... üaarghü

La Guardería Forestal vigilará este espacio protegido

Alerta sobre deportes de 
aventura en el río Gabriel

LT

La Junta Rectora de la 
Reserva Natural de las 
Hoces del Gabriel ha orde
nado al servicio de Guar
dería Forestal una especial 
vigilancia de la zona, tras 
detectar en Valencia los 
anuncios de una empresa 
privada que oferta la prác
tica de deportes de aventura 
en este espacio protegido.

Según informó ayer en 
Cuenca el presidente de la 
Junta Rectora, José Manuel 
Martínez Cenzano, la publi
cidad detectada iba dirigida 
a estudiantes de la Univer
sidad de Valencia, a quie
nes se ofertaba la posibi
lidad de realizar deportes 

de aventura como “rafting 
por las olas del río Gabriel 
a su paso por las Hoces”.

Para evitar la práctica de 
estos deportes, se han cur
sado instrucciones a la 
Guardería Forestal para 
que impida el acceso a la 
margen derecha del río 
Gabriel a cualquier indivi
duo que porte embarcacio
nes u otros medios “agre
sivos con el entorno”.

Asimismo, se ha solicita
do al consejero de Agricul
tura y Medio Ambiente, 
Mariano Maraver, que los 
asesores jurídicos de la Jun
ta estudien si la actividad 
de dicha empresa entra en 
conflicto con la conserva
ción de la Reserva Natural 

y hasta qué punto su publi
cidad es o no engañosa.

En este sentido, Martínez 
señaló que en los anuncios 
detectados se habla de 
aguas bravas y olas, cuando 
el cauce del Gabriel á su 
paso por la zona de la 
Reserva Natural no presen
ta estas características.

Martínez explicó que la 
Guardería Forestal no pue
de actuar ni sobre la lámina 
de agua del cauce fluvial 
ni sobre la margen izquier
da del Gabriel, ya que el 
río delimita el territorio 
entre Castilla-La Mancha y 
Valencia, y el Gobierno de 
esta última comunidad no 
ha adoptado medidas de 
protección para el paraje.

► Despues de la agradó 
lísima desaparición de 
lazos azules por la liberan 
de los secuestrados de EL 
otros lazos han venido a lé 
varios... ahora, verdes.

► Tal es el color elegido52 
mostrar el rechazo al caof - 
de tiro del Ejército del . 
en Ghinchilla. Pues nada.j 
saben las instituciones lo f 
pueden hacer con los laa y 

invitado al delegado (k 
Gobierno y el alcalde« 
Toledo (y sus resp^f? 
mujeres) a la recepción ¡ J 
Hillary Glinton. Pero homha míe 
si en el fondo es una vent^ 
se ahorraron comprarse c ^r 
traje de verano de esirem ■ nt 

J lent

A'

► Por cierto, que el bolfeS jo.s 
utilizado por la señora s teño 
Glinton a la hora de estam^pa

ue
su firma en el Libro de^ 
de Fuensalida fue el j® 
que La Tribuna regalo > 
pocos meses a José Bono- 
tinta nos une.

Que los pinten de verde'

Entra en el futuro de la empresa. 
Estudia Marketing

©
PU

BU
Cé

?

ÍESUMA]

PROGRAMA DE ESTUDIOS HOMOLOGABLE CON ESCUELAS DE NEGOCIOS Y UNIVERSIDADES INTERNACIONALES
• ACUERDOS DE PRACTICAS EN LAS PRINCIPALES EMPRESAS DE LA COMUNIDAD ESCUELA *

Y MANAGEMENI

• AMPLIO PROGRAMA DE CONVALIDACIONES PARA UNIVERSITARIOS Y PROFESIONALES *, d
ALBACclU un

* BOLSA DE TRABAJO PARA NUESTROS TITULADOS pi ¿ r u : j Locares 3, 1 ^^^
Este Curso, también SECRETARIADO de DIRECCION INTERNACIONAL. Grupos limitados Telf. v Fax 967/5IJt^

9 .C.D.2022


